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Ayudará a la presidenta en el ejercicio de sus funciones constitucionales.

Claudia Sheinbaum expuso que esta decisión la tomará el Congreso

Renovación del Poder Judicial debe darse desde abajo, opina AMLO

Plantean sea gradual
la elección de jueces

Juan Emilio Aguillón                                    

La virtual presidenta electa de

México, Claudia Sheinbaum planteó

analizar que la elección de jueces y

ministros se realice de forma gradual, a

través de la reforma al Poder Judicial.

Asimismo, la ex-jefa de gobierno de

la CDMX aseguró que la decisión será

del Congreso.

"A partir de los diálogos, se abre

esta posibilidad de que no todos sean

electos en el mismo momento, si es que

se hace gradual, es algo que tendrá que

definir el Congreso y que tendría que

verse la viabilidad", indicó Sheinbaum.

Sheinbaum destacó que cualquier

tipo de elección popular conlleva un

costo para el Instituto Nacional

Electoral (INE) y parafraseó al presi-

dente López Obrador, quien durante su

mañanera expuso que debe "empezar

desde abajo".

"Esencialmente, la propuesta con la

que estamos de acuerdo es la propuesta

que envió el presidente", declaró la

futura mandataria federal tras presentar

a Lázaro Cárdenas Batel como nuevo

jefe de la Oficina de la Presidencia

durante su gobierno.

Finalmente, Claudia declaró que ya

se tuvo un diálogo con la ministra

Norma Piña, quien criticó la reforma al

Poder Judicial, señalándola de repre-

sentar un "retroceso" a los derechos

humanos de la ciudadanía.

La presidenta de la SCJN exhortó al

presidente y a la virtual presidenta

electa a abrir la conversación acerca de

esta nueva reforma, una de las iniciati-

vas más importantes para el gobierno

de AMLO durante el fin de su adminis-

tración.

"Ya se dio ese diálogo, ella asistió al

primer foro", dijo Sheinbaum, agregan-

do que, si Piña cuenta con alguna pro-

puesta, que la presente "ahí al

Congreso" o bien "que se la haga llegar

al partido que ella elija".

DESDE ABAJO: AMLO
El presidente Andrés Manuel López

Obrador sugirió que la renovación de

los cargos en el Poder Judicial podría

comenzar desde abajo, porque hay una

crisis de gobernabilidad, donde los jue-

ces "hacen lo que quieren", tienen

mucho poder y carecen de controles y

contrapesos.

"En el caso de los ministros son

once, pero se puede hacer de manera

distrital en el país…Si se empieza arri-

ba o abajo, es muy fácil arriba, sin

embargo, esto lo deben tomar en cuen-

ta hay una grave crisis en el Poder

Judicial, y hay una crisis de gobernabi-

lidad, no hay controles, está rebasada la

Corte aun cuando quisieran arriba que

se impartirá justicia con honestidad, ya

ni pueden porque los jueces hacen lo

que quieren, hay excepciones, hay

cuestiones muy graves".

"Ya ni hablemos del Consejo de la

Judicatura Federal, es un florero, está

de adorno”, añadió.

Cd. de México/ El Universal.-                     

Los aspirantes a la dirigencia nacional
del PAN, Jorge Romero, Adriana Dávila
Fernández, Damián Zepeda Vidales y
Kenia López Rabadán coincidieron en
que la coalición electoral con el PRI fue
una "incongruencia" y "un error históri-
co", por lo que adelantaron que de llegar
al cargo romperán lazos con el tricolor en
la materia.

En entrevista con EL UNIVERSAL
coinciden en que en lo único que deben
seguir firmes es en la alianza legislativa,
pero ya advierten que el PRI puede aliar-
se con Morena para legitimar reformas
que afecten a México; por lo anterior,
exigieron al tricolor no doblarse ante el
poder.

Los políticos panistas opinaron sobre
la reelección de "Alito" Moreno
Cárdenas y aunque se mantienen a raya y

respetan los métodos internos de ese par-
tido, hay quienes ven un espejo en el pro-
ceso de renovación de la dirigencia del
PAN y afirman que de seguir la misma
fórmula de perpetuarse en el poder y no
cambiar el rumbo, "el PAN iría directo a
un barranco".

Jorge Romero, coordinador de la ban-
cada panista en la Cámara de Diputados
y uno de los aspirantes a la dirigencia,
dijo que "nosotros como PAN tenemos
que repensarnos una pausa en el camino
y entender que tenemos que volver a
encontrar nuestra identidad, la nuestra, la
del PAN, que quizá por una política de
alianza se ha ido diluyendo un poco en el
imaginario de la gente. 

El senador Damián Zepeda, otro de
los aspirantes, dijo que haberse aliado
con el PRI "fue una incongruencia y un
error histórico que nunca debió haber
existido".

Cd. de México/El Universal.-                           

El exgobernador de Tamaulipas,
Tomás Yarrington Ruvalcaba, salió en
libertad de una prisión de Texas, donde
estuvo preso desde 2018 por el delito de
lavado de dinero.

Según registros de la Agencia Federal
de Prisiones, del Departamento de
Justicia de Estados Unidos, el expriísta
fue liberado el 3 de julio y se espera  sea
deportado a México, donde tiene pen-
diente una orden de aprehensión por su
presunta responsabilidad en los delitos de
operaciones con recursos de procedencia
ilícita y delincuencia organizada.

En 2018, Yarrington Ruvalcaba fue
condenado a 9 años de prisión por lavado
de dinero en EU, por 12.7 millones de
pesos y 450 dólares por la compra de
inmuebles, tráfico internacional de dro-
gas, fraude bancario y evasión fiscal.

La Corte Federal en Brownsville,
Texas, acusó a Yarrington Ruvalcaba de

haber aceptado sobornos del Cártel del
Golfo y de Los Zetas y de haberles brin-
dado protección durante su gobierno.

En 2013, dicha Corte acusó al exman-
datario de haber lavado dinero del narco-
tráfico desde 1998, cuando era candidato
a la gubernatura, y de posesión de sustan-
cias controladas.

Ante su inminente liberación en
Estados Unidos, la Fiscalía General de la

República (FGR) solicitó orden de apre-
hensión por su presunta responsabilidad
en el delito de lavado de dinero.

Sin embargo, la titular del Juzgado
Segundo de Distrito de Procesos Penales
Federales en el Estado de México, Raquel
Ivette Duarte Cedillo, regresó la solicitud
a la FGR para que "subsanara diversas
deficiencias existentes" en la averigua-
ción previa.

Sale de prisión en EU, el ex gobernador Tomás Yarrington

Jorge Romero, Adriana Dávila Fernández, Damián Zepeda Vidales y Kenia
López Rabadán, aspiran a dirigir el Partido Acción Nacional. Se espera su deportación a México donde tiene orden de aprehensión.

Será Lázaro Cárdenas Batel
Jefe de Oficina Presidencial

Cd. de México/ El Universal.-                     

Claudia Sheinbaum, virtual presiden-

ta electa, presentó este jueves 11 de julio

a Lázaro Cárdenas Batel como el próxi-

mo jefe de Oficina de la Presidencia.

En su casa de transición de

Iztapalapa, Sheinbaum expresó que le

tiene "toda la confianza" al exgoberna-

dor de Michoacán.

Cárdenas Batel es nieto del presiden-

te Lázaro Cárdenas del Río, quien llevó

a cabo la expropiación petrolera en 1938

e hijo del tres veces candidato presiden-

cial Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano,

precursor de la lucha democrática y fun-

dador del ya casi extinto PRD.

A Cárdenas Batel y Sheinbaum los

unen años de amistad y 36 años de lucha

política, desde el fraude electoral de

1988 contra Cárdenas, cuando "se cayó

el sistema" y Carlos Salinas (PRI)

"ganó" la Presidencia de la República.

Es Licenciado en Etnohistoria por la

ENAH; ha sido diputado federal, sena-

dor y gobernador.

Es miembro fundador del Partido de

la Revolución Democrática (PRD), un

asesor principal en la Oficina en

Washington para Asuntos

Latinoamericanos (WOLA). En 2023

renunció a la Coordinación de Asesores

de López Obrador para asumir el cargo

como secretario permanente de la

Comunidad de Estados

Latinoamericanos y Caribeños (Celac).

Sheinbaum, hizo un reconocimiento a

su padre, Cuauhtémoc Cárdenas, uno de

los mayores líderes de la izquierda y un

símbolo de nuestro país.

Según el gobierno de México, la

Oficina de la Presidencia de la

República (OPR) tiene como objetivo

principal brindar apoyo al Presidente de

la República en el ejercicio de sus fun-

ciones constitucionales, a través de

diversas áreas dedicadas a proporcionar

asesoría, soporte técnico y gestión de los

asuntos encomendados por el

Presidente.

Cabe mencionar que el presidente

Andrés Manuel López Obrador desapa-

reció esta figura en 2020, tras la salida

del empresario Alfonso Romo.

‘Fue un error histórico
aliarnos con el PRI’
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a operación política

con que AMLO quiere

cerrar su sexenio y

marcar al gobierno que

sigue está impregnada

de autoritarismo con máscara

democrática. Van tres razones.

La primera y más importante es el

mito de que hay un populismo

democrático. Proclamar que la supues-

ta entrega del poder al pueblo como -

si fuera una unidad cerrada- y el

dominio de un sólo partido son la

cumbre de la democracia, oculta lo

que en realidad se persigue: elevar el

poder de la mayoría a la imposición de

una totalidad que excluye lo que no le

es afín. 

Substituye la autoridad de la

Constitución como acuerdo entre

partes que se reconocen diferentes y

exigen igualdad política para convivir

sin excluirse mutuamente. En el caso

de México este mito democrático

emana de la unión del nacionalismo

revolucionario (que terminó por exe-

crar de la democracia) y una izquierda

con reflejos autoritarios e imperme-

able al diálogo.

Ambos dicen unirse en la

aspiración de superar el sesgo elitista

en el Estado sólo para convertirse en

sus nuevos administradores. La ima-

gen más elocuente de esta conjunción

es la celebración del triunfo de

Morena auspiciado por las cúpulas

empresariales.

Una segunda razón es, precisa-

mente, el ADN del populismo. Como

en los autoritarismos del siglo XX, la

formación de una clase burocrático-

política que administre el Estado es

inevitable. 

Es la "ley de hierro de la oligar-

quía". Un grupo profesional de políti-

cos y burócratas se forma necesaria-

mente en toda sociedad que requiere

gobierno, pero la función que cumplen

puede ser muy diferente dependiendo

del régimen, y esta nueva clase quiere

en México renunciar a los controles y

contrapesos de las instituciones repre-

sentativas. 

La utopía de la izquierda autoritaria

adherida a la restauración del viejo

régimen es, hasta donde se puede ver,

el ejercicio del poder sin contrapesos

ni competidores; sólo admite

seguidores. Como lo prometen las

reformas constitucionales del

Presidente, se busca formar una nueva

costra dominante cuya esencia sea el

monopolio político. 

El acceso al poder libre y autónomo

del ciudadano ordinario retrocederá

ante el peso de una des-institucional-

ización omnívora y será suplido por la

ilusión de beneficio popular de inter-

cambio de dinero por lealtades.

La tercera razón es una lección del

2 de junio que, a mi parecer, es el rec-

hazo a gobiernos que no cumplieron

con la deuda social e histórica de pro-

greso y movilidad. El descontento con

la desigualdad fue capitalizado y se

impuso sobre la ilusión de jugar al plu-

ralismo sin soluciones de fondo para

superar el atraso de grandes grupos en

los que indudablemente ha penetrado

la imaginería populista. 

La democracia no sobrevive como

negociación entre iguales en el terreno

minado de aguda desigualdad social,

regional, económica y política si no es

remontada por la política, pero alienta

al populismo autoritario que enarbola

el mito de la "democracia" monocolor,

una contradicción en los términos. 

Al hacerse gobierno, esa democra-

cia monocolor es astutamente admin-

istrada por una oligarquía emergente.

Sin embargo, carece de unanimidad.

De ahí que la busque artificialmente.

A pesar del avasallamiento que pende

como amenaza sobre el pluralismo, las

instituciones representativas, -equilib-

rio entre poderes, pluralismo y compe-

tencia justa por el poder- retornarán en

el imaginario común como la única

manera de gobernar esa inevitable "ley

de hierro" y crear un espacio público

en el que se pueda avanzar hacia for-

mas democráticas de ejercicio del

poder.

Si se impone la sobrerrepre-

sentación caerá la máscara del mito

democrático y reaparecerá la sombra

de la ilegitimidad. 

En cambio, si se respeta la repre-

sentación proporcional, se puede evi-

tar la avalancha que se quiere imponer

sobre la Constitución. 

Es obvio que las instituciones rep-

resentativas están urgidas de reformas

profundas; reformas que no requieren

abandonar la democracia, sino usar el

peso de la sociedad que las desea y

dialogar para lograrlas. 

De otro modo continuará una histo-

ria en la que se expandirá la corrup-

ción, la ineficiencia, el abuso de poder

y, al final, pero, no por último, habrá

represión de opositores.

l pasado mes de junio, el

Estado de Nuevo León fue

una de las entidades de la

República por las que tran-

sitó la Tormenta Tropical

Alberto. Si bien fue un

acontecimiento meteorológico que ben-

efició mucho a nuestro Estado, debido a la

gran cantidad de agua que alimentó nues-

tras presas, también fue un fenómeno que

dejó muchas afectaciones y desgraciada-

mente algunas defunciones.

La tormenta no dejó saldo blanco en la

entidad, ya que por lo menos 5 personas

perdieron la vida en diferentes circunstan-

cias, entre ellos 3 menores de edad.

De acuerdo a la Secretaría de Igualdad

e Inclusión, esta tormenta dañó aproxi-

madamente mil viviendas en el Estado,

desde inundaciones en casas con todo lo

que esto representa, hasta daños en las

estructuras de las mismas.

Estos incidentes salen a relucir algunas

áreas de oportunidad que tenemos en

materia de desarrollo urbano. Tal es el

caso del deslave ocurrido desde lo alto del 

Cerro del Topo Chico que dejó cerca de

10 personas sin hogar, causando pérdida

total, de su vivienda.

Protección Civil de Monterrey evacuó

cerca de 60 predios en la zona, los cuales 

tenían riesgo de deslave del Cerro del

Topo Chico. A su vez, personal del

Municipio de Monterrey, entregó otras 38

notificaciones de riesgo por deslaves en

casas de la Colonia Gloria Mendiola y 9

notificaciones en Colonia Topo Chico,

estas últimas no fueron desalojadas.

Existe una herramienta para identificar

las zonas de riesgo más latentes en la enti-

dad llamada Atlas de Riesgo. El Atlas de

Riesgo es un documento que da un

panorama de los riesgos actuales y proba-

bles a los que están expuestos los habi-

tantes de los municipios, así como sus

bienes.

En este documento reúne la informa-

ción relativa a los diferentes agentes per-

turbadores de origen natural, como los

geológicos y los hidrometeorológicos, así

como aquellos que son inducidos por el

hombre, tales como los químicos, los san-

itarios y los socios organizativos, que se

susciten o exista el riesgo de realizarse en

el marco geográfico del territorio munici-

pal.

La Tormenta Alberto expuso situa-

ciones de las cuales son de vital importan-

cia, como por ejemplo que el último tlas

de Riesgo elaborado por Gobierno del

Estado de Nuevo León data del año 2012,

documento publicado en el Periódico

Oficial del Estado el 23 de julio de ese

año.

Siendo la Secretaría de Movilidad y

Planeación Urbana la dependencia encar-

gada de realizar la actualización del Atlas

de Riesgo. La presente ley de

Asentamiento Humanos refiere al concep-

to de Secretaría a la extinta Secretaría de

Desarrollo.

Es necesario hacer énfasis en los Atlas

de Riesgo, hay que recordar que los

Municipios son los encargados de con-

ceder o negar las solicitudes de permisos

de construcción de inmuebles, sobre todo

los ubicados en zonas de alto riesgo, de

acuerdo a la Ley de Asentamientos

Humanos, Ordenamiento Territorial y

Desarrollo Urbano.

Ya que, si los Municipios se apegan a

los establecido en la ley, podríamos evitar

accidentes en futuros desarrollos.

ras el terrible suceso de

Ciudad Juárez en el que

perdieron la vida 40

migrantes, la organización

Agenda Migrante y más

de 350 expertos y asociaciones civiles

realizaron un decálogo para una

migración segura, ordenada y humana.

Como parte de ese proceso, desde hace

cerca de un año el Instituto Nacional de

Migración (INM) ha iniciado cambios

físicos y funcionales en las estaciones

migratorias más emblemáticas del país.

Agenda Migrante ha contribuido con

la implementación de MigrARTE,

proyecto que busca brindar una experi-

encia más humana y acogedora en estos

espacios que fueron pensados hace dos

décadas bajo un esquema penitenciario.

Mediante el arte, el color y la partici-

pación activa de las personas en movil-

idad, así como una serie de talleres psi-

coemocionales con las y los migrantes

que se encuentran de manera temporal

en estos espacios, los muros grises y

tristes, se transforman en coloridos lien-

zos.

El color tiene el poder de influir en

las emociones humanas, promoviendo

sentimientos de calma, esperanza y dig-

nidad. Colores cálidos como el amarillo

y el naranja pueden inducir sensaciones

de alegría y energía, mientras que los

tonos azules y verdes son conocidos por

sus efectos calmantes y relajantes. Esta

intervención no solo mejora la estética

del espacio, sino que también con-

tribuye a la salud mental y emocional de

los migrantes, proporcionando un

entorno más positivo y alentador.

Los migrantes colaboran en el proce-

so de elección de los diseños que se van

a incluir. Han escogido plasmar frases y

representaciones que aluden a sus país-

es de origen, animales migratorios y

elementos de la naturaleza. Los murales

reflejan la diversidad mediante la

conexión entre su propio patrimonio

cultural y la comunidad de acogida, y

transmiten mensajes inspiradores y de

apoyo. En suma, contribuyen a dejar un

testimonio gráfico de sus experiencias

en el trayecto, de sus esperanzas y anh-

elos, todos símbolos de su condición

migrante.

Ante la adversidad y frente al com-

plejo escenario de su tránsito hacia

Estados Unidos, muchos de quienes han

ofrecido su testimonio dicen estar sor-

prendidos y complacidos de encontrar

instalaciones y espacios más acoge-

dores: "mi estadía aquí trajo un poco de

color a mi vida"; "yo ya estuve aquí

hace dos años y era otra cosa"; "no

pensé encontrarme con un lugar tan

bonito, sube el ánimo y dan fuerzas para

seguir"; "esperaba llegar a una cárcel y

lo primero que encontré fueron colores

y dibujos que me hicieron sentir mejor".

Los avances en la mejora de estos

espacios realizados en conjunto entre el

INM y el Amexcid (SRE) incluye que

las personas no pueden ser retenidas

más de 36 horas, la eliminación de ele-

mentos de diseño carcelario, como

puertas, candados y barrotes (tan solo

en la estación de Tapachula se quitaron

38 puertas), la mejora de las instala-

ciones en general, así como el

equipamiento de espacios deportivos,

consultorios médicos y el uso de dis-

positivos de traducción simultánea.

Además, a la par de los cambios físicos,

se desarrolla un proceso de revisión y

fortalecimiento de los protocolos asoci-

ados al funcionamiento y atención den-

tro de las estaciones y brindando capac-

itación especializada en derechos

humanos, protección civil y primeros

auxilios a los funcionarios que ahí labo-

ran.

En suma, mejorar el ambiente físico

a través del arte y el color complementa

otros cambios profundos, ofreciendo un

alivio inmediato y tangible, ayudando a

reducir el estrés y la ansiedad de los

migrantes retenidos. En conjunto, una

atención más humana en un espacio

digno y sin barrotes crean un entorno

más humano y compasivo, que no solo

cumple con los estándares legales y de

derechos humanos, sino que también

promueve el bienestar de los migrantes.

Queda mucho por hacer en materia

migratoria en nuestro país, así como

respecto de la relación bilateral y pre-

siones de Estados Unidos; sin embargo,

el inicio de la transformación aquí

descrito representa un avance digno de

reconocer. Se requiere mantener y

revisar periódicamente estos espacios

para que nunca más suceda una tragedia

como la ocurrida.

Para qué quiere Alejandro
Moreno Cárdenas reelegirse
como presidente del PRI, el
otrora hegemónico partido
bajo cuya dirigencia quedó en
los huesos y en vías de extin-
ción? ¿Qué fuerza podrían
tener él y un partido al que

llevó a la derrota en diez estados de la
República y a un precipicio desde el que
cayó hasta el quinto lugar como fuerza
política con 34 diputaciones y 17
senadurías?

Todo indica que la reelección que estaría
por concretar el motejado "Alito", ahora lla-
mado "Don Perpetuo" Moreno Cárdenas
por haber modificado los estatutos partidis-
tas para poder mantenerse en el liderazgo
por dos períodos consecutivos más de cua-
tro años cada uno, pretende vender al mejor
postor los votos tricolores, reforzar el fuero
constitucional que lo blinda contra las
acusaciones penales que hay en su contra y
mantener el acceso al millonario finan-
ciamiento público que cada año entrega el
INE.

Aunque Morena y aliados tendrán la
mayoría constitucional en la Cámara de
Diputados y quedarán a unos cuantos

escaños de lograrla en la de senadores, no
son desdeñables los votos priistas que com-
pleten en esta última el sufragio calificado
que les permita modificar la Constitución.

Muy importantes deben ser para "Don
Perpetuo" los poco más de mil 200 millones
de pesos que, de acuerdo con cifras de 2024,
recibió el PRI del INE como financiamien-
to público para actividades ordinarias,
dinero que seguirá recibiendo anualmente
mientras conserve el registro de partido
político, ajustado al porcentaje mayor o
menor de la votación nacional recibida.
Parte de ese dinero ha servido para que
tenga el control total de la Asamblea y el
Consejo Político que avalan sus ocurrencias
reeleccionostas.

Y, por supuesto, el reforzamiento del
fuero constitucional. Hoy lo tiene como
diputado y lo conservará como el senador
que será a partir del próximo primero de
septiembre, pues no se olvide que él mismo
se colocó en el primer lugar de la lista pluri-
nominal para amarrar el escaño.

Moreno Cárdenas tiene abiertas investi-
gaciones en la FGR por enriquecimiento
ilícito, fraude fiscal, tráfico de influencias,
lavado de dinero y desvío de fondos fed-
erales. En la fiscalía de Campeche por pec-
ulado, uso indebido de atribuciones y facul-
tades, y también enriquecimiento ilícito.

En su momento fue escandaloso el cateo
de la mansión que Moreno Cárdenas tiene
en Loma del Castillo, Campeche, valuada
en 130 millones de pesos. Súmele a ello
propiedades en Champotón y en Polanco,
CDMX. La Fiscalía sostiene que las
propiedades no se explican con el sueldo
mensual de no más de 120 mil pesos que
tenía como gobernador de Campeche.

El 17 de agosto de 2022 la fiscalía de
Campeche entregó el expediente a la
Cámara de Diputados para solicitar su desa-
fuero y poder abrir el proceso penal. Pero la
composición de la Sección Instructora
(encargada de sustanciar las acusaciones,
primer filtro para avanzar en un juicio
político) la llevó a topar con pared.

La sección está conformada por dos
diputados de Morena, uno del PAN y uno
del PRI. Estos últimos se han convertido en
valladar para que proceda al desafuero, lo
que probablemente cambie con la nueva
composición de la Cámara de Diputados.
Así la mayoría de la 4T saltaría el obstácu-
lo procesal del fuero, Moreno Cárdenas
sería sometido a proceso y abortarían sus
pretensiones de perpetuidad. Ya lo veremos.

Por lo pronto exlíderes del Partido
Revolucionario Institucional preparan la
creación de un frente nacional contra la
reelección de "Alito" Moreno.
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Presión del plan C

El PRI, ‘Alito’, la lana y el fuero

Francisco Valdés Ugalde

Raúl Rodríguez Cortés

E

L

T

¿

El mito democrático del populismo autoritario

MigrARTEAtlas de riesgo
en Nuevo León
Mauro Molano

Eunice Rendón

Viernes 12 de julio de 2024. Año CVI. Número 40,010



MONTERREY, N.L., VIERNES 12 DE JULIO DE 2024

Ciudad de México/El Universal.-

Para Pedro Joaquín Coldwell, la
forma de actuar del dirigente del PRI,
Alejandro Moreno, quien amaga con
expulsar a los priistas que no coinciden
con él, tiene rasgos estalinistas y
recuerda a las purgas en el antiguo par-
tido comunista soviético.

En entrevista con EL UNIVERSAL,
el exgobernador de Quintana Roo ase-
guró que la pretensión del dirigente de
reelegirse "es uno de los principales
agravios que se ha hecho al PRI", pues
viola un principio fundacional y frena
el desarrollo de nuevos cuadros.

Joaquín Coldwell critica la real-
ización del Consejo Político Nacional
la noche del pasado miércoles, que cal-
ificó de "madruguete" y "albazo".

Sobre las críticas de Moreno
Cárdenas, quien aseguró que los exdiri-
gentes destruyeron al PRI y perdieron
puestos electorales en los últimos años,
dijo que no le queda el saco, pues en el
año 2012, cuando dirigió al PRI,
ganaron la Presidencia de la República
con Enrique Peña Nieto: "Esas declara-
ciones son las cortinas de humo que él
lanza para ocultar lo que está hacien-
do".

El exlíder priista advirtió que de no
corregir el rumbo y frenar a la "camar-
illa gandalla" creada por "Alito"
Moreno, "muy probablemente el tricol-
or perderá el registro en la siguiente
elección presidencial".

"La reelección es uno de los princi-
pales agravios que se ha hecho al
Partido Revolucionario Institucional
por esta dirigencia nacional y por la
asamblea, se viola un principio funda-
cional del antecedente más remoto del
PRI que es el Partido Nacional
Revolucionario. En el ADN de los de
los priistas está la no reelección de
ningún dirigente nacional, eso es la
violación de un principio histórico",
declaró.

El exdirigente tricolor advirtió que
las consecuencias de ese cambio es que
va a impedir la renovación de los
cuadros en el PRI: "Crea un muro
infranqueable y petrifica en la direc-
ción del partido a una camarilla que no
va a permitir que nuevos cuadros

políticos puedan acceder".
Sobre la sesión del Consejo Político

que avaló el proceso de reelección,
dijo: "Se trató la convocatoria dentro
de esta característica del madruguete,
del albazo, de no dar tiempo de reac-
ción a la militancia y no permitirle la
discusión y la deliberación democráti-
ca".

El exdirigente Joaquín Coldwell
también le respondió a Moreno
Cárdenas tras las declaraciones de que
los exlíderes del PRI le entregaron un
partido hecho pedazos: "Yo gané, sien-
do el dirigente nacional en 2012
ganamos la Presidencia de la
República, no me pongo ese saco, pero
además son las cortinas de humo que él
lanza para ocultar lo que está hacien-
do", reviró.

El también exsenador y exsecretario
de Energía dijo que "Alito" venía
puliendo su estrategia para reelegirse
desde hace cuatro años.

"Él viene preparando esto desde
hace mucho tiempo, desde 2020. El
método Asamblea de Consejeros
incluía a todas las personas que inte-
gran el Consejo Político Nacional, pero
también a las personas que integran los

32 Consejos Políticos de las entidades
federativas, y en 2020, en otra de sus
reformas ilegales rasuró y eliminó a los
consejeros políticos estatales, entonces
dejó el Consejo Político con sus
incondicionales y esos son los que lo
van a elegir para prolongarse en la diri-
gencia de forma antidemocrática y
antilegítima", acusó.

Sobre las advertencias de Moreno de
ir contra quienes estén en su contra,
Joaquín Coldwell dijo que "Alito"
"muestra rasgos estalinistas".

"Recuerda a las purgas de hace
muchos años en el antiguo partido
comunista de Stalin. Es un discurso
excluyente que acelera el empequeñec-
imiento del PRI, porque el partido bajo
la dirigencia de Alejandro Moreno se
ha hecho más pequeño, y lo están con-
virtiendo en una camarilla que se ha
agandallado la dirigencia del PRI",
indicó.

Adelantó que, si no se corrige el
rumbo, el PRI terminará por perder el
registro, motivo por el que hizo votos
para que el Tribunal Electoral del
Poder Judicial de la Federación avale la
impugnación que interpusieron este
jueves: "Si los órganos que tutelan los
derechos políticos no echan abajo esos
estatutos, el PRI muy probablemente
perderá el registro en la siguiente elec-
ción presidencial", previó.

Joaquín Coldwell fue uno de los fir-
mantes de la impugnación presentada
ante el TEPJF. Explicó que como parte
de los argumentos por los que solici-
taron revertir las reformas a los estatu-
tos internos del tricolor, destacan: vio-
lación al mandato constitucional que
impide a los partidos hacer modifica-
ciones a sus documentos básicos en
medio de un proceso electoral en curso;
violación al reglamento del PRI porque
la asamblea fue convocada por el
Comité Ejecutivo Nacional y debió
emitirla el Consejo Político Nacional; y
por violación al derecho humano de los
militantes a la deliberación democráti-
ca.

"La militancia del PRI tenemos la
razón y confiamos en que los magistra-
dos, conocedores del derecho, nos
hagan justicia", concluyó.

Ciudad de México/El Universal.-

El coordinador del PRD en el
Senado, Miguel Ángel Mancera,
entregó al presidente de la Junta de
Coordinación Política, Ricardo
Monreal, una propuesta alterna de
reforma judicial donde la elección por
el voto popular de jueces, magistrados
y ministros, sea gradual.

Asimismo, se mantenga la carrera
judicial con principio rector y que las y
los jueces que sean elegidos por este
método sean debidamente capacitados.

Pidió que estas propuestas sean
analizadas y, en su caso, consideradas
para el dictamen que tendrá que elabo-
rar la Comisión de Puntos
Constitucionales de la Cámara de
Diputados.

"Desde hace tiempo he sostenido
que se requiere reformar al Poder
Judicial para mejorarlo. El denomi-
nador de mi insistencia siempre ha des-
cansado en la necesidad de garantizar
su autonomía y aumentar su eficacia y
eficiencia, así como mejorar el acceso
a una justicia de calidad para todas y
todos".

Puntos clave propuestos por
Mancera en el dictamen final de la

reforma
Ante ello, el exjefe de Gobierno de

la CDMX propuso siete temas para que
sean tomados en cuenta en la redacción
del dictamen final, que corresponderá a
las y los diputados de la siguiente leg-
islatura, discutir, votar y en su caso
aprobar:

En primer término, que la justicia
sea pronta para todas las materias, no
sola fiscal y penal; que se garanticen
los derechos humanos de juzgadoras y
juzgadores en materia laboral.

Asimismo, que se precise con qué
procedimiento podrán reelegirse las
nuevas juezas y jueces y por cuántas
veces; y que los transitorios prevean
que en la transición no correrán los pla-
zos y términos en puerta.

Que las juezas y jueces electos pop-
ular sean debidamente capacitados;
que se conserve la carrera judicial
como principio rector y finalmente que
la sustitución de las personas juzgado-
ras sea gradual.

Mancera, refrendó que "no estoy en
contra de reformar al Poder Judicial,
pero hay que hacerlo sin afectar los
principios de progresividad, justicia de
calidad y seguridad jurídica".

Ciudad de México/El Universal.-

México es uno de los países con
mayor riqueza cultural y natural, sin
embargo, se prevé que en al menos
cinco años aumente tanto el número de
millonarios a la par de las cifras de
desigualdad.

En el informe sobre Global Wealth
Report 2024 elaborado por USB Group
AG, México entra en la lista con el
puesto número 8 de países con nuevos
millonarios, teniendo un aumento del
24% en comparación con el 2008.

Según el documento, el país tendrá
más millonarios, pues pasará de 331
mil 538 registrados el año pasado a 411
mil 652 para el 2028, es decir, un 24%
más, según proyecciones de UBS
Global Wealth Management.

De acuerdo con el documento, el
organismo global compara el número
de millonarios de otros países como
Taiwán, Turquía, Kazajistán,
Indonesia, Japón, Corea del Sur, Israel,
Tailandia y Suecia; en los cuales su
crecimiento va desde el 47% hasta el
22% de aumento.

La riqueza mundial ha aumentado

de manera constante desde el 2008,
afrontando recesiones y crisis
financieras, lo que ha hecho que la
desigualdad disminuya ligeramente en
Norteamérica, mientras que ha aumen-
tado en Latinoamérica.

El estudio se realizó con una mues-
tra de al menos 56 mercados con una

comparativa a partir del 2008 hasta el
2023, además de especificar el crec-
imiento o decrecimiento de la
inflación, riqueza, exportación e
importación, entre otros con cifras
desde el 2022.

El análisis revela que a pesar de que
en México habrá un incremento en la

población con riqueza, la desigualdad
continuará e incluso alcanzará mayores
niveles de los que se calcularon en
2008.

Respecto a la inflación, el documen-
to señala que el crecimiento real de la
riqueza mundial ajustado a la inflación
alcanzó el 8.4%, lo que impulso el
crecimiento de la riqueza real respecto
al 2022, es decir, que el crecimiento
real superó al nominal.

De acuerdo con las cifras globales,
la mayor concentración de riqueza
media por habitante entre los 56 merca-
dos de muestra reveló que en México
se redujo, por lo que presentó una caída
cercana al 20%.

Cabe recordar, que el año pasado, la
tasa de inflación retrocedió desde el
máximo alcanzado en 2022, por lo que
el crecimiento real superó al nominal,
estos resultados van de acuerdo al crec-
imiento medio de la riqueza por adulto
de 2022 al 2023 en cuanto a la moneda
mexicana.

México: así se desaceleró la riqueza
en el país

De acuerdo con el Global Wealth

Report, la tasa de crecimiento de la
riqueza en México obtuvo una evolu-
ción del 106% con un compuesto de
tasa anual durante el 2010 al 2023.

Sin embargo, según el informe, la
riqueza en territorio mexicano cayó
150% en promedio por adulto, lo que
confirma que cayó en los últimos años.

En ese sentido, del periodo de 2000
al 2010, la institución financiera reg-
istró un alza de 173%, lo que significa
que cada año registro un alza del 10%.

Mientras que en el lapso del 2010 a
2023, solamente tuvo un alza del 91%,
es decir, un aumento de 5% anual.

Respecto a la medición del 2023 en
la mayoría de los mercados muestra la
riqueza media es significativamente
superior a la riqueza mediana por adul-
to, por más de un factor en Francia y
México.

Esto ocurre cuando las cifras se
encuentran sesgadas al alza por un
grupo de riqueza especialmente eleva-
do en la cima que sobrevalora la
riqueza de la población general, mien-
tras que las cifras de riqueza medas
están menos distorsionadas.

Ciudad de México/El Universal.-

Un grupo de exdirigentes del PRI
encabezados por Dulce María Sauri
Riancho, Enrique Ochoa Reza y Pedro
Joaquín Coldwell, y con el respaldo de
Manlio Fabio Beltrones Rivera, presentó
un recurso de impugnación ante el partido
y en el Tribunal Electoral del Poder
Judicial de la Federación (TEPJF) para
que se invalide la 24 Asamblea Nacional
y se anule la reforma que permite la
reelección del presidente y la secretaria
general del tricolor.

Al mismo tiempo hicieron un llamado
a la militancia priista a formar un "gran
frente nacional", con la finalidad de dar la
batalla legal y política para evitar que las
autoridades electorales avalen la reforma
que entierra el principio de "no reelec-
ción" que nació con el partido.

En un manifiesto, la corriente priista
Frente Amplio por la Renovación (FAR)
advirtió: "El despropósito de 'Alito'

Moreno de adueñarse y perpetuarse del
partido y convertirlo en una franquicia
electorera a su servicio, sólo se logrará si
la amplia militancia se los permite".

Con este recurso, los exlíderes priistas
promueven un juicio para la protección
de los derechos político-electorales de la
ciudadanía, en el que dicen que se
avalaron reformas a los documentos bási-
cos "de manera ilegal y contraria a los
estatutos de nuestro partido político.

"Destaca la modificación al artículo
178 de los estatutos, para establecer que
las personas titulares de la Presidencia y
Secretaría General del partido podrán ser
electas hasta por tres periodos consecu-
tivos de cuatro años", precisaron.

Aseguraron que esta impugnación a la
asamblea la presentan en su calidad de
priistas y expresidentes del partido, pero
también a nombre de miles de militantes
que han manifestado su inconformidad
por el atropello que está realizando la
actual dirigencia", subrayaron.

Precisaron que este es el primer paso,
pero habrá otras impugnaciones contra
estas reformas.

Impugnan asamblea priista en Tribunal Electoral

Habrá más impugnaciones.

México tendrá más millonarios, pero más desigualdad

México entra en la lista con el puesto número 8 de países con nuevos mil-
lonarios

Mancera entrega propuesta
alterna de reforma judicial

Pide que la elección por el voto popular de jueces, magistrados y ministros,
sea gradual.

" 'Alito' tiene rasgos 
estalinistas y comunistas"

Recuerda a las purgas en el antiguo
partido comunista soviético.
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Ciudad de México/El Universal.-

La Fundación para la Justicia, quien

representa a 18 migrantes víctimas del

incendio de Ciudad Juárez, informó

que Francisco Garduño, comisionado

del Instituto Nacional de Migración,

interpuso un recurso en el que pide "la

solución alterna" con la que estaría

buscando que lo absolvieran de los car-

gos que se le imputan.

Cabe recordar que el incendio del 27

de marzo del 2023 dejó 40 fallecidos y

27 migrantes que resultaron heridos.

Marcos Zavala abogado de la fun-

dación, y quien representa a 18 de las

víctimas del incendio aseguró: "está

utilizando toda la maquinaria institu-

cional para deslindar responsabili-

dades".

La próxima audiencia se llevará a

cabo el 12 de agosto en el centro de jus-

ticia penal federal de Ciudad Juárez.

"Solicita audiencia para llevar a

cabo el planteamiento de una solución

alterna del procedimiento consistente

en la suspensión condicional del proce-

so", dice el documento.

"Con la finalidad de que el acusado

Francisco quede debidamente enterado,

notifíquese el presente acuerdo al de

mérito, con el fin que se presente una

hora antes para la celebración de la

audiencia, de no hacerlo podrá

ordenarse su comparecencia o aprehen-

sión en términos del artículo 141",

señaló el oficio.

Además, Zavala enfatizó que, con

anterioridad a las víctimas, no se les

notificó de la forma correcta y hay

inconsistencias en el caso.

"Nunca se les contactó para darle

seguimiento, no hubo igualdad en el

proceso", afirmó el representante legal.

Asimismo, es la segunda ocasión en

que Francisco Garduño pide la solu-

ción alterna, para cerrar el caso en su

contra

En la primera ocasión, un juez fed-

eral negó al comisionado del Instituto

Nacional de Migración (INM) el pro-

cedimiento.

Garduño ofreció en la primera

ocasión reparar sólo el inmueble y no a

las víctimas directas.

La "solución alterna" está reconoci-

da dentro del Código Nacional de

Procedimientos Penales y le permite a

las personas imputadas terminar el pro-

ceso penal en su contra de manera

alternativa.

La organización exhortó a las autori-

dades correspondientes para que desti-

tuyan al comisionado Francisco

Garduño y enfrente los cargos por la

tragedia en la estancia migratoria.

El representante legal compartió que

estarán presentes en la próxima audien-

cia y también algunas víctimas que

sobrevivieron al incendio.

Ciudad de México/El Universal.-

Luego de que el presidente Andrés
Manuel López Obrador se pronunció a
favor de que desaparezcan algunos
organismos autónomos y propuso que
el Instituto Nacional de Transparencia,
Acceso a la Información y Protección
de Datos Personales (Inai) pase a for-
mar parte de la Secretaría de
Economía, la comisionada de esa insti-
tución, Blanca Lilia Ibarra Cadena,
planteó que antes de decidir su posible
extinción, el gobierno y el Poder
Legislativo analicen el costo-beneficio
que tiene para la sociedad el contar con
un órgano que garantiza el derecho a la
información.

"Nosotros hemos mantenido siem-
pre las puertas abiertas para dialogar,
para hablar del trabajo cotidiano que
hacemos. Pensamos que es muy impor-
tante que un organismo como el Inai
mantenga esa autonomía, esa impar-
cialidad y una labor técnica apegada a
derecho, pero sobre todo teniendo
como centro de su actuación a los ciu-
dadanos", apuntó la expresidenta del
instituto.

En entrevista, Blanca Lilia dijo que
sería positivo instalar un Parlamento
Abierto para debatir el futuro del Inai,
institución que ha cumplido cabal-
mente con su encomienda conforme a
lo establecido en la Constitución
Política Mexicana.

"Hemos reiterado en numerosas
ocasiones la invitación de poder

dialogar con el nuevo gobierno y con
los legisladores. Las decisiones se
tienen que tomar analizando también el
costo-beneficio para la sociedad y creo
que en la agenda de la democracia no
puede quedar de ninguna manera, fuera
el respeto a los derechos y libertad de
toda la ciudadanía", expresó.

Recalcó que el instituto que

encabeza ejerce una función sustantiva
para el Estado mexicano en defensa de
derechos y libertades de los ciu-
dadanos.

Ibarra Cadena destacó que en 22
años se han abierto numerosos asuntos
que han tenido que ver con casos de
corrupción y asuntos de la vida cotidi-
ana de las personas.

Ciudad de México/El Universal.-

El presidente Andrés Manuel López

Obrador abrió la posibilidad de que la

renovación de los cargos en el Poder

Judicial inicie "abajo", porque hay una

crisis de gobernabilidad en dicho

poder, donde los jueces "hacen lo que

quieren", tienen mucho poder y care-

cen de controles y contrapesos.

En la conferencia de prensa mañan-

era, el Mandatario federal aseguró que

será el Poder Legislativo el que decida

sobre dónde comenzará la renovación

de los cargos sí se aprueba su iniciativa

para reformar el Poder Judicial de la

Federación (PJF).

"En el caso de los ministros, son 11,

pero se puede hacer de manera distrital

en el país… Si se empieza arriba o

abajo, es muy fácil arriba; sin embargo,

esto lo deben tomar en cuenta, hay una

grave crisis en el Poder Judicial, y hay

una crisis de gobernabilidad, no hay

controles, está rebasada la Corte aun

cuando quisieran arriba que se

impartiera justicia con honestidad, ya

no pueden porque los jueces hacen lo

que quieren".

Criticó que el Consejo de la

Judicatura Federal (CJF) es un florero,

está de adorno, e insistió que los jueces

tienen "mucho poder, sin control y con-

trapesos".

López Obrador puso como ejemplo

que en la reunión del gabinete de

seguridad se les informó sobre el

asesinato de agentes de policía y de

tránsito en Guanajuato. Una de las

hipótesis, dijo, es que esos crimines

podrían estar relacionados con el actu-

ar de una jueza que en días pasados

liberó a Luis Antonio Yépez Cervantes,

"El Monedas", hijo de José Antonio

Yépez, "El Marro", líder del Cártel de

Santa Rosa de Lima.

"Uno de los informes, como hipóte-

sis, maneja que es a partir de que se le

dio libertad a uno de los hijos del jefe

de un cártel en Guanajuato. Esto en

Celaya, entonces, ¡cómo se le da liber-

tad! No estoy diciendo que ese sea el

motivo, pero lo están manejando como

una de las hipótesis.

"Entonces, si esa jueza actúa así,

pues es grave lo que está sucediendo

porque es un asunto de la vida de ciu-

dadanos, de servidores públicos que

tienen que ver los agentes de tránsito o

policías municipales", insistió.

El Jefe del Ejecutivo federal señaló

que se debe actuar ante situaciones de

ese tipo y lo que hay que hacer es rápi-

do, con urgencia, renovar abajo,

entonces, lo primero que hay que elegir

es a los jueces, es un asunto de criterio,

porque hizo crisis, opinó.

"Si se hace una valoración, lo más

necesario de cambiar o lo que urge es

abajo, o sea, de la base hacia arriba,

pero eso lo tienen que analizar los leg-

isladores", indicó.

Aseguró que es la transformación al

PJF, hasta los ministros, "y lo celebro",

entienden que es necesaria y urgente la

reforma.

Añadió que la única manera de

enfrentar esa decadencia es con un pro-

ceso de cambio verdadero, con una

transformación.

"¿Y quién puede hacerlo? El pueblo.

El mejor método para enfrentar estos

problemas es el método democrático",

reiteró.

Ciudad de México/El Universal.-

La excandidata presidencial,

Xóchitl Gálvez, informó que una vez

que el Tribunal Electoral tenga el

proyecto para la calificación de la elec-

ción presidencial, habrá una audiencia

pública con todos los magistrados para

exponer sus alegatos.

Este jueves, la senadora de oposi-

ción se reunió con los magistrados

Felipe de la Mata y Felipe Fuentes,

integrantes de la comisión sustanciado-

ra para la calificación de la elección

presidencial.

"Una vez que esté el proyecto, que

va a ser público, yo voy a tener la posi-

bilidad de venir a hablar con los cinco

magistrados. O seis, si ya tenemos [al

otro]", apuntó.

Al término de la reunión, Gálvez

Ruiz dijo que hay más de 280 quejas

sin resolver en el INE relacionadas con

la elección presidencial, por lo que

enfatizó a los magistrados la importan-

cia de conocerlas antes de elaborar el

proyecto.

Expuso que pidió analizar las

denuncias contra presuntos rebases de

topes de gastos de campaña, así como

la violencia política de género del pres-

idente Andrés Manuel López Obrador

en su contra.

"¿Cuáles son preocupantes? Las que

tienen que ver con violencia, las que

tienen que ver con gastos de campaña,

pues nosotros presentamos la partici-

pación de sindicatos, de gobernadores,

de presidentes municipales", acusó.

Precisó que, durante la precampaña,

el Presidente hizo 381 menciones a

favor de Claudia Sheinbaum e hizo 96

descalificaciones en su contra:

"Empezó burlándose de mí como 'el

globo', 'la botarga', y luego hizo públi-

ca información privada de mis empre-

sas, y luego se metieron con mi familia

y así hasta llegar a un extremo de ase-

gurar que yo iba a quitar programas

sociales", apuntó.

"¿Qué esperaría yo? Pues la sensi-

bilidad del Tribunal Electoral del Poder

Judicial de la Federación para que, en

la calificación, que al menos venga

señalado toda esa inequidad que hubo

en el proceso electoral", expresó

Gálvez Ruiz.

Aunque los magistrados proyectan

que se cierre la instrucción para elabo-

rar el proyecto el 20 de julio, la senado-

ra dijo que los plazos podrían moverse,

ya que, por ejemplo, la fiscalización de

gastos de campaña se resolverá hasta el

22 de julio en el INE.

"Imagínate que una [queja] sea rele-

vante como el rebase de topes de gas-

tos de campaña. El evento del Zócalo.

Vino gente desde Baja California y

Yucatán al evento. Eran cientos de

camiones. Que digan que se gastaron 2

millones de pesos. En su evento de pre-

campaña, el que tuvo con la candidata

al Gobierno capitalino en la Arena

Ciudad de México, ni aparece. Yo lo

reporté, creo que 6 millones de pesos el

mío. Entonces, hay cosas como que no

están apareciendo en los gastos de

campaña", advirtió.

El sábado pasado, la senadora

Gálvez Ruiz denunció diversas irregu-

laridades de la Comisión Sustanciadora

de la Sala Superior del Tribunal

Electoral del Poder Judicial de la

Federación (TEPJF), en la impu-

gnación que interpuso sobre la elección

presidencial.

El sábado se realizó la audiencia

para desahogar las pruebas, no asistió

porque dijo que la citaron un día antes

y ella no estaba en la Ciudad de

México, por lo que no tuvo tiempo para

regresar.

No obstante, los magistrados elec-

torales Felipe de la Mata Pizaña y

Felipe Fuentes Barrera dieron fe de los

documentos entregadas por Xóchitl

Gálvez, los partidos políticos y terceros

interesados.

También denunció que el TEPJF no

había habilitado un micrositio, como

parte de las reglas que aprobó la

Comisión Sustanciadora para desahog-

ar las impugnaciones.

Sin embargo, los magistrados afir-

maron que se encuentra habilitado un

micrositio en la página principal del

TEPJF para consultar los documentos

relacionados al caso.

Garduño busca absolución por incendio 

La próxima audiencia se llevará a cabo el 12 de agosto en el centro de justicia penal federal de Ciudad Juárez.

"Mi audiencia será con
todos los magistrados"

La excandidata presidencial, Xóchitl Gálvez

Jueces  carecen de contrapesos: AMLO

Criticó que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) es un florero, está de
adorno

Pide comisionada debatir
costo de extinguir al Inai

Blanca Lilia Ibarra Cadena, planteó que antes de decidir su posible extin-
ción, el gobierno y el Poder Legislativo analicen el costo-beneficio 
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El dato del día
La comercialización de autos usados o semi-

nuevos en las agencias representa entre 14 y 16%

de sus ventas totales, de acuerdo con un reporte

de SimDataGroup (SDG), en colaboración con la

Asociación Mexicana de Distribuidores de

Automotores (AMDA).

Fuente: Banamex 13,525.35 CERRADO

Bolsas Intereses Metales Tipo de cambio

Anterior TIIE 28 días

TIIE 91 días

TIIE 182 días

CPP

Cetes 28 días

Cetes 91 días

Cetes 182 días

Cetes 350 días

Centenario
$57,000.00

Plata México
$551.32

VentaDlr. Americano

Interbancario  10

Interbancario  11

$18.19

$17.84

$17.78

11.2450

11.3926

11.5498

8.64

8.139539

8.142426

8.1453141,115.50

Actual

$17.25

$17.82

$17.77

Compra

MEXICO BMV

Var % Udis 10

Udis 11

Udis 12

Udis 13

10.90

11.12

11.29

11.41

Petróleo
(dólares por barril)

Mezcla Mexicana

76.34
Brent

85.6
WTI

82.62

S&P BMV 

0.26%

FTSE BIVA

0.23%
MEXICO BIVA

Dow Jones

0.08%39.721,36

NUEVA YORK
39,753.75

54,279.88 54,422.59 Expo Quinceañera

Auto Art Car 

Show 2024

El 14  en
Cintermex

1,112.89

8.148203

11 de Julio 2024

17.8192
17.25 18.19

19.03

0.11177 0.11180

54,422.59

0.26%  más

Sube

6 centavos menos

Sin cambio

0.00150 centavos más

39,753.75

0.08% más

10.90 11.02

32.39

19.58

Sube142.71

Ciudad de México/El Universal.-
Algunos de los miembros de la junta

de gobierno del Banco de México

(Banxico), es decir tres de un total de

cinco, mostraron su disposición para

discutir hacia delante un recorte a la

tasa objetivo de política monetaria que

se encuentra en 11% desde marzo

pasado.

La próxima decisión de política

monetaria del Banco Central mexicano

está programada para el próximo 8 de

agosto del presente año.

Según la Minuta número 109 de la

sesión del órgano colegiado que se

anunció el pasado 27 de junio, algunos

de ellos así lo expresaron durante el

análisis y motivación de los votos en

presencia del subsecretario de

Hacienda, Gabriel Yorio, quien tiene

derecho opinar pero no a votar.

Lo anterior significa que hay dos

integrantes más que podrían sumarse a

la postura del subgobernador, Omar

Mejía Castelazo, quien en la pasada

sesión votó a favor de bajar 25 puntos

base la tasa de referencia.

"Hay instrumentos específicos para

procurar un buen funcionamiento de

los mercados, y la política monetaria

debe reaccionar en función de su

impacto sobre nuestro escenario cen-

tral, que, ante el impacto de ambos

choques incorporados, no observa

cambios relevantes y permite continuar

ajustando nuestra postura monetaria",

consideró Omar Mejía al argumentar

su voto disidente.

EQUILIBRO EN LA POLÍTICA
MONETARIA

Uno de sus compañeros de la Junta

de Gobierno, cuyo nombre no se revela

en las Minutas, externó que a pesar de

que se decidió no modificar la postura,

que implica prolongar la pausa en los

ajustes a la tasa objetivo, ello no sig-

nifica que se deje de contemplar la

posibilidad de recortes en las próximas

reuniones.

Recordó que no obstante las fluctua-

ciones que ha exhibido la inflación

general durante este año, esta per-

manece en niveles visiblemente

menores a los máximos registrados en

este episodio inflacionario.

Otro dejó abierta esta ventana al

manifestar que sería apropiado retomar

los ajustes a la baja, con la finalidad de

buscar un equilibrio más eficiente en la

conducción de la política monetaria.

Ciudad de México/El Unievrsal.-
La decisión de la virtual presidenta

electa Claudia Sheinbaum de elegir a

Lázaro Cárdenas Batel como el próxi-

mo jefe de la Oficina de la Presidencia

fue un acierto por la visión del michoa-

cano hacia los temas prioritarios del

país, dijo la Confederación Patronal de

la República Mexicana (Coparmex).

El presidente del sindicato patronal

José Medina Mora afirmó que el

exgobernador de Michoacán "tiene una

amplia visión de los temas prioritarios

del país, así como capacidad de organi-

zación y sensibilidad social tan nece-

sarias para ese puesto".

Añadió que "es un acierto estratégi-

co para asegurar una administración

eficiente, coordinada y alineada con los

objetivos de desarrollo del país".

Agregó que están "dispuestos a

colaborar estrechamente para lograr

que los programas y las acciones de

gobierno se traduzcan en beneficios

tangibles para todos los mexicanos".

Por otra parte, el presidente de la

International Chamber of Commerce

México (ICC) México, Claus von

Wobeser, dijo que la designación de

Altagracia Gómez Sierra, como

Coordinadora del Consejo Asesor

Empresarial del gabinete de

Sheinbaum, servirá para impulsar

políticas "que promuevan el crecimien-

to económico, mejoren la competitivi-

dad y fortalezcan la inversión extran-

jera directa, en consonancia con las

propuestas realizadas por la ICC

México al próximo gobierno federal".

Agregó que la próxima presidenta

está "convencida de que con el

nearshoring nuestro país podría crecer

a 4% o 5% anual, y daría la posibilidad

histórica de romper las cadenas de

reproducción, de pobreza y de

desigualdades".

Consideró que "este nombramiento

representa un avance significativo en el

diálogo entre el sector privado y el

gobierno, que desde la ICC México

hemos solicitado como un elemento

crucial para el desarrollo económico

sostenible y la integración de México

en la economía global".

Sobre todo porque Gómez cuenta

con una "visión innovadora que privi-

legia la planeación y estrategia", por lo

que dicho organismo aseguró que le

dan su voto de confianza.

Ciudad de México/El Universal.-

La intervención del gobierno mexicano
que permitió incorporar el acero brasileño a
las exportaciones mexicanas hacia el mer-
cado estadounidense y evitó que solamente
se restringiera al acero fundido y vaciado
en los tres países de Norteamérica (Canadá,
Estados Unidos y México), evitó afecta-
ciones al 40% de las exportaciones mexi-
canas, dijo el CEO de Ternium, Máximo
Vedoya.

Para el empresario, "la medida unilater-
al" que emitió ayer Estados Unidos para
cobrar un arancel de 25% a todo el acero
que no se fundiera en la región de
Norteamérica iba a "castigar a una gran
cantidad de exportaciones mexicanas que
van a Estados Unidos".

Agregó que, "ahora, con este cambio, ya
no se van a ver afectadas. Eso es lo impor-
tante. Si esto se ejecuta bien, no se van a
ver afectadas, con lo cual es muy impor-
tante el trabajo que está haciendo el gobier-
no de México".

Vedoya expuso que la negociación que
hizo la administración mexicana con la
estadounidense fue muy buena, porque se
defendió la posición nacional y evitó
afectaciones porque "muchos de los pro-
ductos mexicanos que estaban siendo
exportados a Estados Unidos, que tienen

este (acero) semielaborado, porque en
México no se produce" y había productos
parados en la frontera.

Sin embargo, agregó que "hay que
implementar el nuevo acuerdo" porque aún
no se aplica la medida y se tiene que per-
mitir la incorporación de acero brasileño en
las exportaciones mexicanas para evitar el
pago de impuestos.

En entrevista, al término del Cuarto
Informe Nacional Voluntario de México
avance Colectivo hacia el cumplimiento de
los ODS, la secretaria de Economía Raquel
Buenrostro dijo que estas medidas para
verificar el origen del acero que se utiliza

en Norteamérica es un esfuerzo que se ha
estado haciendo por toda la región para for-
talecer el comercio desleal.

"Es parte de los esfuerzos que estamos
haciendo para hacer más competitiva a
América del Norte, para que la competen-
cia sea un comercio leal y no desplacen con
estrategias muy agresivas que más bien son
desleales, son mecanismos de control.
Hemos platicado con la industria y es un
acuerdo, se platicó todo con el sector
industrial. Es un acuerdo y el acuerdo es tal
y como se planteó después de que en la
Secretaría de Economía tuvimos muchas
reuniones con el sector privado".

Ciudad de México/El Universal.-
La industria mexicana aseguró que

el decreto estadounidense que pide un
certificado de que el acero fue fundido
y vertido en algún país de
Norteamérica puede impactar a diver-
sas industrias como la de autopartes.

El presidente de la Confederación
de Cámaras Industriales (Concamin),
Alejandro Malagón, dijo que "es un
impacto muy fuerte el que esto suce-
da", aunque hay que aclarar perfecta-
mente qué es lo que piden para las
exportaciones mexicanas de productos
de acero hacia Estados Unidos.

Añadió que esto sí tiene una
afectación importante y en varios senti-
dos, "si es un impacto importante, si
nos tiene preocupados, pero más ocu-
pados porque sabemos que la
Secretaría de Economía tiene la volun-
tad de hacer la revisión".

Estos nuevos requisitos esta-
dounidenses de pedir el certificado de
fundición y vertido del acero y alu-
minio mexicano "no puede quedar
como algo que llega y que llegó para
quedarse", dijo.

Decreto de EU sobre el acero puede
afectar a la industria de autopartes en
México

Durante el 84 Congreso Nacional de
Agentes Aduanales, que organizó la

Confederación de Asociaciones de
Agentes Aduanales de la República
Mexicana (CAAAREM), Malagón dijo
que hay algunas disposiciones de parte
del gobierno estadounidense que
"pueden afectar a las autopartes", por
lo que "sigue siendo un golpe fuerte".

El miércoles la Casa Blanca dio a
conocer un decreto del presidente Joe
Biden que pretende frenar la triangu-
lación de productos de acero de Asia a
Estados Unidos, por lo que se pide que
todo el acero que utilice México en sus
productos de exportación demuestre
que se fundió en territorio mexicano.

Ello porque "se dijo que el acero
asiático entraba vía México ya que
solamente le hacían un pequeño pro-
cedimiento, por eso implementan un
requisito para que las importaciones
que vienen de México demuestren que
el acero sea fundido y vertido en terri-
torio mexicano, de no ser así van a
pagar el arancel de 25%", expuso
Orlando Pérez Garate, socio en TMI
Abogados y exdirector General de
Consultoría Jurídica de Comercio
Internacional en la Secretaría de
Economía.

En otras palabras, "ya no se va a
poder traer un acero de otra región del
mundo, o de Asia, y hacerle un
pequeño proceso de transformación

para mandarlo a Estados Unidos. Tiene
que ser fundido y vertido en México,
por una industria, un molino, una acer-
era, para que no se le cobre el 25% de
arancel".

Ello significa que tienen que
demostrar que la lámina de un auto o
un electrodoméstico, no la trajeron de
Asia, le hicieron un terminado o
fundieron la parte superior, porque eso
no se considerará como hecho en
Norteamérica y no tendrá los benefi-
cios del Tratado entre México, Estados
Unidos y Canadá (T-MEC) de no pagar
aranceles.

Acuerdo acerero evitó freno
a 40% de las exportaciones

La intervención del gobierno mexicano que permitió incorporar el acero brasileño
a las exportaciones mexicanas

Nombramiento de Cárdenas
Batel es un "acierto": IP

Controles al acero pueden
impactar exportaciones 

Cárdenas Batel.

Es un impacto muy fuerte.

Miembros de Banxico;
dispuestos a retomar recortes 



EDICTO
JUZGADO CUADRAGÉSIMO PRIMERO DE LO
CIVIL
SE CONVOCAN POSTORES
En los autos del juicio ESPECIAL HIPOTECARIO,
promovido por BBVA MÉXICO, S.A.,
INSTITUCIÓN DE BANCA MÚLTIPLE, GRUPO
FINANCIERO BBVA MÉXICO, en contra de
GARCÍA GUAJARDO ALFREDO CÉSAR, con
expediente número 6/2012, Secretaría "B" la C.
Juez dictó un proveído que en lo conducente dice:
Ciudad de México, a dos de mayo del dos mil
veinticuatro. "(...)" y toda vez que ha transcurrido
el término concedido a la parte demandada para
pronunciarse respecto a la vista otorgada en
proveído de fecha veinticuatro de octubre del año
en curso, sin que hasta la fecha dicha parte lo
haya hecho, en consecuencia, como lo solicita se
tiene por acusada la rebeldía que hace valer en
contra de la parte demandada al no haber desa-
hogado la vista en cita y con fundamento en lo
dispuesto por el artículo 133 del Código de
Procedimientos Civiles se tiene por precluido su
derecho para hacerlo con posterioridad, por lo
que se le tiene por conforme con el avaluó
exhibido por el perito de la parte actora con fun-
damento en lo dispuesto por el artículo 486 frac-
ción II del Código de Procedimientos Civiles,
asimismo como lo solicita con apoyo en los artícu-
los 511, 566, 567, 570, 572 y demás relativos del
Código de Procedimientos Civiles, se ordena
sacar a Pública Subasta respecto del bien inmue-
ble hipotecado consistente en el ubicado en:
LOTE DE TERRENO MARCADO CON EL
NÚMERO 12 (DOCE) DE LA MANZANA
NÚMERO 20 (VEINTE) DEL FRACCIONAMIEN-
TO HABITACIONAL EXHACIENDA SANTA ROSA
2DA ETAPA, UBICADO CON EL MUNICIPIO DE
APODACA, NUEVO LEÓN, EL CUAL TIENE UNA
SUPERFICIE TOTAL DE 89.142 METROS
CUADRADOS, DICHO INMUEBLE SE ENCUEN-
TRA UBICADO ACTUALMENTE EN CALLE CIR-
CUITO DEL FLORIDO, FINCA MARCADA CON
EL NUMERO 473, LOTE 12, MANZANA 20 DEL
FRACCIONAMIENTO EXHACIENDA SANTA
ROSA 2DA ETAPA, EN EL MUNICIPIO DE APO-
DACA, NUEVO LEON, con las medidas, linderos
y colindancias que se indican en la escritura
basal, y para que tenga verificativo la diligencia de
REMATE EN PRIMERA ALMONEDA ordenada
mediante proveídos de fechas, nueve de noviem-
bre del dos mil dieciséis, diez de marzo del dos
mil veinte, tres de marzo, seis de abril y veinticin-
co de agosto, todos del dos mil veintiuno y
primero de abril del dos mil veintidós, se señalan
las ONCE HORAS DEL DÍA CATORCE DE
AGOSTO DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO,
debiéndose convocar postores por medio de edic-
tos que se publicarán en los Tableros de Avisos
del Juzgado, en los de la Tesorería de esta
Ciudad de México y el Periódico el Diario de
México, por dos veces, debiendo mediar entre
una y otra publicación siete días hábiles y entre la
última y la fecha del remate, igual plazo, sirviendo
de base para el remate la cantidad de
$444,000.00 (CUATROCIENTOS CUARENTA Y
CUATRO MIL PESOS 00/100 MONEDA
NACIONAL), que resulto de avaluó rendido por el
perito de la parte actora, siendo postura legal la
que cubra las dos terceras partes de dicha canti-
dad y para intervenir en la subasta, los licitadores
deberán consignar previamente a este Juzgado,
mediante billete de depósito correspondiente
expedido por el Banco del Ahorro Nacional y
Servicios Financieros hoy Banco del Bienestar,
Sociedad Nacional de Crédito, Institución de
Banca de Desarrollo, por una cantidad igual al
diez por ciento del valor del bien que sirve de
base para el remate, sin cuyo requisito no serán
admitidos "(...)" y toda vez que el inmueble se
encuentra fuera de la jurisdicción de este
Juzgado, gírese atento exhorto con los anexos
necesarios al C. Juez Competente de MUNICIPIO
DE APODACA, NUEVO LEÓN, para quien auxilio
de las labores de este Juzgado se sirva publicar
por dos veces, los edictos en los lugares que
marca la legislación de aquella entidad y en los
lugares de costumbre de dicha entidad, debiendo
mediar entre una y otra publicación doce días
hábiles, y entre la última y la fecha de remate
igual plazo en razón de la distancia. Notifíquese.
Lo proveyó y firma la C: Jueza Cuadragésimo
Primero de lo Civil de Proceso Escrito de la
Ciudad de México, Maestra ANA MERCEDES
MEDINA GUERRA, ante su C.  Secretario de
Acuerdos Licenciado GILBERTO EDMUNDO
OVANDO CAMACHO da fe. Doy fe.
Ciudad de México, a 27 de mayo de 2024

SECRETARIO DE ACUERDOS “B”
LIC. GILBERTO EDMUNDO OVANDO

CAMACHO.
(25 y 12)

AVISO NOTARIAL
De conformidad con lo establecido en el Artículo
882 del Código de Procedimientos Civiles vigente
en el Estado, se publicita por este medio que el
día 28 de Mayo del 2024 se radicó en ésta Notaría
a mi cargo la Sucesión Testamentaria a bienes de
la señora ELVIA LOZANO MEZA, quien falleció en
fecha 24 de Abril del 2024. Habiéndose presenta-
do ante mi la Heredera señora SUSANA LOZANO
MEZA, quien manifiesta que acepta la Herencia y
además el cargo de Albacea y manifiesta que pro-
cederá a formular el Inventario de los bienes de la
herencia.

LIC. MARIO LOPEZ ROSALES 
NOTARIO PUBLICO No. 16 

LORM670129J27
(2 y 12)

AVISO NOTARIAL
De conformidad con lo establecido en el Artículo
882 del Código de Procedimientos Civiles vigente
en el Estado, se publicita por este medio que el
día 03 de Junio del 2024 se radicó en ésta Notaría
a mi cargo la Sucesión Testamentaria a bienes de
la señora OLGA TREVIÑO HERRERA, quien fall-
eció en fecha 27 de Febrero del 2024.
Habiéndose presentado ante mi los Herederos y
Legatarios señores JESUS MARTIN MARTINEZ
TREVIÑO, BERNARDINO MARTINEZ TREVIÑO,
OLGA ELIZABETH MARTINEZ TREVIÑO Y
ORLANDO PAREDES TREVIÑO quienes manifi-
estan que aceptan la Herencia y la señora OLGA
ELIZABETH MARTINEZ TREVIÑO además acep-
ta el cargo de Albacea y manifiesta que procederá
a formular el Inventario de los bienes de la heren-
cia.

LIC. MARIO LOPEZ ROSALES 
NOTARIO PUBLICO No. 16 

LORM670129J27
(2 y 12)

AVISO NOTARIAL
De conformidad con lo establecido en el Artículo
882 del Código de Procedimientos Civiles vigente
en el Estado, se publicita por este medio que el
día 06 de Junio del 2024 se radicó en ésta Notaría
a mi cargo la Sucesión Testamentaria a bienes de
la señora MICAELA SÁNCHEZ GÓMEZ, quien
falleció en fecha 16 de Marzo del 2022.
Habiéndose presentado ante mi la Heredera
señora ANA ROSA RODRIGUEZ SANCHEZ,
quien manifiesta que acepta la herencia, y el
cargo de Albacea que le fue conferido y manifies-
ta que procederá a formular el Inventario de los
bienes de la herencia.

LIC. MARIO LOPEZ ROSALES 
NOTARIO PUBLICO No. 16 

LORM670129J27
(2 y 12)

AVISO NOTARIAL
De conformidad con lo establecido en el Artículo
882 del Código de Procedimientos Civiles vigente
en el Estado, se publicita por este medio que el
día 06 de Junio del 2024 se radicó en ésta Notaría
a mi cargo la Sucesión Testamentaria a bienes del
señor RODOLFO RODRIGUEZ NAVA, quien fall-
eció en fecha 08 de Diciembre del 2021.
Habiéndose presentado ante mi la Heredera
señora ANA ROSA RODRIGUEZ SANCHEZ,
quien manifiesta que acepta la herencia, y el
cargo de Albacea que le fue conferido y manifies-
ta que procederá a formular el Inventario de los
bienes de la herencia.

LIC. MARIO LOPEZ ROSALES 
NOTARIO PUBLICO No. 16 

LORM670129J27
(2 y 12)

EDICTO
Con fecha (27) veintisiete días del mes de Junio
del año (2024) dos mil veinticuatro, se radicó en
esta Notaría Pública Número (116) ciento
dieciséis, a mi cargo, la LA TRAMITACION EN LA
VIA EXTRAJUDICIAL DE LA SUCESION INTES-
TAMENTARIA ACUMULADA a bienes de los
señores MARIA GUADALUPE BOCANEGRA
MARTINEZ e ISABEL ALCALA NAJERA y/o
JOSE ISABEL ALCALA NAJERA, comparecen los
señores ESMERALDA ISABEL ALCALA
BOCANEGRA Y JUAN ALFONSO ALCALA
BOCANEGRA, en su carácter de herederos y el
último además en su carácter de ALBACEA, quien
acepta el cargo que se le confiere y protesta su
fiel y legal desempeño, así como que oportuna-
mente formulará las Operaciones de Inventario y
Avalúo respectivas, y los restantes en su carácter
de únicos y universales herederos. Ahora bien,
con fundamento en el artículo (882) ochocientos
ochenta y dos del Código de Procedimientos
Civiles en vigor, se hace del conocimiento de los
interesados, mediante este edicto que se publi-
cará en el diario "EL PORVENIR" por dos veces,
de (10) diez en (10) diez días. Monterrey, Nuevo
León a 27 de Junio del año 2024.

LIC. JORGE ALBERTO TREVIÑO LEAL 
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EDICTO
ESTADOS UNIDOS MEXICANOS
PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN. 
JUZGADO TERCERO DE DISTRITO EN MATE-
RIAS CIVIL Y DE TRABAJO EN EL ESTADO DE
NUEVO LEÓN. 
Administradora Cade, sociedad anónima de cap-
ital variable.
En el juicio de amparo 180/2024-3-C, promovido
por Asdrubal Alejandro Elizondo Treviño, en su
carácter de tutor legal de Aníbal Elizondo Chapa,
contra actos del Magistrado de la Séptima Sala
Civil del Tribunal Superior de Justicia del Estado,
se señaló como tercero interesado, desconocién-
dose su domicilio, en cumplimiento al auto de
veinticuatro de mayo de dos mil veinticuatro, se
ordenó emplazarla a juicio por EDICTOS, que
deberán publicarse por tres veces de siete en
siete días en el Diario Oficial de la Federación y
en el periódico "El Porvenir" que se edita en esta
ciudad, de conformidad con los artículos 27, frac-
ción III, de la Ley de Amparo y 315 del Código
Federal de Procedimientos Civiles de aplicación
supletoria. Queda a disposición de la parte ter-
cera interesada, en la Actuaría de este Juzgado
copia simple de la demanda de amparo, donde el
acto reclamado consiste en: la resolución de
once de enero de dos mil veinticuatro, dictada en
el toca 299/2023 del índice de la Séptima Sala
Civil del Tribunal Superior de Justicia del Estado.
por el que se declaró fundados pero inoperantes
los agravios de la parte quejosa respecto de la
apelación interpuesta contra la sentencia inter-
locutoria de ocho de septiembre de dos mil vein-
titrés, procedimiento al que la impetrante refiere
ser parte demandada; haciéndole saber que
cuenta con treinta días naturales contados a par-
tir de la última publicación de los edictos, para
que ocurran ante este Juzgado Federal a hacer
valer sus derechos, y se le informa que se
encuentran señaladas las diez horas con cin-
cuenta y cinco minutos del cinco de agosto de
dos mil veinticuatro para de la audiencia constitu-
cional.
MONTERREY, N.L., UNO DE JULIO DE DOS
MIL VEINTICUATRO.

SECRETARIO DEL JUZGADO TERCERO 
DE DISTRITO EN MATERIAS CIVIL Y DE

TRABAJO EN EL ESTADO.
LIC. ALFONSO ANIBAL URDIALES TIJERINA.

(3, 12 y 29)

EDICTO
En fecha 24 veinticuatro de Junio del 2024 dos
mil veinticuatro, dentro del expediente 1561/2015
Juicio ordinario civil sobre divorcio necesario pro-
movido por Graciela Flores Mora en contra de
José Omar Escamilla Núñez, ante ésta presencia
judicial, el Juzgado Cuarto de lo Familiar del
Primer Distrito Judicial del Estado señaló las
11:00 once horas del 31 treinta y uno de julio del
año 2024 dos mil veinticuatro, a fin de que tenga
verificativo la venta pública del bien inmueble
objeto de copropiedad, es decir, el que se precisa
a continuación. Lote de terreno marcado con el
número 62. SESENTA Y DOS, de la manzana
número 527 QUINIENTOS VEINTISIETE, del
Fraccionamiento CERRADAS DEL PONIENTE,
ubicado en el municipio de MONTERREY,
NUEVO LEON, el cual tiene una superficie total
de 100.92 m2- CIEN METROS NOVENTA Y DOS
CENTIMETROS CUADRADOS y las siguientes
medidas y colindancias: al NOROESTE mide
6.00mts SEIS METROS, a colindar con el lote
número 59 CINCUENTA Y NUEVE; al NORESTE
mide 16.82mts. DIECISEIS METROS OCHENTA
Y DOS CENTIMETROS, a colindar con el lote
número 63 SESENTA Y TRES; al SURESTE
mide 6.00mts. SEIS METROS, a colindar con la
calle CERRADA DEL SOL, con la que da frente al
SUROESTE mide 16.82mts DIECISEIS MET-
ROS OCHENTA Y DOS CENTIMETROS, a colin-
dar con el lote número 61 SESENTA Y UNO.
Dicha manzana se encuentra circundada por las
siguientes calles: al NOROESTE con calle CER-
RADA DEL NORTE Y CERRADA DE LUNA; al
NORESTE con calle TRAMOYISTAS; al
SURESTE con la calle CERRADA DEL SOL Y
CERRADA DEL NORTE y al SUROESTE con
CERRADA DEL SUR. El lote antes descrito tiene
como mejoras que le pertenecen y forman parte
del mismo, la finca ubicada en el número 1853
mil ochocientos cincuenta y tres de la calle
Cerrada del Sol del fraccionamiento antes men-
cionado. El citado inmueble que cuenta con los
siguientes datos de registro: número 1418, volu-
men 268, libro 57, sección I propiedad, del 11
once de septiembre de 2007 dos mil siete,
Unidad Monterrey. Convocatoria a postores Por
otro lado, convóquese a postores, publicándose
edictos por dos veces, uno cada 3 tres días, en el
boletín judicial, en la tabla de avisos de este juz-
gado, así como en el periódico "El Porvenir", de
conformidad con los artículos 468 y 469 del
Código de Procedimientos Civiles del Estado. En
el entendido de que las publicaciones ordenadas
deberán ser agregadas a los autos del presente
juicio, un día antes de la fecha de la celebración
de la audiencia judicial señalada. Valor de inmue-
ble. Ahora bien, en términos de lo establecido por
los artículos 532 y 534 del Código de
Procedimientos Civiles del Estado, sirve como
cantidad para la venta judicial del inmueble
$1,200,00.00 un millón doscientos mil pesos
00/100 moneda nacional), la cual se desprende
del dictamen pericial emitido por Marco Antonio
Rangel Martin del Campo. Consecuentemente,
desde este momento en que se anuncia la venta
judicial del bien inmueble que nos ocupa y
durante dicho evento, queda a la vista el avalúo
practicado por el perito designado en autos, de
conformidad con el artículo 538 del Código de
Procedimientos Civiles del Estado. Bajo ese con-
texto, se previene a las partes para que com-
parezcan por lo menos 20 veinte minutos antes
de la hora señalada, en las instalaciones del
Edificio Vali Rent, sito en la calle Escobedo 519
sur cruz con Allende en el Centro de Monterrey,
Nuevo León, piso 7, debidamente identificados
con documento oficial con fotografía. Para inter-
venir en la diligencia de mérito, los postores
deberán exhibir previamente mediante certificado
de depósito, el 10% diez por ciento del valor del
bien inmueble. De conformidad con el artículo
535 del Código de Procedimientos Civiles del
Estado. Al efecto la secretaría de este juzgado
les proporcionará mayores informes a los intere-
sados. En el entendido de que el presente auto
deberá de notificarse personalmente a las partes
cuando menos 8 ocho días de anticipación a la
fecha señalada para la venta judicial, sin contar
el día en que se practique la referida notificación,
ni el día señalado para la audiencia judicial en
cita, lo anterior a fin de que hagan uso del dere-
cho del tanto, si así lo quisiere, en términos del
artículo 970 del Código Civil del Estado.
Monterrey, Nuevo León a 28 de junio del 2024
dos mil veinticuatro. Doy Fe.

JUAN RAÚL MORALES AGUIRRE
C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

CUARTO DE LO FAMILIAR
(9 y 12)

PUBLICACION NOTARIAL
Con Fecha (21) de Junio del año (2024), ante la
fe del Licenciado JULIO CÉSAR VALDEZ
RODRÍGUEZ, Notario Público Suplente en fun-
ciones, adscrito a la Notaria Pública Número (75)
Setenta y Cinco, de la cual es Titular e Licenciado
IGNACIO GERARDO MARTÍNEZ GONZÁLEZ,
con ejercicio en el Primer Distrito Registral, com-
parecieron los señores ANDRÉS AVELINO
DURÁN GÓMEZ, PEDRO LUIS DURÁN
GÓMEZ, LUIS FELIPE DURÁN GÓMEZ, JAVIER
OCTAVIO DURÁN GÓMEZ, MARÍA ISABEL
DURÁN GÓMEZ, JUAN CARLOS DURÁN
GÓMEZ Y PATRICIA DURÁN GÓMEZ, en su
carácter de ÚNICOS Y UNIVERSALES
HEREDEROS; el señor JAVIER OCTAVIO
DURÁN GÓMEZ en su carácter de LEGATARIO
y por último la señora PATRICIA DURÁN GÓMEZ
como ALBACEA, con el fin de promover una tes-
tamentaria Extrajudicial, a bienes de la señora
MARÍA DE LA CONCEPCIÓN GÓMEZ DE
DURÁN (también conocida como MARÍA DE LA
CONCEPCIÓN GÓMEZ ARNAU), conforme a lo
preceptuado por los artículos (881) del código de
procedimientos Civiles vigente en el Estado.
Mediante la Radicación Extrajudicial
Testamentaría, formalizada en la Escritura
Publica Numero (33,502) de fecha (21) de junio
del (2024), pasada ante la fe del Licenciado
JULIO CÉSAR VALDEZ RODRÍGUEZ, Notario
Público Suplente en funciones, adscrito a la
Notaria Pública Número (75), con ejercicio en el
Primer Distrito Registral en el Estado de Nuevo
León, se designó como Únicos y Universales
Herederos a los señores ANDRÉS AVELINO
DURÁN GÓMEZ, PEDRO LUIS DURÁN
GÓMEZ, LUIS FELIPE DURÁN GÓMEZ, JAVIER
OCTAVIO DURÁN GÓMEZ, MARÍA ISABEL
DURÁN GÓMEZ, JUAN CARLOS DURÁN
GÓMEZ Y PATRICIA DURÁN GÓMEZ, habiendo
aceptado el nombramiento de herederos. Así
mismo se designó al señor JAVIER OCTAVIO
DURÁN GÓMEZ, como LEGATARIO, y se
designó a la señora PATRICIA DURÁN GÓMEZ
como ALBACEA quien acepto el cargo que se le
confirió y procederá a formular el inventario de
los bienes de la Herencia. Todo lo anterior se
hace constar en cumplimiento a los numerales
antes citados con el fin de que surtan sus efectos
legales. DOY FE.
San Pedro Garza García N.L. a 03 de Julio de
2024
Atentamente:

LIC. IGNACIO GERARDO MARTÍNEZ
GONZÁLEZ

NOTARIO PÚBLICO TITULAR No. 75
MAGI-631216-KH8.
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EDICTO DE REMATE
Juzgado Segundo de Jurisdicción Concurrente
del Primer Distrito Judicial en el Estado.
Ubicación: Centro de Justicia Civil y Mercantil,
Avenida Pino Suárez Sur, número 602, Centro en
Monterrey, Nuevo León. Datos de expediente:
Expediente 1185/2010 Juicio ejecutivo mercantil
que promueve Mónica Ana María Ornelas
Buendía, endosataria en procuración de Jaime
Chapa Chapa en contra de Claudia Yadira Ovalle
Chapa. Remate en pública subasta y primera
almoneda. Fecha de remate: 12:30 doce horas
con treinta minutos del día 5 cinco de agosto del
2024 dos mil veinticuatro. Bien a rematar: inscrita
a favor de: RAUL RIGOBERTO GARZA
ROMERO Y CLAUDIA YADIRA OVALLE CHAPA.
Bajo el Número 1593 Volumen 82, Libro 66,
Sección I Propiedad, con fecha 25 DE MAYO DEL
2005, de la Unidad APODACA. Reporta el (los)
gravamen(es) que se anotan al final de la tran-
scripción. Lote de terreno marcado con el número
24 de la manzana número 277 del fraccionamien-
to jardines de san Jorge ubicado en el municipio
de Apodaca Nuevo León el cual tiene una super-
ficie total de 106.33 M2 ciento seis metros treinta
y tres centímetros cuadrados y las siguientes
medidas y colindancias; al Norte en Línea Curva
mide 7.09 Mts a dar de frente a la calle Lituania,
al Sur en línea curva mide 7.09 Mts a colindar con
el lote 8, al oriente mide 15.05 Mts a colindar con
el lote número 25 y al poniente mide 15.09 a col-
indar con el lote número 23. La manzana de ref-
erencia se encuentra circulada por las siguientes
calles: a la Norte calle Lituania, a la sur calle
Lituania, al oriente con la calle Lituania y al
poniente calle Inglaterra. Sobre dicho inmueble
se encuentra construida la finca marcada con el
numero 766 setecientos sesenta y seis de la calle
Lituania en el mencionado fraccionamiento. Base
para el remate del bien raíz citado con antelación
la cantidad de, $573,500.00 (quinientos setenta y
tres mil quinientos pesos 00/100 moneda
nacional), que representa el 50% cincuenta por
ciento de la propiedad del valor pericial (valor del
100% $1,147,000.00 (un millón ciento cuarenta y
siete mil pesos 00/100 moneda nacional) que
servirá como base para el remate del bien raíz
que representa el valor atendiendo a los avalúos
rendidos en autos, y será postura legal para inter-
venir en la Audiencia de Remate, la cantidad de
$382,333.33 (trescientos ochenta y dos mil tre-
scientos treinta y tres pesos 33/100 moneda
nacional), que representa las dos terceras partes
de la cantidad en comento. Por lo que con-
vóquese a postores por medio de edictos que
deberán publicarse 3 tres veces dentro del térmi-
no de 9 nueve días, en el periódico "El Norte",
"Milenio" o "El Porvenir" que se edita en esta
Ciudad, a elección del accionante. Asimismo, se
hace del conocimiento que aquellas personas
que deseen intervenir como postores al multicita-
do remate deberán consignar mediante certifica-
do de depósito expedido por la Secretaría de
Finanzas y Tesorería General del Estado, el 10%
(diez por ciento) de la suma que sirve como valor
total de los avalúos rendidos por los peritos en
juicio, sin cuyos requisitos no serán admitidos en
dicha subasta, acorde con los dispositivos 527,
533, 534, 535, 536 y demás relativos del Código
de Procedimientos Civiles vigente en el Estado,
aplicado en suplencia del Código de Comercio.

LICENCIADO MAURICIO LEAL ESPINOSA
SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

SEGUNDO DE JURISDICCIÓN 
CONCURRENTE DEL PRIMER DISTRITO

JUDICIAL DEL ESTADO
(9, 12 y 17)

EDICTO
AL CIUDADANO: MARIEL GÁNDARA GARCÍA 
DOMICILIO: IGNORADO.
En fecha 27 veintisiete de julio de 2023 dos mil
veintitrés, se admitió a trámite el expediente judi-
cial número 359/2023, formado con motivo del
Juicio Sucesorio de intestado a bienes de
Francisco de Jesús Díaz Flores promovido por J.
Carmen Díaz Sánchez y Elsa Flores Peña, poste-
riormente en fecha 22 veintidós de mayo de 2024
dos mil veinticuatro, se ordenó notificar a la ciu-
dadana Mariel Gándara García, por medio de
edictos que se publicaran por 03 tres veces con-
secutivas tanto en el Periódico Oficial, Boletín
Judicial y en el Periódico de mayor circulación en
el Estado pudiendo ser estos, periódico el
Porvenir, periódico el Norte o Milenio Diario, a
elección del interesado, a fin de que dentro del
improrrogable término de 30 treinta días acuda al
lugar de este juzgado a declarar si deduce o repu-
dia los derechos hereditarios que le pudieran cor-
responder dentro de la presente sucesión.
Aclaración hecha de que la notificación realizada
en esa forma comenzará a surtir sus efectos a los
10 diez días contados desde el siguiente al de la
última publicación, quedando en la Secretaría de
este Juzgado a disposición de la parte demanda-
da las copias de traslado de la demanda y demás
documentos acompañados a la misma, para su
debida instrucción, previniéndosele a fin que
señale domicilio para el efecto de oír y recibir noti-
ficaciones, conforme al artículo 68 del Código
Procesal Civil en consulta, apercibido que en
caso de no hacerlo así las subsecuentes notifica-
ciones de carácter personal se le harán por medio
de la tabla de avisos que para tal efecto se lleva
en este juzgado.
San Pedro Garza García, Nuevo León a 17 de
junio del 2024.

LICENCIADA KARLA NALLELY CARRIAGA
MENDEZ. 

CIUDADANA SECRETARIO DEL JUZGADO
PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL CUARTO

DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO.
(10, 11 y 12)

EDICTO
Al gerente o representante legal de Arrendadora
Serfin, Sociedad Anónima, con domicilio:
Ignorado. Con fecha 14 catorce de agosto de
2023 dos mil veintitrés, se radicó ante el Juzgado
Tercero de lo Civil del Primer Distrito Judicial en el
Estado, el expediente judicial número 1290/2023,
relativo al juicio ordinario civil que promueve
Álvaro Candelario Domínguez, en su carácter de
representante legal de Erika Lilian Borda
Delgado, albacea de la sucesión testamentaria a
bienes de Moisés Borda Castillo, en contra de
Arrendadora Serfin, Sociedad Anónima; así
mismo por auto de fecha 25 veinticinco de junio
de 2024 dos mil veinticuatro, se ordenó el
emplazamiento por edictos, mediante la publi-
cación de los mismos por tres veces consecuti-
vas, en el periódico oficial de Estado, en el
Boletín Judicial, así como por el periódico de los
de mayor circulación, quedando a elección del
interesado esto último el hacer la publicación en
el Diario el Porvenir, en el Periódico el Norte,
Periódico Milenio Diario o en el ABC de
Monterrey, al gerente o representante legal
Arrendadora Serfin, Sociedad Anónima, para que
dentro del término de 9 nueve días ocurra a pro-
ducir su contestación a la demanda y a oponer las
excepciones de su intención si las tuviere. En la
inteligencia que el emplazamiento hecho en este
forma comenzará a surtir sus efectos a los 10
diez días contados desde el siguiente al de la últi-
ma publicación. Quedando a su disposición las
copias simples de la demanda y documentos
acompañados a la misma, en la Secretaría del
Juzgado Tercero de lo Civil del Primer Distrito
Judicial en el Estado. Así mismo se le apercibe a
la parte demandada a fin de que señale domicilio
para los efectos de oír y recibir notificaciones en
la ciudad de Monterrey, Nuevo León o en
cualquiera de los municipios de Apodaca,
General Escobedo, Guadalupe, Monterrey, San
Nicolás de los Garza, San Pedro Garza García y
Santa Catarina, ya que en caso de no hacerlo así
las posteriores notificaciones de carácter person-
al se le harán en la forma prevista en el artículo
68 del Código de Procedimientos Civiles del
Estado, es decir mediante instructivo colocado en
la tabla de avisos que se lleva en este juzgado.
Doy fe.

GABRIEL MANUEL VÁZQUEZ LÓPEZ
C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

TERCERO DE LO CIVIL
(10, 11 y 12)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 08 (ocho) de julio de 2024 (dos mil
veinticuatro), en acta fuera de protocolo número
039/41,049/2024 (CERO TREINTA Y NUEVE
DIAGONAL CUARENTA Y UN MIL CUARENTA Y
NUEVE DIAGONAL DOS MIL VEINTICUATRO)
del Libro de Actas fuera de Protocolo que obra a
mi cargo, comparece el señor JOSE ARMANDO
GONZALEZ ALVAREZ, quien doy fe de conocer
personalmente y manifiesta que con fundamento
en lo dispuesto en los artículos 881, 882, del
Código de Procedimientos Civiles vigente en el
Estado de Nuevo León, solicita se tramite en
forma extrajudicial y con intervención de la
Notario que suscribe, la SUCESIÓN INTESTA-
MENTARIA en vía extrajudicial de RAUL ARMAN-
DO GONZALEZ MORENO. Exhiben a la Notario
interviniente Acta de Defunción, Acta de
nacimiento, además de acreditar el último domi-
cilio del de cujus. Por otro lado, se designa como
Albacea de la presente Sucesión al señor JOSE
ARMANDO GONZALEZ ALVAREZ, quien acepta
dicho cargo. Con fundamento en el Artículo 882
del Código de Procedimientos Civiles de Nuevo
León, se da a conocer por medio de dos publica-
ciones que se harán de diez en diez en el per-
iódico "El Porvenir", que se edita en esta ciudad.
Monterrey, N.L. a 08 de julio de 2024.

LIC. MARÍA DE LOURDES GARZA 
VILLARREAL 

NOTARIO PUBLICO NÚMERO 39
TITULAR.
(12 y 22)

EDICTO
ORDENADO POR LA JUEZ SEGUNDO DE LO
FAMILIAR DEL PRIMER DISTRITO JUDICIAL EN
EL ESTADO, A FIN DE NOTIFICAR AL C. LUIS
FERNANDO DAVILA. CON DOMICILIO IGNORA-
DO.
Con fecha 06 seis de junio del año 2022 dos mil
veintidós, se ordenó en éste Juzgado Segundo de
lo Familiar del Primer Distrito Judicial en el Estado
bajo el expediente 430/2022, relativo al juicio ordi-
nario civil sobre pérdida de patria potestad, pro-
movido por Vanessa Amador Ramírez en contra
de Luis Fernando Dávila, ordenándose por
proveído de fecha 10 diez de abril del año citado,
notificar y emplazar al demandado, por medio de
edictos que se publicarán por 3-tres veces con-
secutivas en el Periódico Oficial del Estado,
Boletín Judicial y en el Periódico el Porvenir, que
se edita en esta ciudad, para que dentro del tér-
mino de 9-nueve días ocurra a producir su con-
testación, en la inteligencia de que la notificación
surtirá sus efectos a los 10-diez días siguientes a
la última publicación del edicto que se ordena,
quedando en la Secretaría del Juzgado las copias
simples de la demanda y demás documentos que
se acompañan para su instrucción. Asimismo se
previene al demandado a fin de que señale domi-
cilio para oír y recibir notificaciones en cualquiera
de los municipios siguientes: Apodaca, General
Escobedo, Guadalupe, Monterrey, San Nicolás de
los Garza, San Pedro Garza García y Santa
Catarina del Estado de Nuevo León, en la
inteligencia de que en caso de no cumplir con lo
anterior las demás notificaciones de carácter per-
sonal se le realizaran por medio de la tabla de
estrados que se lleva en este Juzgado, lo anterior
conforme a lo dispuesto por los artículos 68 y 73
del Código Procesal Civil en el Estado.
Haciéndose de su conocimiento que el objeto de
dicha notificación es a fin de hacer de su
conocimiento la tramitación del juicio referido en
líneas anteriores, cuyas pretensiones son: La pér-
dida de la patria potestad y todos los derechos
derivados de la misma que ejerce injustamente el
señor LUIS FERNANDO DAVILA respecto de la
menor I.A.D. con fundamento en lo establecido en
las fracciones III, IV, V, VII del Código Civil vigente
en el Estado; Pérdida del derecho a convivir con
la menor hija a consecuencia de la patria potestad
derivada de las causas que darán pie a la proce-
dencia de la presente demanda; Pago de gastos
y costas que se originen con motivo de la
tramitación de la presente demanda. Doy Fe.
Monterrey, Nuevo León, a 17 de abril del año
2024.
LIC. LUIS FERNANDO SANCHEZ MARTINEZ.
C. SECRETARIO DEL JUZGADO SEGUNDO
DE LO FAMILIAR DEL PRIMER DISTRITO

JUDICIAL EN EL ESTADO
(10, 11 y 12)

EDICTO
Al Ciudadano: Hugo Emilio Aguilera Almanza 
Domicilio: Ignorado.
En fecha 29 veintinueve de septiembre del año
2022 dos mil veintidós, se admitió a trámite por el
Juez Quinto de Juicio Familiar Oral del Tercer
Distrito Judicial en el Estado, bajo expediente judi-
cial número 1124/2022, relativo al procedimiento
oral sobre divorcio incausado, promovido por
Jahayra Michelle Ayala Rodríguez en contra de
Hugo Emilio Aguilera Almanza. Luego, en la fecha
antes mencionada, se ordenó emplazar a la parte
demandada para que dentro del término de 9
nueve días, acudiera al local de dicho Juzgado a
producir su contestación y a oponer las excep-
ciones y defensas de su intención si las tuviere.
Ahora bien, a través del proveído dictado en fecha
7 siete de mayo de 2024 dos mil veinticuatro, se
ordenó emplazar al aludido demandado Hugo
Emilio Aguilera Almanza por medio de edictos que
se publicarán por tres veces consecutivas tanto
en el Periódico Oficial del Estado, en el Boletín
Judicial, y en alguno de los periódicos de mayor
circulación en el Estado, a fin de que dentro del
término 9 nueve días acuda al local de este
Juzgado a producir su contestación, y a oponer
las excepciones de su intención si para ello
tuviere que hacer valer. Aclaración hecha de que
la notificación realizada en esta forma empieza a
surtir sus efectos a los 10-diez días contados
desde el día siguiente al de la última publicación,
quedando en la Secretaría de la Coordinación de
Gestión Judicial Familiar Oral de este Distrito
Judicial a disposición de la parte demandada, las
copias de traslado de la demanda y documentos
acompañados para su debida instrucción.
Finalmente, acorde con lo preceptuado por el
artículo 68 del Código de Procedimientos Civiles
del Estado, prevéngase a la parte demandada a
fin de que señale domicilio para el efecto de oír y
recibir notificaciones, dentro de los municipios a
que alude el numeral citado con antelación,
apercibido de que en caso de no hacerlo así las
subsecuentes notificaciones de carácter personal
se le harán por medio de los estrados de este
Juzgado. San Nicolás de los Garza, Nuevo León,
a 27 de mayo de 2024. Licenciado Ulises Axel
Arenas Durán. Secretario adscrito a la
Coordinación de Gestión Judicial de los Juzgados
de Juicio Familiar Oral del Poder Judicial de
Estado.

ULISES AXEL ARENAS DURÁN
C. SECRETARIO ADSCRITO A LA

COORDINACIÓN DE GESTIÓN JUDICIAL DE
LOS JUZGADOS DE JUICIO FAMILIAR ORAL

(10, 11 y 12)

AVISO NOTARIAL
Ante el Suscrito Notario, con fecha de 02 de Julio
del 2024, comparecieron el señor GERARDO
JAVIER SOLÍS GARCÍA por sus propios derechos
y en representación de su hermano el señor
ADRIÁN SOLÍS GARCÍA; así como el señor GER-
ARDO JAVIER SOLÍS GARZA en representación
de su hijo el señor MARCELO SOLÍS GARCÍA,
quienes ocurrieron a iniciar LA SUCESIÓN
INTESTAMENTARIA A BIENES DE SU MADRE
LA SEÑORA IVET CRISTINA GARCÍA ARZA-
BALA, también conocida como IVETTE CRISTI-
NA GARCÍA ARZABALA e IVETTE CRISTINA
GARCÍA ARZAVALA, lo cual se hizo constar medi-
ante la Escritura Pública Número 179,151 de la
que se desprende que me exhibieron los sigu-
ientes documentos: a). El Acta de Defunción
Número 1,385 de fecha 13 de Enero de 2024, lev-
antada en la Oficialía del Registro Civil número 10
en la Ciudad de Monterrey, Nuevo León, con la
que se acreditó la defunción de la señora IVET
CRISTINA GARCÍA ARZABALA, acaecida el día
12 de Enero de 2024; b). El ACTA DE MATRIMO-
NIO número 154 de fecha 09 de Mayo de 1981,
levantada en la Oficialía del Registro Civil número
02, en el Municipio de Monterrey, Nuevo León,
con la que se acreditó que la Autora de la
Sucesión estuvo casada con el señor GERARDO
JAVIER SOLÍS GARZA, bajo el Régimen de
Sociedad Conyugal; c). el Acta de Nacimiento
Número 575, de fecha 06 de Mayo de 1983, lev-
antada en la Oficialía del Registro Civil número 2
en el Municipio de Monterrey, Nuevo León a nom-
bre de GERARDO JAVIER SOLÍS GARCÍA; d). el
Acta de Nacimiento Número 1163, de fecha 08 de
Octubre de 1984, levantada en la Oficialía del
Registro Civil número 2 en el Municipio de
Monterrey, Nuevo León a nombre de ADRIAN
SOLÍS GARCÍA y e).- el Acta de Nacimiento
Número 436 de fecha 19 de Mayo de 1987, lev-
antada en la Oficialía del Registro Civil número 25
en el Municipio de Monterrey, Nuevo León a nom-
bre de MARCELO SOLÍS GARCÍA  con lo que jus-
tificaron su parentesco con su madre, y se
reconocieron entre sí como sus Únicos y
Universales Herederos. Así mismo se designó
como Albacea de la mencionada Sucesión al
señor GERARDO JAVIER SOLÍS GARZA, quien
aceptó dicho cargo, protestando su fiel y legal
desempeño, manifestando que procederá a la
elaboración  del Inventario de los Bienes que for-
man el Haber Hereditario. Lo anterior  se publi-
cará por 2 (dos) veces, con intervalo de 10 (diez)
días. Lo antes expuesto, de conformidad con los
Artículos 881 ochocientos ochenta y uno y 882
ochocientos ochenta y dos, del Código  de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado de
Nuevo  León. DOY FE. San Pedro Garza García,
N.L., a 02 de Julio del 2024

LIC. JUAN MANUEL GARCÍA CAÑAMAR
NOTARIO PÚBLICO TITULAR No. 53

GACJ-740414-PY8
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 24 veinticuatro de junio del año 2024
dos mil veinticuatro, se inició en esta Notaría a mi
cargo, TRÁMITE DE LA SUCESIÓN TESTAMEN-
TARIA a bienes del señor EDUARDO ALONSO
GARCIA ESCAMILLA, habiendo comparecido la
señora MARCELA GARZA BERMEA como única
y Universal heredera y albacea, habiendo sido
otorgado en TESTAMENTO PUBLICO ABIERTO
ante la fe del Licenciado Luciano Gerardo Galindo
Ruiz, quien fuere notario público titular de la
notaría pública número 115 ciento quince, con
ejercicio en San Pedro Garza García, Nuevo
León, mediante Escritura Pública número 20,277
veinte mil doscientos setenta y siete, de fecha 14
catorce de abril del año 2011 dos mil once, asen-
tada en el Libro número 243, en cual consta de 2
dos Hojas útiles. Lo que se publica en esta forma
y en dos ocasiones que se harán de 10-diez en
10-diez días, en el periódico "EL PORVENIR",
que se edita en la Ciudad de Monterrey, Nuevo
León, atento a lo preceptuado por el Artículo 882
ochocientos ochenta y dos del Código de
Procedimientos Civiles del Estado. San Pedro
Garza García, N.L., a 24 de Junio de 2024

LIC. GABRIEL GALINDO GARCIA 
NOTARIO PÚBLICO No. 70 

GAGG6905187E7
(2 y 12)

PUBLICACIÓN NOTARIAL
El día 19 diecinueve de febrero del 2024 dos mil
veinticuatro, Ante mí, Licenciado HERNAN
MONTAÑO PEDRAZA, Notario Público Número
60 sesenta, con ejercicio en este Primer Distrito,
COMPARECIÓ: La señora MARIA ANTONIA
GARZA GARCÍA DE VÁZQUEZ a INICIAR la
Sucesión Testamentaria a bienes de su esposo el
señor MARIO VÁZQUEZ GARZA, quien falleció
en Monterrey, Nuevo León, el día 16 dieciséis de
enero del 2024 dos mil veinticuatro, según lo
acredita con el Acta de Defunción número 1729
mil setecientos veintinueve, Libro 9 nueve, levan-
tada por el C. Oficial 10o. Décimo, del Registro
Civil de Monterrey, Nuevo León, exhibiendo así
mismo el primer testimonio de la Escritura
Pública número 23,926 veintitrés mil novecientos
veintiséis, de fecha 10 diez de noviembre de
1989 mil novecientos ochenta y nueve, pasada
ante la fe del Licenciado Jesús Montaño García,
en esa fecha, Notario Público número 60 sesen-
ta, que ejerció en este Primer Distrito, en el cual
designa como Única y Universal Heredera y
Albacea a su esposa la señora MARIA ANTONIA
GARZA GARCÍA DE VÁZQUEZ. Manifiesta la
señora MARIA ANTONIA GARZA GARCÍA DE
VÁZQUEZ que acepta la herencia así como el
carácter de Albacea conferido, agregando que
con tal carácter procederá a formular el
Inventario de los bienes de la herencia. Al efecto,
en los términos de los artículos 881 ochocientos
ochenta y uno y 882 ochocientos ochenta y dos
del Código de Procedimientos Civiles vigente en
el Estado, se inicia en forma Extrajudicial con
intervención del suscrito Notario, la Sucesión
Testamentaria a bienes del señor MARIO
VÁZQUEZ GARZA, dándose a conocer las
declaraciones de la compareciente por medio de
dos publicaciones que se harán de 10 diez en 10
diez en el diario "El Porvenir" que se edita en esta
ciudad.
Monterrey, N.L., 27 de junio del 2024.
Atentamente,

LIC. HERNÁN MONTAÑO PEDRAZA 
NOTARIO PÚBLICO TITULAR DE LA 

NOTARÍA PÚBLICA NÚMERO 60 
MONTERREY, N.L., MÉXICO.

(2 y 12)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 27-veintisiete de junio del año 2024-
dos mil veinticuatro, comparecieron ante mi, la
Licenciada LAURA ESTHELA AYALA
RODRIGUEZ, Titular de la Notaría Pública
número 110, con ejercicio en el Primer Distrito
Registral, la señora AURORA SOLEDAD RIN-
CON MORENO, el señor ANGEL ANTONIO RIN-
CON MORENO, y el señor ROBERTO CARLOS
RINCON MORENO, quienes se identificaron ple-
namente, presentándome Acta de Defunción del
señor CARLOS RINCON GUILLERMO, quien fal-
leció en fecha 12-DOCE DE OCTUBRE DE 1999-
MIL NOVECIENTOS NOVENTA Y NUEVE, como
lo justificamos con la certificación del acta de
defunción asentada con identificador electrónico
número 19039002920240008197, bajo acta con
número 1377-mil trescientos setenta y siete,
Oficialía número 29-veintinueve, libro 07-siete,
municipio de registro Monterrey, entidad de reg-
istro Nuevo León. En virtud de no haber otorgado
testamento alguno y reconociéndose a la señora
AURORA SOLEDAD RINCON MORENO, el
señor ANGEL ANTONIO RINCON MORENO, y el
señor ROBERTO CARLOS RINCON MORENO,
como los UNICOS Y UNIVERSALES
HEREDEROS DE LA SUCESION LEGITIMA a
bienes del señor CARLOS RINCON GUILLER-
MO, quienes han aceptado la herencia, así
mismo se le nombró como ALBACEA de dicha
Sucesión a la señora MA. MERCEDES
MORENO SANCHEZ, manifestando que acepta
el cargo que se le confiere, protestando su fiel y
legal desempeño, por lo que procederá a formu-
lar y presentar el Inventario y Avalúo correspon-
diente. Lo que se publica por dos veces, con
intervalo de 10-diez días para los efectos del
artículo 882-ochocientos ochenta y dos del
Código de Procedimientos Civiles del Estado
vigente. Doy Fe. Monterrey, N.L., a 27- veintisiete
de junio del año 2024-dos mil veinticuatro.

LIC. LAURA ESTHELA AYALA RODRIGUEZ 
NOTARIO PUBLICO NUMERO 110. 

AARL691117R34
(2 y 12)

PUBLICACIÓN NOTARIAL
El Suscrito, Licenciado DANIEL EDUARDO FLO-
RES ELIZONDO, Notario Público Titular Número
89-ochenta y nueve, con domicilio en el Municipio
de Monterrey, Nuevo León y ejercicio en el
Primer Distrito Registral en el Estado de Nuevo
León, por medio de la presente publicación y en
cumplimiento a lo establecido por el segundo pár-
rafo del artículo 882-ochocientos ochenta y dos
del Código de Procedimientos Civiles del Estado
de Nuevo León, hago del conocimiento general
que el día 3-tres de Julio del año 2024-dos mil
veinticuatro, se presentaron ante mí la señora
MARÍA DEL GERTRUDIS VEGA MONTALVO y el
señor Licenciado TELESFORO VEGA MONTAL-
VO, con el fin de iniciar la tramitación en forma
extrajudicial de la Sucesión Testamentaria a
bienes del señor LEOCADIO GARZA CARDE-
NAS, exhibiéndome para tal efecto la partida de
defunción del autor de la herencia y un testimonio
de su testamento, en el cual se designó a la
señora MARÍA DEL GERTRUDIS VEGA MON-
TALVO como Única y Universal Heredera, así
mismo se nombra como Albacea y Ejecutor
Testamentario al señor Licenciado TELESFORO
VEGA MONTALVO, declarándome así misma, la
primera que acepta la herencia en sus términos y
el segundo como el cargo de Albacea que le fue
conferido, el cual se comprometió a desempeñar
fiel y legalmente conforme a derecho, obligán-
dose a proceder a formar el inventario de los
bienes de la herencia. Su comparecencia y las
declaraciones que anteceden se hicieron constar
mediante Escritura Pública número 24,408-vein-
ticuatro mil cuatrocientos ocho, de fecha 03-tres
de Julio del año 2024-dos mil veinticuatro, otor-
gada ante la fe del suscrito Notario. El presente
edicto deberá publicarse en el periódico El
Porvenir que se edita en Monterrey, Nuevo León,
por dos veces, de diez en diez días, a fin de dar
cumplimiento a lo preceptuado por el Artículo
882-ochocientos ochenta y dos del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado.
Monterrey, N.L., a 08 de Julio del 2024
Atentamente,

LICENCIADO DANIEL EDUARDO FLORES
ELIZONDO

NOTARIO PÚBLICO TITULAR DE LA
NOTARÍA PÚBLICA NÚMERO 89.

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Se ha denunciado ante esta Notaría Pública
número 94 (noventa y cuatro), PROCEDIMIEN-
TO DE SUCESIÓN LEGITIMA EXTRAJUDICIAL
A BIENES DE JORGE BENAVIDES RUIZ. Se
convoca a todas las personas que se consideren
con derecho a la herencia comparezcan a
deducir sus derechos dentro de los 30 (TREINTA)
DÍAS que se señala como término para la sub-
stanciación del expediente administrativo. Se
publica este aviso en atención a lo dispuesto por
el artículo 882 (ochocientos ochenta y dos) y
demás relativos del Código de Procedimientos
Civiles para el Estado de Nuevo León.

LIC. JORGE ALBERTO RAMOS UREÑA 
NOTARIO PÚBLICO TITULAR. 

NOTARÍA PÚBLICA NÚMERO 94. 
GARCÍA, NUEVO LEÓN. MÉXICO.

(2 y 12)

AVISO NOTARIAL
Ante mi fe, Licenciado ADRIÁN CANTÚ GARZA,
Notario Público Titular de la Notaría Pública
número 124, se dio inicio a la SUCESIÓN
LEGÍTIMA A BIENES del señor JOSE DUQUE
PUENTE, quien falleció el día 17 de febrero del
2024. Habiéndose presentado en ésta Notaria
JUAN DUQUE CHAVEZ, JOSE DUQUE
CHAVEZ, YANETH MARISOL DUQUE CHAVEZ,
JUDITH ELIZABETH DUQUE CHAVEZ, MARIA
EUSTACIA DUQUE CHAVEZ Y VERONICA
DUQUE CHAVEZ en su calidad de únicos y uni-
versales herederos y la última de ellos también
como albacea, manifestando que aceptan la
herencia y además el cargo de albacea y proced-
erán a formular inventario de los bienes de la
herencia, lo que se publica en la Ciudad de
Monterrey, Nuevo León, en esta forma y en dos
ocasiones consecutivas, con un espacio de 10
diez días entre cada publicación.
Monterrey, Nuevo León, 14 de junio de 2024.

LIC ADRIÁN CANTÚ GARZA
NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 124
"DOS VECES DE 10 EN 10 DÍAS"

(2 y 12)

AVISO NOTARIAL
Se ha denunciado ante esta Notaría Pública
número 94 (noventa y cuatro), PROCEDIMIEN-
TO DE SUCESIÓN LEGITIMA EXTRAJUDICIAL
A BIENES DE NICANOR MENDOZA ANTOPIA.
Se convoca a todas las personas que se consid-
eren con derecho a la herencia comparezcan a
deducir sus derechos dentro de los 30 (TREINTA)
DÍAS que se señala como término para la sub-
stanciación del expediente administrativo. Se
publica este aviso en atención a lo dispuesto por
el artículo 882 (ochocientos ochenta y dos) y
demás relativos del Código de Procedimientos
Civiles para el Estado de Nuevo León.

LIC. JORGE ALBERTO RAMOS UREÑA 
NOTARIO PÚBLICO TITULAR. 

NOTARÍA PÚBLICA NÚMERO 94 
GARCÍA, NUEVO LEÓN. MÉXICO.

(12 y 22)

EDICTO
A las 11:00 once horas del día 6 seis de agosto
de 2024 dos mil veinticuatro, en el local de este
Juzgado Séptimo de Jurisdicción Concurrente
del Primer Distrito Judicial del Estado, dentro de
los autos del expediente judicial 94/2012, relati-
vo al juicio ejecutivo mercantil, que promueve
María Cecilia Escamilla Reyes, en ejercicio de
sus derechos, en contra de Martha Violeta
Martínez Colación y Ricardo Sánchez Puente,
tendrá verificativo la audiencia de remate en
pública subasta y segunda almoneda del bien
inmueble embargado en autos consistente en:
LOTE MARCADO CON EL NUMERO 20 DE LA
MANZANA NUMERO 7, DEL (7o.) SEPTIMO
SECTOR, (2a. Y 3a.) SEGUNDA Y TERCERA
ETAPA DEL FRACCIONAMIENTO RINCON DE
LA SIERRA EN GUADALUPE, NUEVO LEON,
CON LAS SIGUIENTES MEDIDAS Y COLIN-
DANCIAS: (15) QUINCE METROS AL SUR Y
FRENTE A LA TERCERA AVENIDA; (15)
QUINCE METROS AL NORTE A COLINDAR
CON EL LOTE NUMERO CUATRO (4); (30)
TREINTA METROS AL ORIENTE A COLINDAR
CON EL LOTE NUMERO VEINTIUNO (21); (30)
TREINTA METROS AL PONIENTE A COLINDAR
CON EL LOTE NUMERO DIECINUEVE (19); EL
CUAL TIENE UNA SUPERFICIE TOTAL DE
CUATROCIENTOS CINCUENTA METROS
CUADRADOS (450 M2). LA MANZANA ESTA
CIRCUNDADA POR LAS SIGUIENTES
CALLES: AL NORTE (2a.) SEGUNDA AVENIDA;
AL SUR (3a.) TERCERA AVENIDA, AL ORI-
ENTE, GUADALAJARA Y AL PONIENTE,
SENDERO GONZALEZ, TENIENDO COMO
MEJORAS LA FINCA MARCADA CON EL
NUMERO (505) QUINIENTOS CINCO DE LA
CALLE (3a.) TERCERA AVENIDA EN EL MEN-
CIONADO FRACCIONAMIENTO. Inscripción
número 1215, Volumen 136, Libro 50, Sección
Propiedad, Unidad Guadalupe de fecha 16
dieciséis de marzo de 2006. Sirviendo de base
para el remate del primer bien inmueble citado
con antelación, la cantidad de $2'095,200.00 dos
millones noventa y cinco mil doscientos pesos
00/100), que representa el valor pericial del
referido bien inmueble, con rebaja del 10% diez
por ciento de su tasación, en tanto que servirá
como postura legal para intervenir en la audien-
cia de remate, la cantidad de $1’396,800.00 (un
millón trescientos noventa y seis mil ochocientos
pesos 00/100 moneda nacional), que representa
las dos terceras partes de la cantidad anterior-
mente citada, por lo que convóquese a postores
por medio de edictos, los cuales deberán publi-
carse, 1 una vez, en cualquiera de los siguientes
periódicos El Norte, Milenio Diario, El Porvenir o
El Horizonte que se editan en esta ciudad, a
elección del ejecutante. Así mismo, se hace del
conocimiento de aquellas personas que deseen
intervenir como postores al multicitado remate,
que deben consignar el 10% diez por ciento de
la suma que sirve como base del mismo, medi-
ante certificado de depósito que podrá ser expe-
dido por la Secretaría de Finanzas y Tesorería
General del Estado, el cual deberá ser remitido
allegado a esta autoridad físicamente con sufi-
ciente anticipación, es decir 3 tres días antes de
la audiencia de remate, para poder ser consider-
ados como postores dentro de la audiencia de
remate (1), sin cuyo requisito no serán admitidos
en dicha subasta. Acto procesal que será desa-
hogado bajo la modalidad de audiencia a distan-
cia, a través de videoconferencia, por lo que se
previene a las partes, y cualquier otro interesado
en comparecer, para que anexen, correo elec-
trónico, así como número telefónico o de celular,
ya sea vía promoción o al correo electrónico
blanca.garza@pjenl.gob.mx lo anterior para que
esta autoridad se encuentre en aptitud de incor-
porarlos a la audiencia señalada, esto mediante
la aplicación gratuita denominada "Microsoft
Teams", la cual pueden descargar mediante la
siguiente liga: https://www.microsoft.com/es-
mx/microsoft-365/microsoft-teams/download-
app. Por último, se informa que en la secretaría
del juzgado se proporcionará mayor información
a los interesados que deseen intervenir en la
referida audiencia de remate, lo anterior previa
cita. Monterrey, Nuevo León, a 28, veintiocho de
junio de 2024 dos mil veinticuatro.
(1) Ello de conformidad con el artículo 5 del
Capítulo Segundo “De las audiencias a distan-
cia”, del acuerdo general 13/2020-II, del Pleno
del Tribunal Superior de Justicia del Estado y del
Pleno del Consejo de la Judicatura del Estado.

LIC. MÓNICA ADRIANA AGUILAR
MARTÍNEZ.

C. SECRETARIO DEL JUZGADO SEPTIMO
DE JURISDICCION CONCURRENTE DEL

PRIMER DISTRITO JUDICIAL DEL ESTADO.
(12)

PRIMER EDICTO
Con fecha 5 de julio de 2024, ante mí compare-
ció MARIA MARGARITA GARCIA ESTRADA, a
fin de abrir el PROCEDIMIENTO NOTARIAL
ACUMULADO, TESTAMENTARIO A BIENES DE
MARIA ELENA ESTRADA MENCHACA E
INTESTADO A BIENES DE ADRIANA GARCIA
ESTRADA, de quienes se acompañó su acta de
defunción. Con fundamento en los artículos 64 y
882, del Código de Procedimientos Civiles del
Estado, se hace esta publicación para que a
más tardar dentro de los tres días hábiles sigu-
ientes a la publicación del segundo edicto, quien
se crea con derecho a la herencia, comparezca
a hacer valer su derecho en la notaría pública a
mi cargo, ubicada en Padre Mier 1510 poniente,
colonia Obispado, Monterrey, Nuevo León.

JOSÉ JAVIER LEAL VILLARREAL 
NOTARIO PÚBLICO TITULAR NÚMERO 111

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Con esta fecha, compareció en esta Notaría
Pública a mi cargo, ROLANDO MANUEL
CANTU VILLARREAL, en su carácter de
albacea, del autor y solicitando LA TRAMITA-
CION EN LA VIA EXTRAJUDICIAL DE LA
SUCESION TESTAMENTARIA A BIENES DE
ROLANDO JOSE CANTU GARCIA; exhibiendo
la Partida de Defunción del de cujus, quien fall-
eciera en el Estado de Nuevo León, en fecha 3-
tres de Julio de 2024-dos mil veinticuatro.
Manifiesta el compareciente que acepta el cargo
de Albacea, así como su protesta en dicho
cargo; en su oportunidad procederán a formular
el inventario de los bienes de la herencia. Lo que
se da a conocer en esta forma por medio de dos
publicaciones, que se harán de (10) diez en (10)
diez días en el periódico "El Porvenir". Lo anteri-
or con fundamento en el Artículo (882) ochocien-
tos ochenta y dos del Código de Procedimientos
Civiles de Nuevo León.
Monterrey, N.L. a 10 de julio del 2024

LIC. RICARDO SALDAÑA LOZANO 
NOTARIO PUBLICO NO. 119 

SALR-690516-383
(12 y 22)

PUBLICACION NOTARIAL
MEDIANTE ACTA NUMERO 040/66,169/2024
COMPARECIO ANTE ESTA NOTARIA PUBLICA
A MI CARGO RENE RAMIRO MEZA CAVAZOS
COMO ALBACEA DENUNCIANDO LA SUCE-
SION LEGITIMA A BIENES DE PAULA ELIDIA
CAVAZOS MORALES EXHIBIENDOME LAS
ACTAS DE DEFUNCION Y NACIMIENTO, MAN-
IFESTANDO QUE ACEPTA EL CARGO DE
ALBACEA Y LOS BIENES DE LA HERENCIA,
ASI MISMO EXPRESA QUE VA A PROCEDER A
FORMULAR EL INVENTARIO Y AVALUO DE
LOS BIENES QUE CONSTITUYEN EL ACERVO
HEREDITARIO DE LA PRESENTE SUCESION
LEGITIMA. LO QUE SE DA A CONOCER EN
ESTA FORMA POR MEDIO DE DOS PUBLICA-
CIONES, QUE SE HARAN DE (10) DIEZ EN
(10) DIAS EN EL PERIODICO EL PORVENIR
QUE SE EDITA EN ESTA CIUDAD, DE CON-
FORMIDAD CON LOS ARTICULOS 881 Y 882
DEL CODIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES
VIGENTE EN EL ESTADO DE NUEVO LEON.
Monterrey, N.L. a 28 de JUNIO de 2024
LIC. JUAN RODRIGO FERNANDEZ GUZMAN 

NOTARIO PUBLICO NUM. 40
FEGJ640427-GI7

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Para los efectos del artículo 881 ochocientos
ochenta y uno y demás relativos del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado,
hago saber que en ésta Notaría a mi cargo, en la
Escritura Pública número 7000 (SIETE MIL) de
fecha 12 (doce) de Junio del 2024 (dos mil vein-
ticuatro), se inició la tramitación de la
SUCESIÓN LEGITIMA A BIENES DE LA
SEÑORA MARIA DEL SOCORRO AYALA
MORONEZ y/o MARIA DEL SOCORRO AYALA
MORONES y/o MA. DEL SOCORRO AYALA y/o
MARIA DEL SOCORRO AYALA y en la que sus
únicos y Universales Herederos, los señores
ILEANA LUDIVINA, JESSICA LORENIA,
ROBERTO Y MARIO de apellidos TREVIÑO
AYALA, deducen y reconocen sus derechos
hereditarios y aceptan la herencia, además de
aceptar el señor ROBERTO TREVIÑO
RODRIGUEZ, el cargo de Albacea que le fue
conferido, manifestando su más fiel y legal
desempeño para con el mismo. Se convoca a
todas las personas que se consideren con dere-
cho a la herencia comparezcan a deducirlos
dentro de los 10 (diez) días siguientes contados
a partir de las publicaciones del presente aviso,
que se hace en el Diario "El Porvenir", en dos
publicaciones que se harán de diez en diez días.
Guadalupe, Nuevo León, a 12 de Junio del 2024.

LIC. DEYLA RUTH BARRERA VILLARREAL
NOTARIO PUBLICO NUMERO 52

(12 y 22)

Viernes 12 de julio de 20246



AVISO NOTARIAL
Con fecha 28 de Junio de 2024, se ha denuncia-
do en la Notaria Pública a mi cargo, mediante la
comparecencia de la señora MA. FABIANA SER-
RATO GONZALEZ presentándose como hered-
era y albacea testamentaria; y controlada bajo el
acta fuera de protocolo No. (095/1118/2024) el
PROCEDIMIENTO SUCESORIO TESTAMEN-
TARIO en vía administrativa a bienes del señor
LUIS CARLOS LOPEZ SOTO. Se convoca a
toda persona que se considere con derecho a la
herencia para que comparezca a deducirlo den-
tro del término de 30 días contados a partir de
esta publicación como aviso notarial. Lo anterior
en cumplimiento a lo preceptuado por el artículo
783 del Código de Procedimientos Civiles para el
Estado. Guadalupe, N.L. 2 de Julio del 2024 
ATENTAMENTE

LIC. GLORIA ILEANA RAMOS TORRES 
NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 95

RATG-770411JM5
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 25 de junio de 2024, se radicó en la
Notaría Pública Número 34 treinta y cuatro, de
conformidad con el Artículo 881 ochocientos
ochenta y uno del Código de Procedimientos
Civiles, el JUICIO TESTAMENTARIO a bienes
del señor BENITO LUNA ALEJANDRO, quien fal-
leció el día 23 de febrero de 2019, habiendo
comparecido el señor JUAN CARLOS LUNA
ALEJANDRO en su carácter de Único y
Universal Heredero y Albacea Testamentario, y
manifestando que acepta los cargos de Albacea
y Ejecutor Testamentario y como Heredero de la
herencia que se le delega, habiendo exhibido
para dicha operación el Acta de Defunción corre-
spondiente, así como el Primer Testimonio de la
Escritura Pública Número 6,795 de fecha 04 de
junio de 2018, otorgada ante la fe del señor
Licenciado JORGE LUIS TREVIÑO TREVIÑO,
Notario Público, Titular de la Notaría Pública
número 34, misma que contiene TESTAMENTO
PÚBLICO ABIERTO. El Suscrito Notario Público
con apoyo en el Segundo párrafo del Artículo 882
ochocientos ochenta y dos del citado orde-
namiento, da a conocer estas declaraciones por
medio de dos publicaciones que se harán de diez
en diez días en un periódico de los de mayor cir-
culación en el Estado. DOY FE.

LIC. JORGE LUIS TREVIÑO TREVIÑO. 
NOTARIO PUBLICO No. 34.

(12 y 22)

PUBLICACION NOTARIAL
El día 29 veintinueve de junio del año 2024 dos
mil veinticuatro, fue radicada en forma
Extrajudicial bajo el acta fuera de protocolo
número 040/66,195/24, la Sucesión
Testamentaria a bienes de la señora MARIA
TERESA SALDAÑA MACIAS, quien a lo largo de
su vida también se ostentó con el nombre de
MARIA TERESA SALDAÑA MACIAS DE
TREVIÑO, promovido por el señor CARLOS
TREVIÑO VILLARREAL, en su carácter de
UNICO Y UNIVERSAL HEREDERO Y
ALBACEA. Por lo que en los términos del
Artículo 882, del Código de Procedimientos
Civiles Vigente en el Estado, dense a conocer
estas declaraciones por medio de dos publica-
ciones de diez en diez días, en el periódico EL
PORVENIR, que se edita en esta Ciudad de
Monterrey, Nuevo León, lo que se solicita siendo
el 29 veintinueve de junio del 2024 dos mil vein-
ticuatro. DOY FE.
LIC. JUAN RODRIGO FERNANDEZ GUZMAN

NOTARIO PUBLICO NUMERO 40 
FEGJ-640427-GI7

(12 y 22)

PUBLICACIÓN NOTARIAL
Se presentaron en esta Notaría denunciando la
SUCESIÓN TESTAMENTARIA ACOMULADO A
BIENES DE LOS SEÑORES JOSE CARMEN
ROSALES LARA Y EMILIA GUADALUPE
MORENO CANTU, los Herederos y Albacea, me
Exhibieron el Acta de Defunción, y con funda-
mento en lo dispuesto por el Artículo 882 del
Código de Procedimientos Civiles de Nuevo
León, se de a conocer por medio de dos publica-
ciones que se harán de diez en diez días en el
periódico El Porvenir de esta Entidad.
Guadalupe, Nuevo León a 09 de JULIO del 2024

LIC. GLORIA ILEANA RAMOS TORRES 
NOTARIO PUBLICO NUMERO 95 

RATG770411JM5
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Por medio de la presente le informo que el día 09
DE ENERO DEL 2024 a solicitud la señora
OLGA NELLY LOPEZ MARTINEZ; ANTONIO
SAUCEDA LOPEZ, por sus propios derechos, en
su carácter de Herederos y la primera de ellas
como ALBACEA respectivamente y de conformi-
dad con los artículos 881 y 882 del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado de
Nuevo León, se declara abierto el JUICIO SUCE-
SORIO INTESTAMENTARIO EXTRAJUDICIAL A
BIENES DE ANTONIO SAUCEDA MARTINEZ,
ACTA FUERA DE PROTOCOLO NÚMERO
039/40,310/24 (CERO TREINTA Y NUEVE
DIAGONAL CUARENTA MIL TRESCIENTOS
DIEZ DIAGONAL VEINTICUATRO), a los 02 DE
MAYO DEL 2024, Exhibiendo a la Notario inter-
viniente Acta de Defunción, así como las Actas
de nacimiento de las herederas, justificando su
entroncamiento con el autor de la Sucesión,
además de acreditar el último domicilio del de
cujus. Por otro lado, la señora OLGA NELLY
LOPEZ MARTINEZ, acepta el cargo de Albacea
que le fuera conferido por los herederos protes-
tando su fiel y legal desempeño. Con fundamen-
to en el Artículo 882 del Código de
Procedimientos Civiles de Nuevo León, se da a
conocer por medio de dos publicaciones que se
harán de diez en diez en el periódico "El
Porvenir", que se edita en esta ciudad.
Monterrey, N.L. a 09 DE ENERO DEL 2024

LIC. MARÍA DE LOURDES GARZA 
VILLARREAL

NOTARIO PUBLICO NÚMERO 39
TITULAR.
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 21 (veintiuno) de Junio del 2024 (dos
mil veinticuatro) en Acta Fuera de Protocolo
número 039/40,801/2024 (CERO TREINTA Y
NUEVE DIAGONAL CUARENTA MIL
OCHOCIENTOS UNO DIAGONAL DOS MIL
VEINTICUATRO) se ha denunciado la
SUCESIÓN TESTAMENTARIA VÍA EXTRAJUDI-
CIAL A BIENES DE ERNESTO CASTAÑEDA
JARA por por la señora JUANA MARIA PEREZ
PEREZ también conocida como JUANA PEREZ
PEREZ, por sus propios derechos en el carácter
de presunta heredera y Albacea, aceptando el
cargo y protestando su fiel y legal desempeño,
reconociendo sus derechos y exhibiendo a la
Notario interviniente el Acta de Defunción de los
De Cujus, así como la disposición testamentaria,
que justifican su legitimación en la Sucesión.
Con fundamento en el Artículo 882 del Código de
Procedimientos Civiles de Nuevo León, se da a
conocer por medio de dos publicaciones que se
harán de diez en diez en el periódico "El
Porvenir", que se edita en esta ciudad, con el fin
de que surtan sus efectos legales.
Monterrey, Nuevo León a 21 de Junio de 2024.

LIC. MARÍA DE LOURDES GARZA
VILLARREAL

NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 39
TITULAR.
(12 y 22)

EDICTO
Con fecha 27 (veintisiete) de junio de 2024 (dos
mil veinticuatro) y mediante Escritura Pública
Número 32,059 (TREINTA Y DOS MIL CIN-
CUENTA Y NUEVE), de esta Notaría a mi cargo,
se inició el Juicio Sucesorio Testamentario a
bienes del señor JORGE ANTONIO DECANINI
GARZA, quien falleció; el día 31 (treinta y uno)
de marzo de 2024 (dos mil veinticuatro), expre-
sando por la señora LILIA MARYTZA LEAL
ISIDA, que por sus propios derechos, que acep-
ta la herencia; así como también, acepta el cargo
de Albacea asumida, debiendo efectuar dos pub-
licaciones que se harán de 10 (diez) en 10 (diez),
en el Periódico EL PORVENIR, que se edita en
esta Ciudad, para los efectos legales a que
hubiere lugar. Lo anterior de conformidad con los
artículos 881 y 882 del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado.
Monterrey, N.L., a 27 de junio de 2024.

LIC. FRANCISCO JAVIER MATA ROJAS 
NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 49

MARF-670817-RK9
(2 y 12)

AVISO NOTARIAL
En la Ciudad de Monterrey, Nuevo León, a los 2
días del mes de Julio del año 2024, compareció
ante el suscrito Notario Público número 72, Lic.
JAVIER GARCIA URRUTIA, con ejercicio en este
Municipio, MARIA AGUSTINA GAYTAN OLIVO,
MARIA GUADALUPE ARRIAGA GAYTAN Y
MELANIE ESTHER ARRIAGA GAYTAN, a iniciar
PROCEDIMIENTO SUCESORIO EXTRAJUDI-
CIAL DE INTESTADO, a bienes de IGNACIO
ARRIAGA MARTINEZ, quien falleció el día 13 de
Noviembre de 2017. El suscrito Notario Público,
con apoyo en el Artículo 882 del Código Procesal
Civil en el Estado de Nuevo León, dará a conocer
éstas declaraciones por medio de dos publica-
ciones que se harán de diez en diez días, en un
periódico de los de mayor circulación en el
Estado, para seguir posteriormente el trámite
establecido en el Capitulo VIII del mismo
Ordenamiento Jurídico. DOY FE.

LIC. JAVIER GARCIA URRUTIA 
NOTARIO PUBLICO NUMERO 72 

GAUJ-700131-Q22
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Para los efectos del artículo 881 ochocientos
ochenta y uno y demás relativos del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado, hago
saber que en ésta Notaría a mi cargo, en la
Escritura Pública número 7020 (SIETE MIL
VEINTE) de fecha 22 (veintidós) de Junio del
2024 (dos mil veinticuatro), se inició la tramitación
de la SUCESIÓN ACUMULADA TESTAMEN-
TARIA Y DE INTESTADO A BIENES DEL SEÑOR
JOSE MARIA MONRREAL MACIAS, y en la que
sus únicos y Universales Herederos los señores
J. ANTONIO MONRRIAL CERNA y/o JOSE
ANTONIO MONRREAL SERNA, CLARA MON-
REAL CERNA y/o CLARA MARIA MONRREAL
SENA, SOCORRO MONREAL SERNA y/o
SOCORRO MONRREAL SERNA, MARIA
MARTHA MONREAL SERNA y/o MARTHA MON-
RREAL SERNA, MARIA VICTORIA MONREAL
SERNA y/o MARIA VICTORIA MONRREAL
SERNA, GERARDO MONRREAL SERNA, JULIO
MONREAL SERNA y/o JULIO MONRREAL
SERNA, LUIS REYNALDO, VICTOR ALEJAN-
DRO, ERICK IVAN, ELIUD IZZEFF y MAYELA
YAZMIN de apellidos CUELLAR MONREAL,
deducen y reconocen sus derechos hereditarios y
aceptan la herencia, además de aceptar la seño-
ra JULIO MONREAL SERNA, el cargo de Albacea
que le fue conferido, manifestando que procederá
en su momento a formular el inventario corre-
spondiente. Se convoca a todas las personas que
se consideren con derecho a la herencia com-
parezcan a deducirlos dentro de los 10 (diez) días
siguientes contados a partir de las publicaciones
del presente aviso, que se hace en el Diario "El
Porvenir", en dos publicaciones que se harán de
diez en diez días. 
Guadalupe, Nuevo León, a 22 de Junio del 2024.

LIC. DEYLA RUTH BARRERA VILLARREAL
NOTARIO PUBLICO NUMERO 52

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Para los efectos del artículo 881 (ochocientos
ochenta y uno) y demás relativos del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado, hago
saber que en ésta Notaría a mi cargo, en
ESCRITURA PUBLICA NUMERO 7041 (SIETE
MIL CUARENTA Y UNO), de fecha 5 (cinco) de
julio del 2024 (dos mil veinticuatro) se inició la
tramitación de la SUCESIÓN TESTAMENTARIA A
BIENES DE LA SEÑORA MARÍA PAULINA TOR-
RES VILLEGAS y/o MA PAULINA TORRES VIL-
LEGAS, y en la que su Heredera y albacea la
señora ANA LUISA TORRES RAMÍREZ, reconoce
sus derechos hereditarios y acepta la herencia,
además de aceptar el cargo de Albacea que le fue
conferido, manifestando que en su momento, pro-
cederá a formular el inventario correspondiente.
Por lo que se convoca a todas las personas que
se consideren con derecho a la herencia com-
parezcan a deducirlos dentro de los 30 (treinta)
días siguientes contados a partir de la publicación
del presente aviso, que se hace en el Diario “El
Porvenir”, en dos publicaciones que se hará de
diez en diez días y que se fija en un lugar visible
del local Oficial de la Notaria. 
Guadalupe, Nuevo León, a 6 de Julio del 2024 

LIC. DEYLA RUTH BARRERA VILLARREAL
NOTARIO PÚBLICO NUMERO 52

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
De conformidad con el Articulo 882 del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado, se
publica por este medio la Sucesión Legitima
extrajudicial a Bienes de la señorita JOHANA
CASTILLO LOPEZ, habiéndose presentado ante
la fe del suscrito Notario, mediante Acta Fuera de
Protocolo número 031/97449/24, los C.C. la seño-
ra DORA IRASEMA LOPEZ VAZQUEZ y su
esposo el señor ARNULFO CASTILLO BAHENA
ambos en su carácter de Herederos y la primera
de ellos de Albacea con el acta de defunción cor-
respondiente. Por lo que se convoca a los que se
crean con derecho a la herencia, se presenten en
el domicilio de la Notaria Publica número 31, sito
en calle Roma 602, Colonia Mirador en Monterrey,
Nuevo León.
Monterrey, Nuevo León a 08 de Julio del 2024

LIC. ALBERTO J. MARTINEZ GONZALEZ. 
NOTARIO PÚBLICO NUMERO 31

2 PUBLICACIONES DE 10 EN 10 DIAS
EN EL PERIODICO "EL PORVENIR".

(12 y 22)

EDICTO
En fecha 17 diecisiete de junio del 2024 dos mil
veinticuatro, se admitió a trámite el expediente
judicial número 1313/2024 relativo al juicio suce-
sorio de intestado a bienes de Francisco Moreno
Aranda; en el cual se ordenó la publicación de un
edicto por una sola vez tanto en el Boletín
Judicial, como en el periódico el Porvenir que se
edita en la Entidad, convocándose a los que se
crean con derecho a la masa hereditaria, a fin de
que acudan a deducirlo ante ésta Autoridad, en el
término de 30-treinta días contados a partir del
siguiente al de la publicación del edicto ordenado.
DOY FE. GUADALUPE, NUEVO LEÓN A 5
CINCO DE JULIO DEL AÑO 2024 DOS MIL VEIN-
TICUATRO.

JÉSSICA VIELMA TORRES
C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL SEGUNDO
DISTRITO JUDICIAL

(12)

EDICTO
Con fecha 06 seis de agosto del año 2012 dos mil
doce, se admitió en este Juzgado Quinto de lo
Familiar del Primer Distrito Judicial en el Estado,
el expediente número 1008/2012 relativo al juicio
sucesorio de intestado especial acumulado a
bienes de José López Pérez y Eladia Ramírez
Martínez; ordenándose la publicación de un edic-
to por una sola vez en el Periódico el Porvenir de
la ciudad de Monterrey, Nuevo León, convocando
a las personas que se consideren con derecho a
la herencia a fin de que ocurran a este juzgado a
deducirlo dentro del término de 10 diez días, que
para tal efecto señala la ley, acorde con lo orde-
nado por el numeral 879 del Código de
Procedimientos Civiles para el Estado de Nuevo
León.
Monterrey, Nuevo León a 09 nueve de julio del
año 2024 dos mil veinticuatro.
LA CIUDADANA SECRETARIO DEL JUZGADO

QUINTO DE LO FAMILIAR DEL PRIMER 
DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO
LICENCIADA IVONNE ALEJANDRA 

LANDEROS PONCE.
(12)

EDICTO
En fecha 26 veintiséis de mayo del 2021 dos mil
veintiuno, dentro de los autos que integran el
expediente judicial número 693/2021, relativo al
juicio sucesorio a bienes de Gustavo Alejandro
Peña Contreras ante este juzgado, se ordenó la
publicación de un edicto por una sola vez tanto en
el Boletín Judicial como en el periódico El
Porvenir que se edita en la capital del Estado,
convocándose a los que se crean con derecho a
la masa hereditaria de del finado Gustavo
Alejandro Peña Contreras a fin de que acudan a
deducirlo ante ésta Autoridad en el término de 30
treinta días contados a partir del siguiente al de la
publicación del edicto ordenado. Doy Fe. 
Monterrey Nuevo León a 09 de julio del 2024 dos
mil veinticuatro.
EL C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

QUINTO DE LO FAMILIAR DEL PRIMER 
DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO

LIC. JORGE ARMANDO GONZÁLEZ RIVERA
(12)

PUBLICACIÓN NOTARIAL
Con fecha del 19 de Abril del 2024, ante mi
LICENCIADO DANIEL FERNANDO TREVIÑO
SANCHEZ, Notario Público Suplente en
Funciones de la Notaría Pública número (88)
ochenta y ocho y de la cual el LICENCIADO
GABRIEL TLALOC CANTU CANTU es el actual
titular, con ejercicio en el Primer Distrito Registral
en el Estado, comparecieron los señores
NORMA MORALES ORNELAS, EDITH
MORALES ORNELAS, JAVIER MARIO
MORALES ORNELAS Y LORENA CRISTINA
MORALES ORNELAS a fin de solicitar la
TRAMITACIÓN EXTRAJUDICIAL DE LA
SUCESIÓN TESTAMENTARIA a bienes de su
extinta madre la señora ADELAIDA ORNELAS
VARGAS, conforme a lo preceptuado por los
Artículos 881 y 882 del Código de
Procedimientos Civiles Vigente en el Estado,
exhibiéndose al efecto el acta del Registro Civil
de Defunción de los autores de la sucesiones,
quien falleció el día 13 de Febrero del 2024
respectivamente. Lo anterior se hace constar en
cumplimiento de los numerales antes citados y
con el fin de que surtan sus efectos legales. DOY
FE.
Monterrey, Nuevo León a 03 de Julio de 2024.
LIC. DANIEL FERNANDO TREVIÑO SÁNCHEZ
NOTARIO PÚBLICO SUPLENTE NÚMERO 88

TESD7110215Q9
(12 y 22)

EDICTO
En fecha 3 tres de julio del 2024 dos mil veintic-
uatro, dentro de los autos que integran el expe-
diente 620/2024, relativo al juicio sucesorio tes-
tamentario a bienes de Teódulo Villanueva
Pinales y juicio sucesorio de intestado a bienes
de Mario Rolando Villanueva Villanueva; se
ordenó la publicación de un edicto por una sola
vez en el periódico El Porvenir, así como en el
Boletín Judicial del Estado, ambos que se editan
en esta Ciudad, por medio del cual se convoque
a todas aquellas personas que se crean con
derecho a la herencia, para que comparezcan a
deducirlo al local de este juzgado dentro del tér-
mino de 30-treinta días contados a partir del día
de la publicación del edicto ordenado. 
Monterrey, Nuevo León a 10 diez de julio del
2024 dos mil veinticuatro.

ELDA PATRICIA PUENTES CANTÚ
C. SECRETARIO ADSCRITO AL JUZGADO

CUARTO DE LO FAMILIAR
(12)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 12 doce de Junio de 2024 dos mil
veinticuatro, se inició en esta Notaría a mi cargo
JUICIO SUCESORIO TESTAMENTARIO con
intervención de Notario a bienes de la señora
LETICIA LIÑAN IBARRA, quien falleciera; el día
21 veintiuno de Agosto de 2023 dos mil vein-
titrés, habiendo comparecido el señor HUMBER-
TO RAMOS HINOJOSA esposo la de cujus, en
su carácter de Legatario y Albacea, quien aceptó
la herencia que le fue conferida, y el cargo de
Albacea que le fue conferido, por lo anterior
Dese a conocer éstas Declaraciones por medio
de 2 dos publicaciones de 10 diez en 10 diez
días. Lo que se publica en esta forma y en dos
ocasiones que se hará de 10 diez en 10 diez
días, en el periódico "EL PORVENIR", que se
edita en la Ciudad de Monterrey, Nuevo León,
atento a lo preceptuado por el Articulo 882 del
Código de Procedimientos Civiles del Estado.

LIC. GONZALO GALINDO GARCIA 
NOTARIA PÚBLICA NÚMERO 115

RFC GAGG710814KN3
(12 y 22)

PUBLICACION NOTARIAL
Ante esta Notaría a cargo del Suscrito Notario
Licenciado BERNABÉ ALEJANDRO DEL VALLE
GÓMEZ comparecen los señores XAVIER
MELENDEZ MELENDEZ, MARIA CRISTINA
MELENDEZ SILVA, BARBARA MELENDEZ
SILVA y XAVIER MELENDEZ SILVA, a denunciar
la Sucesión Intestado a Bienes de la señora
MARIA CRISTINA SILVA GARCIA también cono-
cida como MARIA CRISTINA SILVA GARCIA DE
MELENDEZ exhibiéndome para tal efecto la par-
tida de defunción de la autora de la herencia. Así
mismo aceptan la Herencia y se reconocen sus
derechos hereditarios dentro de la presente suce-
sión y que siendo XAVIER MELENDEZ MELEN-
DEZ el albacea, cargo el cual acepta y se ha com-
prometido a desempeñar fiel y legalmente con-
forme a derecho, procederá a formar el inventario
de los bienes de la herencia. La presente con-
stancia deberá publicarse en el periódico El
Porvenir que se edita en esta ciudad, por dos
veces de diez en diez días, a fin de dar debido
cumplimiento a lo preceptuado por los Artículos
881, 882 y demás relativos del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado.
ATENTAMENTE

LIC. BERNABE ALEJANDRO 
DEL VALLE GOMEZ

NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 139
VAGB-850122-F25

(12 y 22)

PUBLICACION NOTARIAL
Ante esta Notaría a cargo del Suscrito Notario
Licenciado BERNABÉ ALEJANDRO DEL VALLE
GOMEZ comparece la señora LETICIA VELAS-
CO MENDOZA, a denunciar la Sucesión
Intestado a Bienes del señor ARTURO VELASCO
MENDOZA exhibiéndome para tal efecto la parti-
da de defunción de la autora de la herencia. Así
mismo acepta la Herencia y se reconocen sus
derechos hereditarios dentro de la presente suce-
sión y que siendo LETICIA VELASCO MENDOZA
el albacea, cargo el cual acepta y se ha compro-
metido a desempeñar fiel y legalmente conforme
a derecho, procederá a formar el inventario de los
bienes de la herencia. La presente constancia
deberá publicarse en el periódico El Porvenir que
se edita en esta ciudad, por dos veces de diez en
diez días, a fin de dar debido cumplimiento a lo
preceptuado por los Artículos 881, 882 y demás
relativos del Código de Procedimientos Civiles
vigente en el Estado.
ATENTAMENTE

LIC. BERNABE ALEJANDRO 
DEL VALLE GOMEZ

NOTARIO PÚBLICO NUMERO 139
VAGB-850122-F25

(12 y 22)

PUBLICACION NOTARIAL
Ante esta Notaría a cargo del Suscrito Notario
Licenciado BERNABÉ ALEJANDRO DEL VALLE
GÓMEZ comparecen los señores MARIA
ESTHER PEREZ CASAS, RUBEN PEREZ
CASAS y MIREYA PEREZ CASAS, a denunciar la
Sucesión Testamentaria a Bienes de la señora
OLIVIA CASAS FLORES exhibiéndome para tal
efecto la partida de defunción de la autora de la
herencia. Así mismo acepta la Herencia y se
reconocen sus derechos hereditarios dentro de la
presente sucesión y que siendo MIREYA PEREZ
CASAS el albacea, cargo el cual acepta y se ha
comprometido a desempeñar fiel y legalmente
conforme a derecho, procederá a formar el inven-
tario de los bienes de la herencia. La presente
constancia deberá publicarse en el periódico El
Porvenir que se edita en esta ciudad, por dos
veces de diez en diez días, a fin de dar debido
cumplimiento a lo preceptuado por los Artículos
881, 882 y demás relativos del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado.
ATENTAMENTE

LIC. BERNABE ALEJANDRO 
DEL VALLE GOMEZ.

NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 139 
VAGB-850122-F25

(12 y 22)

EDICTO
El día 10-diez de mayo del año 2024-dos mil vein-
ticuatro, se admitió a trámite en este Juzgado
Segundo de lo Familiar del Tercer Distrito Judicial
del Estado, el juicio sucesorio de intestado a
bienes de Quirino Ortiz Díaz, denunciado ante
esta autoridad, bajo el expediente judicial número
573/2024, ordenándose la publicación de un edic-
to por una sola vez tanto en el periódico El
Porvenir, así como en el Boletín Judicial que se
editan en la Entidad, convocándose a los que se
crean con derecho a la herencia, acudan a
deducirlo ante ésta Autoridad en el término de 30-
treinta días a contar desde el siguiente al de la
Publicación. DOY FE.
San Nicolás de los Garza, Nuevo León, a 31 de
mayo del 2024. 

C. SECRETARIO DEL JUZGADO SEGUNDO
DE LO FAMILIAR DEL TERCER DISTRITO

JUDICIAL DEL ESTADO.
LIC. RAÚL GUTIÉRREZ TREVIÑO

(12)

EDICTO
Con fecha 10 (diez) de julio de 2024 (dos mil
veinticuatro) y mediante Escritura Pública
número 32,166 (TREINTA Y DOS MIL CIENTO
SESENTA Y SEIS), de esta Notaría a mi cargo,
se inició la Sucesión Testamentaria a bienes de
la señora ANA ESMERALDA TORRES
RODRIGUEZ, quien falleció el día 08 (ocho) de
octubre de 2021 (dos mil veintiuno), expresando
el señor CARLOS MENDOZA MORENO, que
acepta la herencia y el cargo de Albacea con-
ferido, debiendo efectuar dos publicaciones que
se harán de 10 (diez) en 10 (diez) días, en el
Periódico EL PORVENIR, que se edita en esta
Ciudad, para los efectos legales a que hubiere
lugar. Lo anterior de conformidad con los artícu-
los 881 y 882 del Código de Procedimientos
Civiles vigente en el Estado.
Monterrey, N.L., a 10 de julio de 2024.

LIC. FRANCISCO JAVIER MATA ROJAS
NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 49

MARF670817-RK9
(12 y 22)

EDICTO
En fecha 11 once de junio del 2024 dos mil vein-
ticuatro, radiqué en esta notaría a mi cargo la
Sucesión Testamentaria a bienes del señor
ANTONIO REYNA GAMEZ y/o ANTONIO
REYNA GOMEZ. Los denunciantes, me presen-
taron la documentación requerida por el artículo
881, 882 y relativos del Código de
Procedimientos Civiles para el Estado de N.L.,
por lo qué, ante mí, se reconocieron los
herederos y albacea, y procederán a formular
los proyectos de inventario y avalúo y partición
y adjudicación de los bienes, convocándose a
quienes se crean con derecho a la herencia a
deducirlo conforme a derecho.
Monterrey, N.L. a 27 de junio de 2024

LIC. EVERARDO ALANIS GUERRA 
NOTARIO PÚBLICO No. 96 

PRIMER DISTRITO REGISTRAL 
AAGE-680522-2

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 28 (veintiocho) de Junio del 2024
(dos mil veinticuatro), fue radicada en forma
Extrajudicial bajo el ACTA FUERA DE PROTO-
COLO 102/1601/2024 la Sucesión
Intestamentaria Acumulado a bienes de los
señores FELIX GONZALEZ ZEPEDA Y ADELA
GUERRERO RINCON, promovido por los
señores ALEJANDRO GONZALEZ GUER-
RERO, GILBERTO GONZALEZ GUERRERO,
ADOLFO ZACARIAS GONZALEZ GUERRERO
Y RAMON GONZALEZ GUERRERO, en su
carácter de hijos legítimos de los autores de la
presente sucesión. Exhibiendo acta de defun-
ción, matrimonio y nacimiento. Con fundamento
en lo dispuesto en el último párrafo del artículo
882 (ochocientos ochenta y dos), del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado de
Nuevo León, se da a conocer por medio de dos
publicaciones que se harán de diez en diez en el
periódico El Porvenir, que se edita en la ciudad
de Monterrey, Nuevo León.
Linares, Nuevo León, a 28 de Junio del 2024

LIC. JORGE HUMBERTO SALDAÑA 
DE LA GARZA 

NOTARIO PÚBLICO TITULAR DE LA 
NOTARIA PUBLICA NO. 102 

TERCER DISTRITO REGISTRAL 
LINARES, NUEVO LEON

(2 y 12)

PUBLICACION
El día 05 de Julio del 2024, ante mi Licenciado
JAVIER HUMBERTO PARAS GARZA, Titular de
la Notaria Publica No. 36 con ejercicio en este
Distrito, compareció la señora MARTHA ALICIA
LOPEZ GONZALEZ en la SUCESION IN-TES-
TAMENTARIA a bienes del señor JOSE CRUZ
LOPEZ GONZALEZ. La compareciente la seño-
ra MARTHA ALICIA LOPEZ GONZALEZ her-
mana del fallecido, es la Única y Universal
Heredera y hace constar que acepta la herencia
e igualmente acepta el cargo de Albacea. Lo
que se publica en esta forma, según lo dis-
puesto por el Artículo 882 de Procedimientos
Civiles vigente en el Estado de Nuevo León, por
dos veces de 10 en 10 días en el diario El
Porvenir que se edita en esta Ciudad.
Monterrey, N.L. 05 de Julio del 2024

LIC. JAVIER HUMBERTO PARAS GARZA
NOTARIO PUBLICO 36

PAGJ870930QH8
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
En fecha 21 de Junio de 2024 en Acta Fuera de
Protocolo número 039/40,802/2024 se ha
denunciado la SUCESIÓN INTESTAMENTARIA
VÍA EXTRAJUDICIAL A BIENES DE IRMA VIL-
LANUEVA HERRERA por la señora BRENDA
GONZALEZ VILLANUEVA, por sus propios
derechos en el carácter de presunto heredera y
Albacea, aceptando el cargo y protestando su
fiel y legal desempeño, reconociendo sus dere-
chos y exhibiendo a la Notario interviniente el
Acta de Defunción del De Cujus, así como dis-
posición testamentaria de la autora de la suce-
sión. Con fundamento en el Artículo 882 del
Código de Procedimientos Civiles de Nuevo
León, se da a conocer por medio de dos publi-
caciones que se harán de diez en diez en el per-
iódico "El Porvenir", que se edita en esta ciudad,
con el fin de que surtan sus efectos legales.
Monterrey, Nuevo León a 21 de Junio de 2024

LIC. MARÍA DE LOURDES GARZA 
VILLARREAL

NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 39 
TITULAR
(12 y 22)

EDICTO
Con fecha 03 (tres) de julio del año 2024 (dos
mil veinticuatro), se RADICÓ en ésta Notaría a
mi cargo la Sucesión Testamentaria Vía
Extrajudicial a bienes de MARÍA ROMELIA
ENCINAS VILLARREAL, bajo la Escritura
Pública número 9,492 (nueve mil cuatrocientos
noventa y dos), habiendo comparecido el señor
Humberto Guerra González, quien acredita ante
el suscrito Notario el fallecimiento de la autora
de la sucesión, su ultimo domicilio y demás
declaraciones de ley, así mismo se le declaró al
señor HUMBERTO GUERRA GONZÁLEZ, por
sus propios derechos como Único y Universal
Heredero y Albacea, y, se le instruyó para que
procediera al Inventario y Avalúo de los bienes
que forman la masa hereditaria. Publíquese en
el Periódico EL PORVENIR un edicto por 2 (dos)
veces consecutivas con intervalo de 10 (diez)
días, dando a conocer las manifestaciones de la
denuncia, lo anterior para los efectos señalados
en el artículo 882 del Código Procesal Civil del
Estado de Nuevo León.
Monterrey, N.L., a 04 de Julio del 2024.

LIC. ANDRÉS ALONSO RODRÍGUEZ 
MERCADO.

NOTARIO PÚBLICO TITULAR No. 149.
ROMA820512I24

(12 y 22)

PUBLICACIÓN NOTARIAL
Con fecha del 27 de Junio del 2024, ante mi
LICENCIADO DANIEL FERNANDO TREVIÑO
SANCHEZ, Notario Público Suplente en
Funciones de la Notaría Pública número (88)
ochenta y ocho y de la cual el LICENCIADO
GABRIEL TLALOC CANTU CANTU es el actual
titular, con ejercicio en el Primer Distrito
Registral en el Estado, comparecieron los
señores VANESSA EDITH MARBELLA FRIAS
RUIZ, ADOLSA ELIONAY SUKHEY FRIAS
RUIZ, FERNANDO FRIAS RUIZ, CALEB
AARON FRIAS RUIZ Y MARIO ALBERTO
FRIAS RUIZ a fin de solicitar la TRAMITACIÓN
EXTRAJUDICIAL DE LA SUCESIÓN TESTA-
MENTARIA ACUMULADA a bienes de su extin-
to padre el señor FERNANDO FRIAS YUCUPI-
CIO y de su extinta madre la señora MER-
CEDES MARBELLA RUIZ LOPEZ, conforme a
lo preceptuado por los Artículos 881 y 882 del
Código de Procedimientos Civiles Vigente en el
Estado, exhibiéndose al efecto el acta del
Registro Civil de Defunción de los autores de la
sucesiones, quienes fallecieron el día 11 de
Febrero del 2020 y 10 de abril del 2024 respec-
tivamente. Lo anterior se hace constar en
cumplimiento de los numerales antes citados y
con el fin de que surtan sus efectos legales.
DOY FE.
Monterrey, Nuevo León a 03 de Julio de 2024.
LICENCIADO DANIEL FERNANDO TREVIÑO

SANCHEZ
NOTARIO PÚBLICO SUPLENTE NÚMERO 88

TESD7110215Q9
(12 y 22)

EDICTO
En fecha nueve de mayo del año dos mil veinticu-
atro, dentro del expediente número 575/2024,
juicio sucesorio de intestado a bienes de Carlos
Ortiz Díaz, se ordenó la publicación de un edicto
por una sola vez, tanto en el Boletín Judicial del
Estado, como en el periódico "El Porvenir" que se
edita en esta Entidad, mediante el cual se con-
voque a todas aquellas personas que se consid-
eren con derecho a la masa hereditaria, para que
acudan a deducirlo al local de éste Juzgado, den-
tro del término de treinta días, contados a partir
del día de la publicación del edicto ordenado. Doy
Fe. San Nicolás de los Garza, Nuevo León a 31
de mayo de 2024. 
LA CIUDADANA SECRETARIO DEL JUZGADO

PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL TERCER
DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO.

LICENCIADA MAYRA PATRICIA CHAVIRA
ESTRADA.

(12)

EDICTO
El día 01-primero de julio del año 2024-dos mil
veinticuatro, se admitió a trámite en este
Juzgado Segundo de lo Familiar del Tercer
Distrito Judicial del Estado, el relativo al juicio
sucesorio de intestado a bienes de Vicenta
Álvarez de González y/o Vicenta Álvarez y/o
Vicenta Álvarez Valdez, denunciado ante esta
autoridad, bajo el expediente judicial número
785/2024, ordenándose la publicación de un
edicto por una sola vez tanto en el periódico El
Porvenir, así como en el Boletín Judicial que se
editan en la Entidad, convocándose a los que se
crean con derecho a la herencia, acudan a
deducirlo ante ésta Autoridad en el término de
30- treinta días a contar desde el siguiente al de
la Publicación. DOY FE. San Nicolás de los
Garza, Nuevo León, a 05 de julio del 2024. 

C. SECRETARIO DEL JUZGADO SEGUNDO
DE LO FAMILIAR DEL TERCER DISTRITO

JUDICIAL DEL ESTADO.
LIC. RAÚL GUTIÉRREZ TREVIÑO

(12)

EDICTO
Con fecha 27 veintisiete de junio del año 2024
dos mil veinticuatro, se admitió en este Juzgado
Quinto de lo Familiar del Primer Distrito Judicial
en el Estado, el expediente número 698/2024 rel-
ativo al juicio sucesorio de intestado a bienes de
Valentín Pérez Cepeda; ordenándose la publi-
cación de un edicto por una sola vez en el Boletín
Judicial del Estado y en el Periódico el Porvenir
de la ciudad de Monterrey, Nuevo León, convo-
cando a las personas que se consideren con
derecho a la herencia a fin de que ocurran a este
juzgado a deducirlo dentro del término de 30
treinta días, que para tal efecto señala la ley,
acorde con lo ordenado por el numeral 819 del
Código de Procedimientos Civiles para el Estado
de Nuevo León.
Monterrey, Nuevo León a 09 nueve de julio del
año 2024 dos mil veinticuatro.
LA CIUDADANA SECRETARIO DEL JUZGA-
DO QUINTO DE LO FAMILIAR DEL PRIMER 

DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO
LICENCIADA IVONNE ALEJANDRA 

LANDEROS PONCE.
(12)

EDICTO
El día 16-dieciseis de abril del año 2024-dos mil
veinticuatro, se admitió a trámite en este
Juzgado Segundo de lo Familiar del Tercer
Distrito Judicial del Estado, el juicio sucesorio de
intestado a bienes de Alicia Ortiz Díaz, denunci-
ado ante esta autoridad, bajo el expediente judi-
cial número 571/2024, ordenándose la publi-
cación de un edicto por una sola vez tanto en el
periódico El Porvenir, así como en el Boletín
Judicial que se editan en la Entidad, convocán-
dose a los que se crean con derecho a la heren-
cia, acudan a deducirlo ante ésta Autoridad en el
término de 30-treinta días a contar desde el sigu-
iente al de la Publicación. DOY FE.
San Nicolás de los Garza, Nuevo León, a 31 de
mayo del 2024. 

C. SECRETARIO DEL JUZGADO SEGUNDO
DE LO FAMILIAR DEL TERCER DISTRITO

JUDICIAL DEL ESTADO.
LIC. RAÚL GUTIÉRREZ TREVIÑO

(12)

EDICTO
En fecha seis de junio de dos mil veinticuatro,
dentro del expediente número 673/2024, relativo
al juicio sucesorio de intestado a bienes de
Alfonso Cortes Aguirre, se ordenó la publicación
de un edicto por una sola vez, tanto en el Boletín
Judicial del Estado, como en el periódico "El
Porvenir" que se edita en esta Entidad, mediante
el cual se convoque a todas aquellas personas
que se consideren con derecho a la masa hered-
itaria, para que acudan a deducirlo al local de
éste Juzgado, dentro del término de treinta días,
contados a partir del día de la publicación del
edicto ordenado. Doy Fe.
San Nicolás de los Garza, Nuevo León a 17 de
junio de 2024. 
EL CIUDADANO SECRETARIO DEL JUZGA-

DO PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL TERCER
DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO.

LICENCIADO BENITO ARTURO CABRIELES
ELIZONDO.

(12)

EDICTO
En fecha nueve de mayo del año dos mil veinticu-
atro, dentro del expediente número 576/2024,
juicio sucesorio de intestado a bienes de Luis
Mario Ortiz Díaz, se ordenó la publicación de un
edicto por una sola vez, tanto en el Boletín
Judicial del Estado, como en el periódico "El
Porvenir" que se edita en esta Entidad, mediante
el cual se convoque a todas aquellas personas
que se consideren con derecho a la masa hered-
itaria, para que acudan a deducirlo al local de éste
Juzgado, dentro del término de treinta días, con-
tados a partir del día de la publicación del edicto
ordenado. Doy Fe.
San Nicolás de los Garza, Nuevo León a 31 de
mayo de 2024. 
LA CIUDADANA SECRETARIO DEL JUZGADO

PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL TERCER
DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO.

LICENCIADA MAYRA PATRICIA CHAVIRA
ESTRADA.

(12)

EDICTO
El día 04-cuatro de julio del año 2024-dos mil
veinticuatro, se admitió a trámite en este Juzgado
Segundo de lo Familiar del Tercer Distrito Judicial
del Estado, el juicio sucesorio intestado especial a
bienes de José Luis Garza Rodríguez, denuncia-
do ante esta autoridad, bajo el expediente judicial
número 809/2024, ordenándose la publicación de
un edicto por una sola vez tanto en el periódico El
Porvenir, así como en el Boletín Judicial que se
editan en la Entidad, convocándose a los que se
crean con derecho a la herencia, acudan a
deducirlo ante ésta Autoridad en el término de 30-
treinta días a contar desde el siguiente al de la
Publicación. DOY FE.
San Nicolás de los Garza, Nuevo León, a 28 de
junio del 2024. 

C. SECRETARIO DEL JUZGADO SEGUNDO
DE LO FAMILIAR DEL TERCER DISTRITO

JUDICIAL DEL ESTADO.
LIC. RAÚL GUTIÉRREZ TREVIÑO

(12)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 3 tres de Junio de 2024 dos mil vein-
ticuatro, se inició en esta Notaría a mi cargo
JUICIO SUCESORIO INTESTAMENTARIO con
intervención de Notario a bienes de la señora
ANA MARIA BALDERAS CRUZ, quien falleciera;
el día 14 catorce de Septiembre de 2022 dos mil
veintidós, habiendo comparecido la señora MON-
ICA BERENICE SALAZAR BALDERAS, señor
RICARDO JAVIER SALAZAR BALDERAS y
señor FRANCISCO JAVIER SALAZAR
BALDERAS hijos del cujus, en su carácter de Úni-
cos y Universales Herederos y este último
además en su carácter de Albacea que le fue con-
ferido, por lo anterior Dese a conocer éstas
Declaraciones por medio de 2 dos publicaciones
de 10 diez en 10 diez días. Lo que se publica en
esta forma y en dos ocasiones que se hará de 10
diez en 10 diez días, en el periódico "EL POR-
VENIR", que se edita en la Ciudad de Monterrey,
Nuevo León, atento a lo preceptuado por el
Artículo 882 del Código de Procedimientos Civiles
del Estado.

LIC. GONZALO GALINDO GARCIA 
NOTARIA PÚBLICA NÚMERO 115 

RFC GAGG710814KN3
(12 y 22)

EDICTO
En fecha 24 (veinticuatro) días del mes de Junio
del año 2024 (dos mil veinticuatro), se admitió a
trámite en la Notaría a mi cargo la Tramitación
Extrajudicial del JUICIO SUCESORIO DE INTES-
TADO a bienes la señora SANJUANA PEREZ
MUÑIZ, Ordenándose las publicaciones de dos
edictos mismos que se harán de diez en diez días
en el Diario El Porvenir que se edita en esta
Ciudad, convocando a todas aquellas personas
que se crean con derecho a la herencia para que
se presenten a deducir sus derechos hereditarios
en el término de 30 días contados a partir de la
última publicación. DOY FE. San Pedro Garza
García, N.L. a 24 de junio de 2024.

LIC. DANIEL ELIZONDO GARZA 
NOTARIO PUBLICO NO. 47 

EIGD-630216-2M7.
(12 y 22)

PUBLICACION NOTARIAL
Con fecha 4 de julio del año 2024, se RADI-
CARON en ésta Notaría a mi cargo en Escritura
Pública Número 19,864, las Sucesión
Testamentarias a Bienes del señor JOSE LUIS
MONTEMAYOR MARTINEZ, habiendo compare-
cido los señores ELIA NORMA VILLARREAL
GARZA y JOSE LUIS MONTEMAYOR VILLAR-
REAL, la primera como Única y Universal
Heredera y el segundo en su carácter de Albacea
y Ejecutor Testamentario de la sucesión; habien-
do otorgado Testamento Público Abierto el señor
JOSE LUIS MONTEMAYOR MARTINEZ, según
consta en Escritura Pública Número (8,132) ocho
mil ciento treinta y dos, de fecha (27) veintisiete
de septiembre de (2006) dos mil seis, pasada
ante la fe del Licenciado Hermenegildo Castillo
González, Notario Público Titular de la Notaria
número (87) ochenta y siete, con ejercicio en el
Municipio de Guadalupe, Nuevo León. Lo que se
publican en esta forma y en dos ocasiones que se
harán de (10) diez en (10) diez días, en el
Periódico EL PORVENIR que se edita en ésta
Ciudad, atento a lo preceptuado por el Artículo
(882) ochocientos ochenta y dos del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado.
Monterrey, N.L. 4 de Julio del 2024

LIC. VICTOR MANUEL GARZA SALINAS 
NOTARIO PUBLICO SUPLENTE DE LA 

NOTARIA PUBLICA NUMERO 67
(12 y 22)

EDICTO
En fecha cinco de junio de dos mil veinticuatro,
dentro del expediente número 718/2024, relativo
al juicio sucesorio de intestado ordinario a bienes
de Isaías Ortiz Díaz, se ordenó la publicación de
un edicto por una sola vez, tanto en el Boletín
Judicial del Estado, como en el periódico "El
Porvenir" que se edita en esta Entidad, mediante
el cual se convoque a todas aquellas personas
que se consideren con derecho a la masa hered-
itaria, para que acudan a deducirlo al local de éste
Juzgado, dentro del término de treinta días, con-
tados a partir del día de la publicación del edicto
ordenado. Doy Fe. San Nicolás de los Garza,
Nuevo León a 14 de junio de 2024. 
LA CIUDADANA SECRETARIO DEL JUZGADO

PRIMERO DE LO FAMILIAR DEL TERCER
DISTRITO JUDICIAL EN EL ESTADO.

LICENCIADA AÍDA MARYSOL
VALDÉS ULLOA.

(12)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 29 veintinueve de Mayo de 2024 dos
mil veinticuatro, se inició en esta Notaría a mi
cargo JUICIO SUCESORIO TESTAMENTARIO
con intervención de Notario a bienes del señor
SERGIO ENRIQUE JOSE RODRIGUEZ GONZA-
LEZ, quien falleciera; el día 24 veinticuatro de
Abril de 2009 dos mil nueve, habiendo compare-
cido el señor FEDERICO ANGEL RODRIGUEZ
GONZALEZ, hermano del de cujus, en su carác-
ter de Único y Universal Heredero, quien acepto la
herencia que le fue conferida, y el cargo de
Albacea que le fue conferido, por lo anterior Dese
a conocer éstas Declaraciones por medio de 2
dos publicaciones de 10 diez en 10 diez días. Lo
que se publica en esta forma y en dos ocasiones
que se hará de 10 diez en 10 diez días, en el per-
iódico "EL PORVENIR", que se edita en la Ciudad
de Monterrey, Nuevo León, atento a lo preceptua-
do por el Artículo 882 del Código de
Procedimientos Civiles del Estado.

LIC. GONZALO GALINDO GARCÍA 
NOTARIA PÚBLICA NUMERO 115

RFC GAGG710814KN3
(12 y 22)

PUBLICACION NOTARIAL
Ante esta Notaria a cargo del Suscrito Notario
Licenciado BERNABE ALEJANDRO DEL VALLE
GOMEZ compareció los señores IVONNE
ABREGO GONZALEZ Y RICARDO JAVIER
ABREGO GONZALEZ, a denunciar la Sucesión
Testamentaria del señor LUIS ABREGO
GARZA, exhibiéndome para tal efecto la partida
de defunción del autor de la herencia y un testi-
monio de su respectivo testamento, en el cual
se le designó a los señores IVONNE ABREGO
GONZALEZ Y RICARDO JAVIER ABREGO
GONZALEZ, como sus únicos y Universales
Herederos, lo cual se hizo constar mediante la
Escritura Pública número 7,532, de fecha 16 de
Noviembre de 1998, pasada ante la fe del
Licenciado Evaristo Ocañas Méndez, Notario
Público, Titular de la Notaría Pública número 51,
con ejercicio en el Primer Distrito Registral. Así
mismo acepto la Herencia en sus términos, así
como el cargo de Albacea que le fue conferido a
la señora IVONNE ABREGO GONZALEZ, el
cual se ha comprometido a desempeñar fiel y
legalmente conforme a derecho, obligándose a
proceder a formar el inventario de los Bienes de
la Herencia. La presente constancia deberá
publicarse en el periódico El Porvenir que se
edita en esta ciudad, por dos veces de diez en
diez días, a fin de dar debido cumplimiento a lo
preceptuado por los Artículos 881, 882 y demás
relativos del Código de Procedimientos Civiles
vigente en el Estado.
ATENTAMENTE

LIC. BERNABE ALEJANDRO 
DEL VALLE GOMEZ 

NOTARIO PUBLICO NUMERO 139
VAGM-560209-IE0

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
En términos del artículo 882 del Código de
Procedimientos Civiles del Estado de Nuevo
León, doy a conocer que por escritura pública
número 3055 de fecha 05 de julio de 2024,
pasada ante mi fe, se dio inició a la TRAMITA-
CION POR VIA EXTRAJUDICIAL NOTARIAL de
la SUCESIÓN LEGITIMA a bienes del señor
JAIME PEREZ FAZ, reconociéndose como úni-
cos y universales herederos a HERNAN PATRI-
CIO PEREZ GARZA Y JAIME EMILIANO
PEREZ GARZA, quienes aceptaron la herencia
y este último además como albacea.
Juárez N.L. 05 de julio de 2024.

LIC. YADIRA CAROLINA GALVAN GARZA
NOTARIA PUBLICA NUMERO 101

(12 y 22)

EDICTO
En fecha del (29) veintinueve del mes de Junio
del año (2024) dos mil veinticuatro, se radico
esta Notaria a mi cargo, mediante el Acta Fuera
de Protocolo Numero ((100/227,563/2024)) el
Juicio Sucesorio Intestamentario Acumulado
Notarial a bienes del señor GONZALO ALANIS
CAVAZOS y la señora ORELIA DEL PILAR ALA-
NIS OLIVARES, habiéndose presentado ante el
Suscrito a denunciar dicho Juicio como únicos y
Universales Herederos a los señores DIANA
CANDELARIA ALANIS OLIVARES, ANA LUCIA
ALANIS OLIVARES, JESUS GONZALO
RODRIGUEZ ALANIS Y JESUS FERNANDO
RODRIGUEZ ALANIS y como Albacea a la
señora DIANA CANDELARIA ALANIS OLI-
VARES, de los autores de la sucesión. Lo ante-
rior se publica mediante este aviso por dos oca-
siones de (10) diez en (10) diez días, en
cumplimiento a lo dispuesto en el segundo pár-
rafo del artículo (882) ochocientos ochenta y
dos del Código de Procedimientos Civiles del
Estado, convocándose a las personas que se
consideren con derecho a la herencia, para que
acudan a deducirlo dentro del término de (30)
treinta días contados a partir de la publicación
de este aviso.
Allende, Nuevo León, 29 de Junio del 2024.

LICENCIADO MANUEL ÁNGEL VILLALÓN
SALAZAR 

NOTARIO PÚBLICO NÚMERO 100
VISM-530228-TW2

SÉPTIMO DISTRITO
(12 y 22)
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Encuesta muestra a Harris
ganando a Donald Trump

El Universal.-                               

Una encuesta de ABC

News/Washington Post/Ipsos

mostró que la vicepresidenta

Kamala Harris ganaría contra el

exmandatario y virtual candida-

to republicano Donald Trump

en las elecciones del 5 de

noviembre próximo.

Si Harris reemplazara a

Biden como candidata

demócrata, las preferencias de

voto serían de 49% para Harris

y 46% para Trump, entre todos

los adultos (y de 49%-47%

entre los votantes registrados).

El 49% de Harris es ligeramente

mejor que el 46% de Biden,

aunque no tiene una ventaja

estadísticamente significativa

sobre Trump.

Los estadounidenses se divi-

den entre Biden y Trump en un

46%-47% si las elecciones fuer-

an hoy, casi idéntico al resulta-

do de la encuesta ABC/Ipsos de

abril , de 44%-46%. Entre los

votantes registrados hay un

empate absoluto, 46%-46%,

indica el sondeo.

El 67% de los encuestados

en general dice que Biden

debería retirarse de la contien-

da. Además, el 85% ahora dice

que es demasiado viejo para un

segundo mandato, un nuevo

récord, frente al ya amplio 81%

de abril y el 68% de hace poco

más de un año.

La encuesta, elaborada para

ABC por Langer Research

Associates con trabajo de

campo de Ipsos encuentra que

Trump supera a Biden por 30

puntos porcentuales, 44%-14%,

en cuanto a que se lo considera

con la agudeza mental necesaria

para desempeñarse eficazmente

como presidente. La ventaja de

Trump es casi tan amplia en

cuanto a que se lo considera con

la salud física necesaria para

ejercer el cargo, y sus ventajas

en ambos aspectos se han

ampliado desde abril.

Además, ambos candidatos

enfrentan un alto grado de des-

precio. Aproximadamente cua-

tro de cada 10 estadounidenses

dicen que ninguno tiene la

agudeza mental ni la salud físi-

ca para desempeñar un cargo de

manera efectiva, y muchos

dicen que ninguno es honesto ni

confiable.

El 60% dice que Trump es

demasiado viejo para un segun-

do mandato, también un nuevo

récord, en comparación con el

44% en la primavera de 2023. Y

en una señal de la polarización

política del país, el 50% dice

que, dada su actuación en el

debate, Trump debería hacerse a

un lado en favor de otro can-

didato, aunque, a diferencia de

Biden, muy pocos de los pro-

pios partidarios de Trump lo

dicen.

Aun entre las personas que

dicen que votarán por Biden en

noviembre, 81% dice que es

demasiado viejo para otro

mandato y sólo 44% dice que

debería continuar en la carrera;

54% dice que debería hacerse a

un lado. Entre los demócratas y

los independientes con tenden-

cia demócrata, más -62%- dicen

que debería irse. (A modo de

comparación, sólo 16% de los

republicanos y los que se incli-

nan por el Partido Republicano

dicen que Trump debería reti-

rarse).

Biden se juega su super-

vivencia política en cada apari-

ción pública pero la rueda de

prensa que dará este jueves

puede ser determinante para su

candidatura a las elecciones de

noviembre.

La Casa Blanca no ha dado

detalles sobre la conferencia de

prensa en la que los periodistas

abordarán sin duda el estado de

salud y la agilidad mental del

demócrata después de que su

calamitoso desempeño en el

debate de junio contra el repub-

licano Donald Trump hiciera

correr ríos de tinta.

Juan Emilio Aguillón                      

Joe Biden no está pasando por
el mejor momento de su carrera
política, pues, durante un discurso
que terminaría con las dudas res-
pecto a su edad y salud mental, el
presidente sufrió dos errores de
confusión graves.

Durante la conferencia, su pri-
mera desde el fatídico debate pre-
sidencial, el demócrata confundió
a Volodímir Zelensky con
Vladimir Putin y a la vicepresi-
denta Kamala Harris con su rival,
Donald Trump.

El primer fallo ocurrió en
medio de la introducción al líder
ucranio en el escenario, cuando lo
llamó "presidente Putin" antes de
reaccionar ante los confundidos
aplausos de la audiencia para
corregirse.

"¡¿Presidente Putin?! Hay que
vencer al presidente Putin", dijo
Biden, mientras que Zelensky se
lo tomó con humor y señaló que él
era "mejor" que Putin.

Luego, al responder a la pre-
gunta de un periodista, Biden dijo
que "no habría elegido a la vice-
presidenta Trump si no pensara
que está calificada para ser presi-
denta". 

Posteriormente, el líder demó-
crata reiteró que es él "más califi-
cado" para ganar la presidencia y
volver a derrotar a Donald Trump,
quien, pese a los juicios en su con-
tra y ser el primer presidente con-
denado a un delito federal en la
historia de Estados Unidos, pinta
como el favorito para llevarse las

elecciones.
"La gané una vez y la volveré a

ganar", subrayó Biden tras con-
fundir a Harris.

Previamente, Joe desestimó los
señalamientos sobre su edad y
condición de salud, además, negó
que su hora de dormir sean las
7:00 PM, entre otros señalamien-
tos recientes tanto dentro como
fuera de su partido.

Trump, por su parte, aprovechó
su cuenta de Truth Social para
burlarse de los errores de Biden,
ganando más adeptos a su causa
política.

Fuera de los dos tropiezos,

Biden hizo énfasis en los logros
que alcanzó su administración
respecto a la OTAN, como la
incorporación de Suecia y
Finlandia, además de conseguir el
apoyo económico y militar para
Ucrania en su guerra con Rusia.

SU DEBER ES SEGUIR
Joe Biden aseguró que no

abandonará la candidatura del
Partido Demócrata a la Casa
Blanca dado lo que consideró
como la gravedad del momento
histórico que vive Estados
Unidos, además de defender su
actual estado físico para comple-

tar un segundo mandato.
Rechazó cualquier sugerencia

de dejar la nominación presiden-
cial demócrata a pesar de que casi
20 miembros de su propio partido
así lo solicitaron.

"Me he sometido a tres exáme-
nes neurológicos importantes e
intensos... tan recientemente
como en febrero. Y dicen que
estoy en buena forma... Estoy
bien".

SIGUE LA DESBANDADA
La desbandada en el Partido

Demócrata ante la candidatura del
presidente estadounidense, Joe
Biden, continúa.

El congresista Jim Himes,
miembro del Comité de
Inteligencia de la Cámara de
Representantes, dijo en X, tras la
conferencia de prensa de Biden,
que "las elecciones de 2024 defi-
nirán el futuro de la democracia
estadounidense, y debemos pre-
sentar al candidato más fuerte
posible para hacer frente a la ame-
naza que supone el prometido
autoritarismo MAGA de Trump".

No fue el único al que Biden
no convenció con su mensaje de
que es "el más capacitado" para
vencer a Donald Trump en las
elecciones del 5 de noviembre.

De acuerdo con la cadena esta-
dounidense CNN, un demócrata
directamente involucrado en los
esfuerzos de reelección del presi-
dente dijo que Biden debe aban-
donar, ya que no tiene camino a la
victoria.

Considera su deber seguir en la contienda.

El Universal.-                                       

El Consejo Editorial del diario
estadounidense The New York
Times calificó al expresidente
Donald Trump, virtual candidato
presidencial republicano, como
una persona "no apta para gober-
nar".

Días después de que pidiera al
presidente Joe Biden bajarse de la
candidatura con miras a la reelec-
ción en noviembre próximo, y de
que llamara a los demócratas a
dejar claro que no lo apoyan, el
Consejo califica a Trump como un
político "peligroso de palabra, obra
y acción".

Lo señala por "ponerse a él
mismo antes que a Estados
Unidos", de "despreciar las leyes
estadounidenses".

La calificación se produce a
días del arranque, el próximo miér-
coles 17 de julio, de la Convención
Republicana en la que Trump será
nominado oficialmente como can-
didato del partido para las eleccio-
nes del 5 de noviembre.

Tras el desastroso desempeño
de Biden en el debate del 27 de
junio, las encuestas le dan la venta-
ja a Trump, a pesar de enfrentar
numerosas causas judiciales.

"Trump ha mostrado un carác-
ter indigno de las responsabilida-
des de la presidencia. Ha demos-
trado una absoluta falta de respeto
por la Constitución, el Estado de
Derecho y el pueblo estadouniden-
se. En lugar de una visión convin-
cente para el futuro del país, el Sr.
Trump está animado por una sed
de poder político: utilizar los resor-
tes del gobierno para promover sus
intereses, satisfacer sus impulsos y
tomar represalias contra aquellos
que cree que le han hecho daño",
advierte el Consejo.
"Sencillamente, no está capacitado
para dirigir".

El Consejo lamenta que mien-
tras los demócratas están inmersos
en un debate sobre si Biden es la
persona indicada para ser el candi-
dato presidencial, ante las preocu-
paciones que generan su edad y
estado mental, "es una tragedia

nacional que los republicanos no
hayan mantenido un debate similar
sobre la manifiesta incapacidad
moral y temperamental de su aban-
derado, dejando de lado sus valo-
res de siempre, cerrando filas y
optando por pasar por alto lo que
quienes trabajaron más estrecha-

mente con el expresidente han des-
crito como su deshonestidad,
corrupción, crueldad e incompe-
tencia sistemáticas".

Los demócratas, insiste el
Consejo, tienen razón en preocu-
parse "de que el Sr. Trump pueda
representar un peligro para el país”.

El 49 por ciento favorecería a la actual vicepresidenta.

Aumentan casos de Covid-19 en EU 
El Universal.-                                     

Estados Unidos vive una nueva
ola de casos de Covid-19 que han
encendido las alertas, pero, ¿qué
tan preocupante es la situación?

De acuerdo con los Centros
para el Control y Prevención de
Enfermedades (CDC), las pruebas
positivas de Covid-19 aumentaron
casi 1% entre el 23 y 29 de junio.
Sin embargo, considerando que
mucha gente no se hace prueba, o
que existen los falsos negativos, se
considera que este 1% es sólo una
fracción del aumento real.

Las visitas a urgencias por
Covid-19 aumentaron 23% en el
mismo periodo. Entre el 9 y el 15
de junio, las hospitalizaciones por
el virus aumentaron 13%.

Arizona, California y Nevada
son los estados que encabezan los
aumentos de positividad, mientras
que la revisión de aguas residuales
determinó niveles muy altos de
virus en cuatro estados: Florida,
Nuevo México, Nevada y Utah.

Sin embargo, la cifra de muer-
tes por Covid-19 permanece a la
baja. En la última semana de junio,
disminuyeron 25%, según los
reportes de los CDC.

En declaraciones a ABC News,
el Dr. William Schaffner, profesor
de medicina preventiva en el
Centro Médico de la Universidad
de Vanderbilt, dijo que Estados
Unidos vive aumentos de casos de
Covid-19 cada verano, por lo que
era de esperarse un "aumento" en
este punto del año. Otro pico suele
producirse en invierno.

"Habíamos previsto que habría
un repunte en verano porque ya lo
hemos visto en el pasado... el
Covid se mantiene durante el vera-

no e incluso se vuelve un poco más
activo, a diferencia de la gripe, que
prácticamente desaparece durante
el verano", explicó al medio esta-
dounidense. "Ahora este repunte
disminuirá y luego, por supuesto,
tendremos el repunte invernal con-
vencional más adelante".

Por lo pronto, no parecen estar-
se produciendo casos más graves.
"Los últimos datos sobre el Covid-
19 muestran que ahora está empe-
zando a instalarse y tiene estadísti-
cas similares a las de la gripe", dijo

a la revista Time el Dr. Paul Offit,
director del centro de educación
sobre vacunas del Hospital Infantil
de Filadelfia. "Al igual que ocurre
con la gripe, las personas más gra-
vemente afectadas son los ancia-
nos y las personas con sistemas
inmunitarios debilitados".

Las tasas más altas de hospitali-
zaciones se dan entre las personas
de 65 años o más, con una tasa de
7.7 por cada 100 mil para la sema-
na que finalizó el 15 de junio, indi-
can los CDC.

KP.2 y KP.3, derivaciones de la
variante ómicron y conocidas
como FLiRT por la ubicación de
sus mutaciones particulares en la
proteína de pico del virus, son las
dominantes, al representar casi la
mitad de todos los casos.

Sin embargo, en un comunica-
do a ABC News, funcionarios de
los CDC subrayaron que "no hay
evidencia de que KP.2, KP.3 o
cualquier otra variante reciente
cause una enfermedad más grave".

Ante el aumento de casos, la
Organización Mundial de la Salud
advirtió hoy sobre la baja tasa de
vacunación contra el Covid-19 y
recordó que estar vacunado es una
de las mejores formas de evitar
enfermar de gravedad por el virus.

Califica NYT a Trump como no apto para gobernar

Confunde Joe Biden a Vladimir Putin 
con Zelensky y a Trump con Kamala

Llaman a ver los peligros de un segundo mandato de Trump.

Se encienden las alertas en el vecino país.

Dice la OMS mueren
1,700 semanalmente

El COVID-19 sigue cau-

sando un promedio de 1.700

muertes a la semana en todo el

mundo, declaró el jueves

(11.07.2024) la Organización

Mundial de la Salud (OMS),

que pidió que la población de

riesgo siga vacunándose con-

tra la enfermedad.

El director general de la

OMS, Tedros Adhanom

Ghebreyesus, alertó durante

una rueda de prensa en la ciu-

dad suiza de Ginebra contra el

descenso de la cobertura de

inmunización.

A pesar de estas muertes,

"los datos muestran que la

cobertura de vacunación dis-

minuyó entre los trabajadores

de la salud y las personas

mayores de 60 años, dos de

los grupos de mayor riesgo",

lamentó el funcionario. "La

OMS recomienda que las per-

sonas que pertenezcan a los

grupos de mayor riesgo reci-

ban una vacuna contra el

COVID-19 en los 12 meses

siguientes a su última dosis",

añadió el jefe de la organiza-

ción.

La OMS tiene constancia

de más de siete millones de

muertes por esta enfermedad,

aunque el número real de víc-

timas de la pandemia parece

ser mucho mayor.

Ha bajado la prevención.



editorial@prodigy.net.mx

MONTERREY, N. L., JUEVES  12 DE JULIO DE 20248183-45-46-15 / 8183-45-40- 80  Ext. 204 Y 215  

Dan luz verde a diputados para sancionar
a Samuel García por apoyos a Máynez

Les notificó la Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del
Poder Judicial para sancionarlo por presunto desvío de recursos públicos

Presume gobernador en foro éxito de Hambre Cero

Notificarán en 10 días resolución de
impugnación de elección regia

Prohibirán construcciones y redes
eléctricas irregulares en La Huasteca

El gobernador Samuel García tuvo ayer su primer participación en importante cumbre internacional.

Ayer se pasó en estado de sentencia el expediente del dictamen.

Presenta Adrián a su equipo para la transición regia

Jorge Maldonado Díaz

Los diputados del Congreso local
fueron notificados este jueves para que
apliquen la sanción al gobernador del Es-
tado, Samuel García Sepúlveda por haber
utilizado recursos públicos para apoyar la
candidatura del candidato presidencial
por Movimiento Ciudadano Jorge Ál-
varez Máynez.

Personal de la Sala Regional Especial-
izada del Tribunal Electoral del Poder Ju-
dicial de la Federación se presentaron en
la Oficialía de Partes en donde entregaron
la documentación de la resolución emi-
tida por los magistrados.

En esta se lee perfectamente que el
mandatario estatal vulneró la equidad e
imparcialidad en el pasado proceso elec-
toral al realizar promoción personalizada
y uso indebido de recursos del Estado
para apoyar al candidato emecista a la
presidencia.

Es de destacar que en el veredicto no
se otorga algún plazo a los legisladores
para proceder en contra del ejecutivo es-
tatal.

Debido a que los diputados están de
vacaciones, este asunto se tendrá que es-
perar hasta el 31 de julio del presente año.

Lo anterior debido a que hasta ese día,
los integrantes de la Sesión Permanente
acordaron regresar a laborar.

Ese día, el tema se verá en asuntos en
cartera y una vez leído el tema, este de-
berá de ser turnado en carácter de urgente
a la Comisión Anticorrupción quien será

la encargada de analizar el tema y darle el
trámite correspondiente.

De acuerdo con la versión de los leg-
isladores emitida desde que supieron de
la sentencia, esperan sacar este asuntó
antes de que termine la actual legislatura,
pues con esta ya son dos sanciones las que
deben de aplicar al mandatario estatal, la
primera por actos anticipados de campaña
cuando se postuló como candidata a la
presidencia y uso indebido de recursos
públicos.

Incluso, la bancada del PAN que den-
tro de las sanciones esta la destitución y

pudiese aplicársele a García Sepúlveda
por el simple hecho de ser reincidente.

La Sala determinó que Samuel Gar-
cía vulneró la equidad, neutralidad e im-
parcialidad en la contienda con
promoción personalizada y uso indebido
de recursos públicos.

Lo anterior al difundir un video en su
cuenta de Instagram y por la emisión de
un comunicado destacando su trayecto-
ria política, logros de su Gobierno,
índices de aprobación y en el que
afirmaba que era necesario un Presi-
dente de Monterrey.

Se dice que el mandatario vulneró la equidad e imparcialidad en el proceso.

Jorge Maldonado Díaz

En 10 días a más tardar, el Tribunal
Electoral del Estado emitirá la resolución
en torno a la impugnación que
Movimiento Ciudadano y Mariana Ro-
dríguez Cantú con el objetivo de anular el
proceso electoral del pasado dos de junio
por la alcaldía de Monterrey.

Lo anterior luego de que Jesús Bautista
Peña, magistrado presidente de este
órgano electoral, pasó en estado de sen-
tencia el expediente el dictamen.

En este sentido, el pleno del TEE de-
berá convocar a sesión dentro de 10 días
para establecer el fallo final.

Antes del 21 de julio, se sabrá con base
a las pruebas y alegatos que se presen-
taron si se le da validez al triunfo de
Adrián de la Garza Santos, candidato de
la Coalición entre PRI-PAN y PRD, si se
revierte el resultado y se le da el gane a
Mariana Rodríguez Cantú candidata por
Movimiento Ciudadano o con los argu-
mentos vertidos es suficiente para anular
la elección.

El resolutivo emitido por el magistrado
presidente se le dará vista a los dos mag-
istrados que conforman el pleno del TEE.

Estos también deberán de hacer un
análisis del documento final y con base a

lo que hayan encontrado determinar si
están de acuerdo con el dictamen final o
no.

Con uno que este a favor del fallo será
suficiente para que se defina si se anula o
no el proceso electoral por la alcaldía de
Monterrey.

En caso de que se le de marcha a tras a
las elecciones del dos de junio ante las
presuntas irregularidades denunciadas por
los emecistas, se estaría convocando a
elecciones extraordinarias.

Cabe recordar, que la elección del mu-
nicipio regio fue ganada por Adrián de la
Garza por siete puntos porcentuales por
arriba de Mariana Rodríguez, quien
quedó en segundo lugar en la contienda y
fue quien promovió la impugnación.

Es decir, el candidato de la Coalición
del PRI-PAN-PRD cano el proceso elec-
toral con 40 mil votos de diferencia con-
tra su más cercana perseguidora Mariana
Rodríguez Cantú quien quedó en segundo
lugar.

Sin embargo, la excandidata emecista
informó sobre la impugnación a la elec-
ción y la presentación de pruebas que de-
muestran cómo los ministeriales, por
órdenes a quien llamo un delincuente
electoral, Adrián de la Garza, se robaron
la elección.

Jorge Maldonado Díaz

El Gobierno de Santa Catarina, en
conjunto con la Secretaría del Medio
Ambiente y Recursos Naturales (Se-
marnat) y la Comisión Nacional de
Áreas Naturales Protegidas (Conanp)
y Gobierno estatal prohibieron con-
strucciones y redes eléctricas irregu-
lares, al interior del Parque Ecológico
La Huasteca.

Luego de la detención de dos hom-
bres que intentaron ingresar la noche
del miércoles con material de con-
strucción al espacio, dentro del Parque
Nacional Cumbres, la administración
del alcalde Jesús Nava Rivera y de-
pendencias federales, reiteraron esta
restricción para salvaguardar este pat-
rimonio natural.

Lo anterior, acorde con el llamado
previo del edil a la Conanp y la Se-
marnat, para defender al espacio
ecológico.

Y en lo sucesivo, evitar la construc-
ción de infraestructura que dañe el en-

torno o que de forma recurrente es
devastada por fenómenos hidrometeo-
rológicos. 

Una muestra de ello fue, en junio
anterior, la devastación de la carretera
de acceso a la cortina Rompepicos y el
daño a la tubería de Servicios de Agua
y Drenaje de Monterrey en La
Huasteca.

Esto ocasiónó que dejara sin el sum-
inistro al Municipio de Santa Catarina
durante más de dos semanas, tras el
paso de la tormenta tropical “Alberto”. 

En el caso de las redes eléctricas
públicas, la entidad facultada para au-
torizarlas es la Comisión Federal de
Electricidad (CFE).

La noche del miércoles pasado, ele-
mentos de la Secretaría de Seguridad
Pública y Vialidad de Santa Catarina,
en conjunto con autoridades de Medio
Ambiente y Fuerza Civil estatales, de-
tuvieron a César “N”, de 38 años de
edad y a Jorge “N”, de 43, al intentar
ingresar material de construcción a la
Huasteca.

Fue en su participación en un evento de la ONU en Nueva York

La noche del miércoles se detuvieron a unas personas por intentar introdu-
cir material de construcción al parque ecológico.

Consuelo López González.

Durante su primera participación en el
Foro Político de Alto Nivel de la ONU,
en Nueva York; el gobernador Samuel
García Sepúlveda compartió el caso de
éxito de la estrategia Hambre Cero en
Nuevo León.

Organizado por el Consejo
Económico y Social de las Naciones
Unidas, el evento busca reforzar la
Agenda 2030 para el desarrollo
sostenible y erradicación de la pobreza en
tiempos de crisis múltiple.

En el Panel  “Una agenda social
global renovada para acabar con el ham-
bre, la pobreza, y fomentar la inclusión
social: Nuevos Servicios públicos locales
esenciales para no dejar a nadie atrás”; el
mandatario estatal destacó que el modelo
a cargo de la Secretaría de Igualdad e In-
clusión en el Estado permitió disminuir
la pobreza extrema en un 50 por ciento.

“Venimos de Nuevo León, un estado
al norte de México y queremos hablar
sobre Hambre Cero. Esta es la mejor
práctica en México, invertimos 1 billón
de pesos y queremos compartir los resul-
tados en Nuevo León”, expuso.

“Con Hambre Cero tenemos una
alianza con 200 asociaciones civiles y
todos juntos hemos dado comida a 337
mil ciudadanos en nuestro estado".

"Los resultados son increíbles,
hablando, por ejemplo, de pobreza ex-
trema ha disminuido 50 por ciento; es la
reducción de brecha más ambiciosa de
nuestro país”, puntualizó.

Disminución del 5 por ciento en la
falta de acceso a la seguridad social, y
cero enfermedades como la anemia en
áreas rurales y urbanas, son parte de los
logros.

Además de bajar de 14 a 13 por
ciento el rezago educativo.

“Es por eso que buscamos compartir

estos resultados a nuestro país y al
mundo, para dar a conocer que el dinero
invertido en estos proyectos no es val-
orable y los beneficios siempre se mul-
tiplican exponencialmente”, subrayó.

Es de destacar que el Foro de Alto
Nivel de la Organización de las Na-
ciones Unidas se realiza del 8 al 18 de
julio en la Gran Manzana, y García
Sepúlveda participará desde este jueves
hasta el día 16.

Por la tarde, participó también en el
panel de discusión “Género, clima, paz
y seguridad: impactos de los ODS bajo
revisión”.

A través de historias de Instagram,
adelantó que el lunes abordará el tema
del agua y el fin de la crisis hídrica.

“Cada día va haber un evento donde
Nuevo León participa, estamos también
en temas de Medio Ambiente y Movil-
idad, en temas de agua que es el lunes”,
añadió.

César López

El alcalde electo de Monterrey,
Adrián de la Garza Santos, pre-
sentó a las personalidades que in-
tegrarán las siete mesas de trabajo
que se conformarán para la transi-
ción.

De la Garza Santos, señaló que
se eligió a los mejores perfiles para
ocupar las titularidades de las
mesas de transición, mismos que
estarán conformando sus respec-
tivos equipos.

"Son hombres y mujeres que
tienen una gran experiencia de

cada uno de los ejes que les tocará
coordinar", expresó de la Garza
Santos.

Los siete ejes de transición
serán: Eje de Gobierno, liderado
por Jovita Morín; Eje Monterrey
con Finanzas Sanas, el cual estará a
cargo de Antonio Martínez Bel-
trán; Eje Monterrey Seguro, en-
cabezado por Mayra Hernández
Maciel.

Asimismo, el Eje Monterrey
con Servicios e Infraestructura de
calidad correrá a cargo de Marcelo
Segovia Páez; el Eje Monterrey
Global, a cargo de Paola Coron-

ado; mientras que el Eje Monterrey
para todas y todos será coordinado
por Mayela Quiroga Tamez; y, por
último, el Eje Monterrey verde y
sustentable a cargo de Fernando
Gutiérrez Moreno.

Enfatizó la presencia de mujeres
destacadas, así como la partici-
pación equitativa de militantes del
PRI y del PAN.

De acuerdo al munícipe electo,
los titulares de las mesas de transi-
ción estarán acompañados de ex-
pertos en la materia y ciudadanía
para realizar mejores trabajos.

"La idea es que se integren en

nuestras mesas, que participen y
puedan aportar ideas para nue-
stro plan de desarrollo", subrayó.

Además de estos grupos, se
contará con una Secretaría Téc-
nica a cargo de Gabriel Ayala
Salazar, quien brindará soporte
al coordinador general, Fernando
Margain, para la sistematización
y análisis de la información que
se genere durante el proceso en
cada mesa.

Será la próxima semana
cuando se informe la fecha ex-
acta para el inicio de la transi-
ción, y cuál será el primer eje en

Dio a conocer a los integrantes de sus siete mesas de trabajo.



Sin lugar a dudas, muchos ojos estuvieron muy
al pendiente del arranque de los trabajos de tran-
sición en el municipio de Monterrey.

Sobre todo, por el anunciado encuentro del
alcalde de Monterey Luis Donaldo Colosio y el
alcalde electo Adrián de la Garza, en el Palacio
de Cristal.

Además se llevó a cabo la presentación formal
de los integrantes del equipo de transición de
diversas áreas, encaminados a la entrega recep-
ción.

El equipo lo conforman personalidades muy
distinguidas y de larga trayectoria académica y
profesional, quienes trabajarán bajo la coordi-
nación de Fernando Margáin.

Y, aunque no faltaron las especulaciones sobre
la continuidad de quienes realizarán dichas tar-
eas para el desempeño de cargos diversos en la
gestión entrante, la idea fue descartada.

Por cierto, en eso de los trabajos de transición
es de decir que en el municipio de Guadalupe
también hace aire.

Sobre todo, por aquello de la alcaldesa Cristina
Díaz, en compañía de su hijo Tomás Montoya,
presidente del DIF, quienes recibieron a Héctor
Garcia.

De modo que, el encuentro de Cristina con el
alcalde electo, quien se hizo acompañar por su
esposa Blanca Treviño, se realizó de manera cor-
dial.

Será el sereno, pero a quienes les cayó de per-
las la notificación del Trife es a los legisladores
locales del PRIAN.

Lo anterior, por aquello de la simple y sencilla
razón, de que el Tribunal Federal Electoral les da
luz verde.

Y, que dicho sea de paso, autoriza al Congreso
del Estado para que le aplique sanción al gober-
nador Samuel García.

Pero como no nos gusta el chisme, hasta ahí le
cortamos, aunque eso sí, vale agarrar asiento,
lugar y tabla, porque esto se va a poner bueno.

Cuando pensábamos que no podía estar peor  el
CONALEP por los desaciertos certeros que real-
izó Antonio Dieck, al desarticular por ignorancia
toda una estructura académica, de relaciones con
los empleadores y el retiro de apoyos por parte
de firmas internacionales como Microsoft, J.P.
Morgan, llega a relevarlo un hombre con un cur-
rículum de dos centímetros de largo, alejado
totalmente del ejercicio académico.

El nombramiento de Andrés Pintos Caballero
al frente de CONALEP, fue una insospechada
sorpresa negativa para el sector profesional de la
ingeniería en el estado, por la falta de cartas pro-
fesionales del aludido, del que se sabe que andu-
vo de cantante, que trabajó para el Partido Verde
y que perdió la elección para diputado local por
MC. Dicen que ni sabía que existía el Conalep. 

En este periodo vacacional para los estudi-
antes, los adultos buscan la manera de tener ocu-
pada a esta inquieta niñez, por lo que la Sección
1, del Sindicato de Trabajadores de la
Universidad Autónoma de Nuevo León,
enclavada en el Hospital Universitario y
Facultad de Medicina, está implementando su
tradicional campamento que arrancará el 22 de
este mes.

Se espera que más de 300 hijos de trabajadores
de esas dependencias, disfruten de paseos a
museos, clases de entretenimiento a todo lujo,
refrigerios, camisetas, bajo la supervisión estric-
ta de esa fracción sindical del STUANL.

Se contará con el apoyo económico del director
Óscar Vidal Gutiérrez, el fundador de esos cam-
pamentos, Mario Burgoa, el dirigente del sindi-
cato Rafael Garza Ibarra y el Rector Santos
Guzmán López.

Viernes 12 de julio de 2024

Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo
Que el gobernador Samuel García

será sancionado por supuesto desvío de
recursos públicos a favor de Máynez.


“Con Hambre Cero tenemos una alianza

con 200 asociaciones civiles y todos 
juntos hemos dado comida a 337 mil 

ciudadanos en nuestro estado”

Que se prohibirá la construcción e
instalación de redes eléctricas 
clandestinas en La Huasteca.

en_voz_baja@elporvenir.com.mx

Samuel
García

Sepúlveda

AVISO NOTARIAL
Ante el Suscrito Notario, con fecha 25 de Junio del
2024, compareció el señor MARIO ALBERTO
CAMPOS DE LEON, a iniciar la SUCESIÓN TES-
TAMENTARIA A BIENES DE SU TÍA LA
SEÑORITA CATALINA DE LEON LEIJA, lo cual se
hizo constar mediante Escritura Pública Número
178,986 de la que se desprende que me exhibió
los siguientes documentos: a).- El Primer
Testimonio de la Escritura Pública Número
146,872 de fecha 06 de Marzo de 2020, otorgada
ante la fe del suscrito Notario, relativa al
Testamento Público Abierto otorgado por la
señorita CATALINA DE LEON LEIJA, en el cual
designó como Único y Universal Heredero y
Albacea a su sobrino el señor MARIO ALBERTO
CAMPOS DE LEON, quien aceptó el Testamento
y se reconoció con el carácter de Heredero y pro-
cedió a aceptar el cargo de Albacea, protestando
su fiel y legal desempeño, manifestando que pro-
cederá a la elaboración del Inventario de los
Bienes que forman el Haber Hereditario; b).- El
acta de defunción número 23,106 de fecha 24 de
Septiembre del 2023, levantada en la Oficialía del
Registro Civil número 10 en la Ciudad de
Monterrey, Nuevo León; con la que se acreditó la
defunción de la señorita CATALINA DE LEÓN
LEIJA, acaecida el día 23 de Septiembre del 2023;
C) El acta de Nacimiento Número 4962 de fecha
28 de Agosto de 1964, levantada en la Oficialía
del Registro Civil número 4 en el Municipio de
Monterrey, Nuevo León a nombre de MARIO
ALBERTO CAMPOS DE LEON con la que justifi-
ca su parentesco con la Autora de la Sucesión. El
presente aviso se publicará por 2 veces, con inter-
valo de 10 días. Lo anterior de conformidad con
los artículos 881 y 882 del Código de
Procedimientos Civiles vigente en el Estado de
Nuevo León. DOY FE.
San Pedro Garza García, N.L., a 25 de Junio del
2024

LIC. JUAN MANUEL GARCÍA GARCÍA
NOTARIO PÚBLICO TITULAR No. 129

GAGJ-451030-4S7
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 05-cinco de Junio del 2024-dos mil
veinticuatro, comparecieron ante el Licenciado
HELIO ESTANISLAO AYALA VILLARREAL,
Notario Público Suplente de la suscrita Licenciada
LAURA ESTHELA AYALA RODRIGUEZ, Titular de
la Notaría Pública número 110-ciento diez, con
ejercicio en el Primer Distrito Registral, los intere-
sados la señora GLORIA GUADALUPE LOZANO
RODRIGUEZ así como SAMUEL, GABRIEL Y
MARLEN todos de apellidos AYALA LOZANO,
quienes se identificaron a satisfacción del Notario,
presentándome Acta de Defunción del señor GIL
AYALA CARRILLO, solicitando en los términos del
artículo 881-ochocientos ochenta y uno, del
Código de Procedimientos Civiles vigente en el
Estado, se tramite la correspondiente Sucesión de
Intestado, en donde se nombre como Únicos y
Universales Herederos a sus hijos SAMUEL,
GABRIEL Y MARLEN todos de apellidos AYALA
LOZANO, y quedando como Albacea la señora
GLORIA GUADALUPE LOZANO RODRIGUEZ
quien ha aceptado el cargo que se le confiere,
protestando su fiel y legal desempeño, por lo que
procederá a formular y presentar el inventario y
Avalúo correspondiente. Lo que se publica por
dos veces, de 10-diez en 10-diez días para los
efectos del artículo 882-ochocientos ochenta y
dos, del Código de Procedimientos Civiles vigente
en el Estado. Doy Fe. Monterrey, N.L., a 09-nueve
de Julio del año 2024-dos mil veinticuatro.

LIC. LAURA ESTHELA AYALA RODRIGUEZ 
NOTARIO PUBLICO NUMERO 110 

AARL691117R34
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Mediante Escritura Pública Número 10,237 de
fecha 5 de Julio del 2024 otorgada en esta Notaria
a mi cargo, se inició la tramitación de LA INICIA-
CION DE TRAMITE EXTRAJUDICIAL DE LA
SUCESIÓN LEGÍTIMA DE INTESTADO A
BIENES DEL SEÑOR HECTOR MANUEL MAR-
TINEZ RODRIGUEZ. Compareciendo la señora
MIRTHALA DE JESUS MARTINEZ RODRIGUEZ,
por sus propios derechos y en representación de
la señora SANDRA JULIA MARTINEZ
RODRIGUEZ, en los términos de los Artículos 881
ochocientos ochenta y uno y 882 ochocientos
ochenta y dos, y demás relativos del Código de
Procedimientos Civiles, vigente en el Estado de
Nuevo León, para tal efecto me exhibió el Acta de
Defunción del Autor de la Sucesión, manifestando
que va a proceder en su oportunidad a formular el
inventario y avalúo de bienes de la herencia, lo
que Yo, el suscrito Notario hago constar y doy a
conocer por medio de esta publicación de dos
veces con intervalo de diez días cada una.
Monterrey, Nuevo León, a 5 de Julio del 2024.

LIC. JOSE MARTINEZ GONZALEZ
NOTARIO PÚBLICO TITULAR 

NÚMERO 29
MAGJ-790506-FW6

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Se presentaron ante el Suscrito los señores
JESÚS ÁNGEL MARTÍNEZ VILLARREAL y
HOMERO ALONSO MARTÍNEZ VILLARREAL a
denunciar la SUCESIÓN TESTAMENTARIA
ADMINISTRATIVA a bienes de la señora JUANA
VILLARREAL MONTEMAYOR, presentándome
Acta de Defunción, manifestando que procederán
a formar el Inventario de los bienes que forman el
caudal hereditario. Se publica este aviso por dos
ocasiones de (10) diez en (10) diez días, en
cumplimiento a lo dispuesto en el segundo párrafo
del artículo 882 del Código de Procedimientos
Civiles, vigente en el Estado.
SANTA CATARINA, NUEVO LEÓN A 05 DE
JULIO DEL 2024

LIC. SERGIO DE JESÚS GIL VALDEZ
NOTARIO PÚBLICO No. 56

GIVS-890222-SF7
(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
El 8 de julio del año 2024, se inició en la Notaría a
mi cargo la SUCESION INTESTAMENTARIA A
BIENES DEL SEÑOR JUAN MARIO MARTINEZ
CERVANTES, quien falleció el día 12 de mayo del
2024. Habiéndose presentado ante el suscrito, las
presuntas herederas las señoritas BERTHA CER-
VANTES CAVAZOS Y MARTHA CERVANTES
CAVAZOS, manifestando que aceptan la herencia
y nombran como albacea a la señorita BERTHA
CERVANTES CAVAZOS quien a su vez acepta el
cargo de albacea y procederán a formular el
inventario de los bienes de la herencia.

LIC. MIGUEL ANGEL MARTINEZ LOZANO
NOTARIO PUBLICO TITULAR No. 5
"DOS VECES DE 10 EN 10 DÍAS"

(12 y 22)

AVISO NOTARIAL
Con fecha 10-diez de Junio del 2024-dos mil vein-
ticuatro, comparecieron ante mí, Licenciada
LAURA ESTHELA AYALA RODRIGUEZ, Notario
Público Titular de la Notaría Pública número 110-
ciento diez, con ejercicio en el Primer Distrito
Registral, los interesados la señora MA.
DOLORES CERDA RUIZ, así como GERARDO
ANDRES y MARCELO EUGENIO ambos de apel-
lidos PEDRAZA CERDA, quienes se identificaron
a satisfacción de la suscrita Notario, presentán-
dome Acta de Defunción del señor GERARDO
PEDRAZA MENDEZ, solicitando en los términos
del artículo 881-ochocientos ochenta y uno, del
Código de Procedimientos Civiles vigente en el
Estado, se tramite la correspondiente Sucesión de
Intestado, en donde se nombre como Únicos y
Universales Herederos a sus hijos GERARDO
ANDRES y MARCELO EUGENIO ambos de apel-
lidos PEDRAZA CERDA, y quedando como
Albacea la señora MA. DOLORES CERDA RUIZ
quien ha aceptado el cargo que se le confiere,
protestando su fiel y legal desempeño, por lo que
procederá a formular y presentar el inventario y
Avalúo correspondiente. Lo que se publica por
dos veces, de 10-diez en 10-diez días para los
efectos del artículo 882- ochocientos ochenta y
dos, del Código de Procedimientos Civiles vigente
en el Estado. Doy Fe. Monterrey, N.L., a 09-nueve
de Julio del año 2024-dos mil veinticuatro.

LIC. LAURA ESTHELA AYALA RODRIGUEZ 
NOTARIO PUBLICO NUMERO 110 

AARL691117R34
(12 y 22)

Tras el paso de la tormenta tropical
“Alberto” y las recientes lluvias que
se han registrado en la ciudad, el
Gobierno de Santa Catarina activó
una fumigación masiva en la totali-
dad de las colonias del municipio,
para evitar casos de dengue, zika y
chikungunya.

El alcalde Jesús Nava Rivera dio el
banderazo de salida a la brigada
masiva de fumigación, en la que tam-
bién alrededor de 200 personas entre-
garán abate en las zonas del munici-
pio, con la finalidad de cuidar la
salud de los santacarinenses.

“Ahora viene la fumigación en todo

el Municipio, fumigaremos contra
los mosquitos portadores del dengue,
zika y chikungunya que pongan en
riesgo nuestra salud. Todo el equipo
de Servicios Públicos llevará a todas
las colonias de Santa Catarina esta
fumigación y el abate para prevenir
cualquier situación de peligro”,
comentó.

Las labores de prevención se real-
izan mediante un programa epidemi-
ológico marcado por la Secretaría de
Salud estatal, así como los reportes
que la ciudadanía manda a la
Dirección de Salud municipal. 

De manera permanente el personal

de Desarrollo Social se encuentra
realizando recorridos diarios para
fumigar y abatizar las colonias de
Santa Catarina. 

Ante esto, el Municipio de Santa
Catarina solicita a la comunidad
mantener las ventanas abiertas y pri-
orizar la limpieza en casas y patios,
así como mantener tapados los recip-
ientes y tirar cacharros que ayuden a
la propagación de estos insectos. 

En lo que va del año suman más de
53 Colonias y 11 planteles educa-
tivos que han sido parte del programa
de fumigación.(JMD)

Activa Santa Catarina una fumigación masiva en todas sus colonias

El alcalde de Escobedo, Andrés
Mijes Llovera, dotó la Clínica
Municipal con equipo médico de últi-
ma generación, el cual tendrá como
objetivo brindar una atención y un
servicio de mayor calidad a todos los
trabajadores del Municipio y a sus
familias. 

Mijes Llovera, supervisó las labores
que se realizan en el inmueble médi-
co localizado en la Avenida Las
Torres, y dónde destacó que el cuida-
do y la atención a la salud, es el eje
fundamental para el optimo desarrol-
lo de las personas, por ello a través de
este esfuerzo buscan sembrar una
cultura de la prevención. 

“Tenemos ya un espacio muy mod-
erno, un espacio con el equipo médi-

co más moderno para la consulta de
los trabajadores municipales nosotros
con estas acciones buscamos crear
una cultura de la prevención, que
nuestros trabajadores vengan a un
chequeo regular para que se cuiden”,
expresó el Alcalde. 

Asimismo, el edil escobedense
explicó que se invirtió poco más de 8
millones de pesos para mejorar los
servicios médicos municipales. 

Es de destacar que, actualmente la
Clínica Municipal cuenta con equipo
médico especializado como bombas
de infusión, electrocardiogramas,
tanques de oxígeno, monitores de sig-
nos vitales, carro rojo, desfibrilador,
silla de exploración ginecológica por
mencionar algunos. 

Además, cabe precisar que en este
espacio se brida una atención multi-
disciplinaria, los trabajadores tienen
acceso a medicina familiar y de espe-
cialidades, servicios de enfermería,
ginecología y obstetricia, pediatría,
dental, nutrición y área de urgen-
cias.(CLR)

Equipan clínica municipal de Escobedo
con equipo de última generación

Andrés Mijes recorrió el lugar

El alcalde David de la Peña y la
Presidenta del DIF, Olga Villalón,
invitaron a través de sus redes
sociales, a todos los adultos may-
ores de Santiago para que hagan
uso de las rutas de transporte gratu-
ito, exclusivas para su servicio.

Dijo que la unidad realiza recorri-
dos diarios desde diferentes zonas
del municipio, pasando por la Casa
del Adulto Mayor, el Banco del
Bienestar y la Plaza Juárez, que son
algunos de los sitios más concurri-
dos por las personas mayores.

“Sé parte de nuestros adultos
mayores que se benefician del
traslado diario de esta unidad”,
manifestó el Alcalde, “seguiremos
protegiendo y atendiendo a nuestros
adultos mayores”, 

Por su parte, Villalón explicó que

el servicio se brinda de lunes a
viernes, desde las 8:30 horas, par-
tiendo cada día de diferentes pun-

tos, para atender a las personas
adultas de todas las comunidades de
Santiago.

“La intención es facilitar los
traslados de este sector de la
población, que a veces no tiene otro
medio de transporte para acudir a
realizar sus trámites, para pasear, o
hacer sus compras”, indicó.

Este servicio se suma a otros ben-
eficios implementados por el
Gobierno de Santiago exclusiva-
mente para los mayores, como la
entrega de alimentos diarios para
más de 400 personas; los ganchos
de estacionamiento preferencial;
los espacios exclusivos en paradas
de camiones y oficinas públicas, y
la entrega de lentes gratuitos, entre
otros.(IGB)

Ofrece Santiago a adultos mayores transporte gratuito y exclusivo

El alcalde los invitó a usarlo.

El alcalde electo de García, Manuel
Guerra Cavazos inició formalmente los
trabajos de transición con la adminis-
tración actual del alcalde Carlos
Guevara Garza. 

Este primer acercamiento se llevó a
cabo en la Sala de Cabildo del ayun-
tamiento, contando con la presencia de
autoridades municipales y miembros de
las mesas de trabajo designadas por
Guerra Cavazos.

Manuel Guerra destacó la importancia
de llevar a cabo un proceso de transi-
ción transparente y eficiente. 

“Iniciaremos las reuniones de trabajo
de transición para revisar el estado que

guarda la administración pública,
incluyendo su situación financiera”,
expresó Cavazos.

Agregó que el objetivo principal de
estas reuniones es darle rumbo a la
nueva administración para poner
orden y resolver los problemas
que enfrenta la ciudadanía de
García. 

“Queremos asegurar que el cam-
bio de administración sea ordena-
do y que podamos comenzar a tra-
bajar desde el primer día en las
necesidades más urgentes de nues-
tra gente bonita,” añadió.

La toma de protesta de Manuel

Guerra Cavazos como alcalde de
García está programada para el 30
de septiembre de 2024, momento
en el que se comprometerá a tra-
bajar con dedicación y transparen-
cia en beneficio de todos los habi-
tantes del municipio.(IGB)

Recibe Carlos Guevara a Manuel Guerra

Arrancó el trabajo de transición.

El alcalde electo de Guadalupe, Héctor
García García acompañado de su esposa
Blanca Treviño fueron recibidos por la
alcaldesa Cristina Díaz y el Presidente
del DIF Tomás Montoya, para iniciar el
proceso de transición del sistema DIF.

En el encuentro en el que se llevaron a
cabo importantes análisis y discusiones
sobre los programas implementados a lo
largo de los seis años del actual gobier-
no, se realizó en la Sala de Juntas del
Palacio Municipal, donde las autori-
dades entrantes y salientes revisaron
detalladamente los programas y proyec-
tos desarrollados por el DIF.

Héctor García señaló que el proceso se
realizó en un ambiente de cordialidad y

profesionalismo,  destacando la impor-
tancia de una transición transparente y
ordenada, con el firme propósito de ase-

gurar la continuidad de los servicios y
beneficios para las familias y grupos
vulnerables del municipio de
Guadalupe.

Cristina Díaz por su parte dijo que
todos los trabajos realizados durante su
administración se llevaron a cabo de
manera institucional, siempre con el
objetivo de mejorar la calidad de vida de
la comunidad.

Héctor García y Blanca Treviño se
comprometieron a dar seguimiento
y consolidar los esfuerzos y logros
alcanzado, reafirmando su compro-
miso de trabajar por el bienestar de
los ciudadanos guadalupens-
es.(IGB)

Inicia en Guadalupe la transición del Sistema DIF

Cristina recibió al alcalde electo



El apoyo para el transporte públi-

co “Me Muevo” seguirá vigente por

lo menos hasta el mes de diciembre,

aseguró Abraham Vargas Molina,

director del Sistema de Transporte

Colectivo Metrorrey.

Ante las múltiples denuncias de

usuarios que refieren no recibir el

depósito desde hace más de un mes,

el funcionario estatal indicó que ya

se realizan las trasferencias corre-

spondientes.

En entrevista, tras participar en un

evento público, descartó la suspen-

sión del programa que busca incenti-

var el pago electrónico en el Metro,

TransMetro y Rutas Muevo León.

Actualmente, dijo, se cuenta con

350 mil beneficiarios registrados.

“Se había comentado que hasta

diciembre, como una meta, y ahorita

hemos cumplido hasta julio”, expu-

so. 

“Hasta el día de hoy no tenemos la

indicación de publicar el acuerdo de

que termine la dispersión del incenti-

vo para utilizar los medios de pago

electrónico”.

Desde hace dos semanas, los

regios cuestionan en redes sociales si

el bono de 225 pesos era únicamente

con “tintes electorales”, pues sigue

sin llegar al igual que el incremento

a 450 pesos que anunció el gober-

nador Samuel García Sepúlveda.

Incluso, hay quienes aseguran que

no habrá más apoyos porque no

votaron por su esposa Mariana

Rodríguez, quien compitió por la

alcaldía de Monterrey.

Vargas Molina atribuyó la con-

fusión a que por la veda electoral se

adelantó el depósito del mes de junio

a mayo.

"A los usuarios que ya se encon-

traban registrados se les realizó la

dispersión correspondiente al mes de

julio", aseveró.

"La del mes de junio se realizó los

últimos días de mayo por los temas

de la veda (electoral), es por eso que

existió un poco de confusión". 

Cuestionado sobre cómo compen-

san el impacto a las finanzas de

Metrorrey, señaló que ahora con el

pago electrónico tienen un mayor

control de los Ingresos al grado de

registrar un incremento.

“Recibimos apoyo de la Tesorería,

también nosotros ya al aceptar única-

mente el pago electrónico tenemos

un mejor control de nuestros recur-

sos".

“Ya la evasión prácticamente se ha

reducido a cero, entonces hemos

también registrando un incremento

en nuestros ingresos gracias al uso de

la tecnología de medios de pago”,

agregó.

El alcalde Luis Donaldo

Colosio Riojas descarto graves

daños en el paso a desnivel en

construcción en Paseo de los

Leones y Puerta de Hierro tras

la fuerte lluvia registrada el

pasado miércoles que ocasión

una cascada de lodo en la zona.

Al supervisar los trabajos en

la obra este jueves con parte

del equipo, el edil informo que

se avanza en tiempo y forma.

Sobre los videos que circu-

laron de una cascada de lodo y

gran arrastre de materiales

durante la precipitación,

comentó que era tierra que se

había excavado en la obra y

que el flujo de agua arrastró,

pero no implicó graves daños.

“La obra no tuvo afectación

alguna, continúan los trabajos,

Gracias a Dios las lluvias no

afectaron gran cosa el desarrol-

lo o el avance del proyecto,

afectaron poco en cuestión de

atraso durante los momentos

que estuvo más fuerte la pre-

cipitación”.

“El día de hoy estamos tra-

bajando otra vez mañana tarde

y noche desde las 7:00 de la

mañana a las 10:00 de la noche

todos los días para poder com-

pletar todos los carriles, ten-

emos una meta bastante ambi-

ciosa para el mes de agosto

poder completar los 6 carriles

deprimidos ya habilitados a la

circulación, con miras a termi-

nar la obra para finales del mes

de septiembre”, puntualizó.

En la supervisión, el

Secretario de Infraestructura

Sostenible, Guillermo

Hernández, explicó que ya se

concluyó el muro norte y ahora

se trabaja en el lado sur real-

izando zapatas y bancos para

las trabes que se estarán insta-

lando durante las noches.JMD

El gobernador Samuel

García Sepúlveda hizo un lla-

mado mundial a concientizar

sobre el Cambio Climático y

trabajar desde lo local para

combatirlo.

Al participar en el panel

“Género y clima, paz y seguri-

dad”, dentro del Foro Político

de Alto Nivel 2024, en Nueva

York; el mandatario estatal

señaló que de 1987 a la fecha la

temperatura  en Nuevo León

subió dos grados centígrados y

la lluvia redujo un 30 por cien-

to.

A la par, la población creció

de 3 millones a 6.3 millones de

personas, por lo que su adminis-

tración creó un Plan Estatal de

Cambio Climático.

Sociedad, iniciativa privada

y gobierno, resaltó,  suman

esfuerzos para contrarrestar la

situación.

“En resumen, tenemos

menos agua, temperaturas más

altas y mucha más población”,

expuso.

“Todo estado, cada país

debería hacer uno (Plan de

Cambio Climático) y empezan-

do por lo local, porque común-

mente las compañías, las per-

sonas, los políticos, hablan

sobre China o EUA, pero nunca

hablamos de nosotros mismos”.

“Hemos visto que la ciu-

dadanía contamina, en todas las

ciudades tiran mucha basura,

desperdicio y es por eso que lo

local y regional deben ser los

líderes en esta agenda”, puntu-

alizó.

Advirtió que los más afecta-

dos son las mujeres y los niños,

pues aunque la migración en

México era principalmente lid-

erada por hombres, ahora son

familias enteras.

De ahí que en su nueva

Constitución, el Estado incluyó

Derechos Verdes y Equidad de

Género.

Además de implementar un

Plan Maestro del Agua en el que

se contemplan presas, acueduc-

tos como el Cuchillo II, modu-

lación de presiones, tapar fugas,

cuidar del vital líquido y tecnifi-

cación del riego dado que el

campo es el que más consume.

“El gran reto es cómo seguir

siendo la ciudad económica-

mente más potente de México,

con más población y con

menos agua, este es un proble-

ma que afecta la mayoría de

nuestras regiones”, agregó.

A un 94 por ciento de su
capacidad, la Comisión
Nacional del Agua declaró
como la “gran ganadora” del
paso de la tormenta tropical
“Alberto” por Nuevo León a
la Presa Cerro Prieto.

Mediante sus redes
sociales, Luis Carlos Alatorre
Cejudo, director de la
Conagua, compartió imágenes
de satélite de la NASA en las
que se aprecia el antes y
después del vaso ubicado en
el municipio de Linares.

Apenas horas antes de las
lluvias contaba con  14.880
millones de metros cúbicos,  a
un 4 por ciento; mientras que
al corte de este jueves reportó
281.842 millones de metros
cúbicos.

El escenario es aún más
contrastante en comparación
con julio de 2022, el punto
más álgido de la sequía.

“Cerro Prieto la gran
ganadora después de Alberto.
Comparación de julio 2022 en
plena crisis de NL, y julio de
2024, una belleza. Imágenes
del Satélite Ladnsat, del por-
tal: usgs.gov/landsat-mis-
sio… #SomosConagua”, pub-

licó.
En tan solo un par de horas,

“Alberto” quintuplicó el
almacenamiento de la presa a
un 20.43 por ciento, con
61.300 millones de metros
cúbicos tras años de per-
manecer seca.

Hace dos años, la NASA
mostró una primera compara-
ción del embalse entre julio
de 2015, con una presa llena,
y julio de 2022, a punto de
extinguirse por la escasez de
lluvias.

“Los niveles de agua en el
embalse de Cerro Prieto,
cerca de Guadalupe, en el
norteño estado mexicano de
Nuevo León, han estado dis-
minuyendo durante años”.

“Una sequía persistente y
cada vez más profunda en los
últimos dos años ha llevado el
embalse, construido en la
década de 1980, a su punto
más bajo hasta la fecha”,
refirieron.

Es de destacar que la Presa
La Boca y la Presa El
Cuchillo también resultaron
beneficiadas al alcanzar un
101.15 por ciento y 82.53 por
ciento, respectivamente.
(CLG)

Seguirá vigente el apoyo para el
transporte público ‘Me Muevo’

El titular de Metrorrey, Abraham Vargas descartó desaparecer el apoyo.

Descarta Colosio daños en puente de Leones
El alcalde regio hizo un recorrido por la zona tras las lluvias del miércoles.

Llama Samuel a hacer conciencia sobre el cambio climático

El mandatario está participando en un foro de la ONU.

Es presa Cerro Prieto la más
beneficiada con ‘Alberto’

viernes 12 de julio de 2024

Se llenó al 94 por ciento de su capacidad.

Ante el desorden e

impunidad en el que operan las

centrales de camiones que oper-

an en las calles, la bancada del

PRI en el Congreso Local

exhortó a la Secretaría

I n f r a e s t r u c t u r a ,

Comunicaciones y Transportes

Delegación Nuevo León, para

que realice y aplique un plan

para verificar si las centrales de

autobuses clandestinas ubicadas

en el centro de Monterrey.

La Diputada local del PRI,

Perla Villarreal Valdez destacó

que era necesario garantizar la

infraestructura y seguridad a los

viajeros que requieren de este

servicio y que este tipo de nego-

cios no sea utilizado con otros

fines ilegales que pongan en

riesgo la integridad física y

material de las personas.

Además, solicitó que la

Dirección General de Control

Regulatorio y Vigilancia, del

municipio de Monterrey realice

un operativo para verificar si las

llamadas ´centralitas  ́ cumplen

con lo reglamentado en materia

de uso de suelo y en caso con-

trario, tome las acciones y medi-

das que considere necesarias a

fin de que dichos negocios cum-

plan con las disposiciones

legales.

“Primero que nada las

autoridades tienen que verificar

si cuentan con un permiso de

uso de suelo para ese tipo de

negocios de empresas, hacer

una inspección y ver y si no se

cuenta con ningún permiso o

vemos que se genera algún tipo

de problemática obviamente se

tienen que terminar, en aquel

entonces se cerraron”.

“Al cerrar el 2023, había 32

centrales de autobuses clandes-

tinas y todas en el municipio de

Monterrey específicamente en

el centro del municipio de

Monterrey, en calles como Juan

I. Ramón, son muy

pequeñas, entran los auto-

buses a estas calles tan com-

plicadas en el tráfico y se lle-

van los cables, en realidad

no sabes que están movien-

do”, agregó.(JMD)

Se presentó una iniciativa para que se ponga orden

Va GLPRI contra las centrales
de autobuses clandestinas
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El conductor de un
vehículo compacto fue eje-
cutado a balazos por al
menos dos pistoleros que
lograron darse a la fuga, en
Guadalupe, límites con
Apodaca.

La ejecución fue reporta-
da a las 17:25 horas sobre la
Avenida Ruiz Cortines y
Azalea, en la Colonia Valle
de las Flores.

Personal de Protección
Civil municipal llegó al sitio
de la agresión a balazos,
quienes al brindarle la aten-
ción médica al conductor del
coche confirmaron que ya
había muerto.

El hombre, que no fue
identificado en el lugar, pre-
sentaba heridas por arma de
fuego en la cabeza.

El varón de unos 50 a 55
años, de complexión robus-
ta, cabello corto canoso, a
perlado, quedó sin vida en el
asiento del conductor y
recostado hacia su derecha.

Durante las primeras
indagatorias se dijo, que el
hombre conducía un vehícu-
lo Nissan March color rojo
modelo 2023, quien se
desplazaba por la Avenida
Ruiz Cortines.

Fue en esos momentos en
que el pistolero accionó su
arma en repetidas ocasiones,
dejándolo sin vida a la vícti-

ma dentro del auto y sobre la
avenida.

El vehículo presentaba al
menos ocho impactos de
arma de fuego en el vidrio
delantero.

Al sitio arribaron agentes
de la Policía Ministerial del
grupo de homicidios, así
como oficiales de Apodaca y
Guadalupe, quienes comen-
zaron con las investiga-
ciones en el lugar.

ACRIBILLADO
Un hombre que se encon-

traba dentro de su vehículo,
en un estacionamiento de un
conjunto habitacional, fue
acribillado a balazos por dos
sicarios quienes se dieron a
la fuga, en Salinas Victoria.

El ataque fue reportado a

las 5:00 horas en el conjunto
habitacional edificio-A, ubi-
cado sobre la Avenida
Maestranza, en la Colonia
Los Pilares.

El lesionado fue identifi-
cado como Roberto Carlos,
de 27 años de edad quien
presentaba varias heridas
por arma de fuego en la
espalda y pierna derecha.

Roberto Carlos tras ser
agredido a balazos fue aten-
dido por personal de
Protección Civil del munici-
pio, quienes lo llevaron en la
ambulancia a un hospital de
la localidad.

Vecinos del lugar men-
cionaron que, el hombre
estaba dentro de su vehículo
Volkswagen Jetta en color
negro.

Momentos después se
escucharon alrededor de 20
disparos, lo cual sembró
miedo entre los habitantes
del conjunto habitacional.

Tras salir de sus casas
para saber lo que había ocur-
rido, se percataron que el
hombre estaba herido, por lo
cual pidieron la presencia de
las autoridades.

Cabe mencionar que el
vehículo donde estaba el
masculino con heridas por
arma de fuego, presentaba al
menos 14 impactos por
proyectil de arma de fuego.

Agentes ministeriales y
policías de Salinas Victoria
arribaron al lugar de los
hechos e iniciaron las inda-
gatorias del caso.

En el sitio las autoridades
observaron 15 casquillos y
una bala calibre 9 milíme-
tros, los cuales fueron toma-
dos por los peritos.

En otro caso, una mujer
resultó gravemente herida al
ser atacada a balazos y su
estado de salud fue reporta-
do como crítico, en Zuazua.

La dama fue identificada
como Laisa Carolina, de 24
años, misma que presentaba
heridas por arma de fuego en
el abdomen y espalda.

Laisa tras ser valorada
por los paramédicos, la
subieron a la ambulancia y
la trasladaron al Hospital
Universitario.

Gilberto López Betancourt

Un albañil de la tercera edad
murió, luego de caer en la con-
strucción de una fosa de al
menos tres metros, ayer en el
municipio de Apodaca.

El reporte de los hechos fue
alrededor de las 8:49 horas, en
la Avenida Diego Díaz de
Berlanga y calle Antonio E.
Marcos, en la zona de la
Colonia Metroplex.

La persona que se cayó es
un hombre de aproximada-
mente 65 años, José Luis,
quien era albañil y comenzaba
a trabajar cuando sufrió el acci-
dente.

Elementos de PCE, así
como municipal y elementos
de la policía acudieron al lugar
para tomar conocimiento e ini-
ciar el rescate.

Los efectivos de PC de
Apodaca, así como de Mi
Ambulancia confirmaron que
el hombre ya estaba sin vida.

El hoy occiso se encontraba
trabajando en la construcción
de una fosa y al tratar de quitar
el hielo seco se rompió y cayó
al interior, provocándose la
muerte al caer.

Los elementos de auxilio

realizaron diversas maniobras
para el rescatar del cadáver,
además arribó al sitio personal
del Instituto de Criminalística
y Servicios Periciales de la
Fiscalía General de Justicia de
Nuevo León.

Una vez que se rescató el
cadáver, trasladaron el cuerpo
en la Unidad del Servicio
Médico Forense al anfiteatro
del Hospital Universitario.

CAE DEL SEGUNDO PISO
Tras caer del segundo piso

de un domicilio donde estaba
trabajando, un albañil murió
ayer en la Colonia Emiliano
Zapata, municipio de
Monterrey.

El reporte del accidente fue
alrededor de las 08:11 horas en
calle Felipe Ángeles 820.

La persona fallecida fue
identificada como Antonio
López Méndez, quien contaba
con 31 años de edad.

Tras el reporte de los
hechos, elementos de la Policía
de Monterrey y paramédicos
de la Cruz Rojas Mexicana
arriban al sitio.

Después de que fue revisado
el afectado, las autoridades se
percatan que el trabajador ya

había fallecido, por lo que la
zona quedó resguardada.

El encargado de la obra
señaló a la policía que su traba-
jador, de nombre Antonio
López Méndez, se encontraba
laborando en el segundo piso
del domicilio.

En ese momento trató de
brincar por un hueco de una
ventana, atorándose la pierna y
resbalando, para después caer
al suelo desde el segundo piso,
por lo que se pidió la ambulan-
cia al lugar.

Más tarde llegaron las
autoridades y se confirmó que
el trabajador había fallecido.

La zona quedó resguardada
por la policía municipal, poco
después arribaron efectivos de
la AEI.

En otro caso, el desplome de
una placa de concreto que ape-
nas vaciaban, provocó ayer que
ocho albañiles resultaran con
heridas de consideración,
durante la construcción de una
casa en Apodaca.

Las autoridades men-
cionaron que, la madera que
sostenía el concreto no estaba
bien cimbrada y finalmente
esto fue lo que causó que se
desplomara el concreto.

Dos de los trabajadores
quedaron atrapados debajo de
la madera, debido a que esta-
ban reforzando los barrotes.

Los hechos se reportaron a
las 16:00 horas de este jueves
en las calles Filipinos e
Irlandeses, Colonia Roberto
Espinoza, en Apodaca.

Presentaba al menos un disparo. 

Perdió la vida en el lugar.

Andrés Villalobos Ramírez

El cadáver de hombre fue abando-
nado y localizado en una brecha con
un impacto por proyectil de arma de
fuego en la cabeza, en el municipio de
García.

La muerte violenta fue reportada a
las 15:05 horas sobre la Carretera a
Río Nazas, en el mencionado munici-
pio.

Al sitio arribaron elementos de
Protección Civil municipal, quienes al
brindarle las atenciones al masculino
solo confirmaron que ya no contaba
con signos vitales.

El hombre, que no fue identificado
presentaba una herida por arma de
fuego en la cabeza, era de unos 30 a 35
años de edad, vestía un short negro,
camisa azul con estampado rosa con
verde, así como tenis negro con blan-
co.

La fuente mencionó que el masculi-
no tenía dos tatuajes, uno en el cuello
y otro más en la muñeca derecha,
además de localizar un sombrero de
color café.

De acuerdo con la información pro-
porcionada, el hombre fue hallado en
una brecha a un costado de la car-
retera, lugar al que se dirigieron en
primera instancia policías del munici-
pio de García.

Una vez en el sitio y corroborar que
estaba el cuerpo, los oficiales munici-
pales dieron parte a los agentes minis-
teriales, mismos que iniciaron las
investigaciones del caso.

Un grupo de elementos del Instituto
de Criminalística y Servicios
Periciales de la Fiscalía de Justicia
arribaron a la escena del crimen y
comenzaron con el levantamiento de
evidencias.

Hasta anoche las autoridades no
habían proporcionado más informa-
ción sobre los hechos.

Gilberto López Betancourt

El conductor de una motocicleta
falleció al estrellarse contra una
camioneta que se atravesó a su paso,
ayer en la Colonia San Bernabé, al
norte del municipio de Monterrey.

Alrededor de las 11:40 horas se
reportó el accidente en el cruce de
Avenida Aztlán y calle Heliotropo, en
el onceavo sector de la colonia antes
señalada.

Elementos de Protección Civil de
Monterrey, además de paramédicos de
la Cruz Roja Metropolitana arribaron
al lugar del fatal accidente.

Los rescatistas al revisar a la per-
sona se percataron que ya no contaba
con signos de vida.

En el lugar además fue atendido el
conductor de la camioneta, quien
resultó lesionado, lo trasladaron en una
ambulancia de la Cruz Roja al Hospital
Universitario.

Los elementos de tránsito tomaron
el accidente como un choque de
crucero, en el cual participaron un auto
Volkswagen tipo Robust, placas PT
7507 A de Nuevo León, conducido por
Isaías Gómez, quien quedó como pre-
sunto responsable.

La otra unidad es una motocicleta
Suzuki sin placas de circulación, con-
ducido por el ahora occiso, identifica-
do como Christopher, de 25 años de
edad.

El conductor de la motocicleta se
desplazaba por Aztlán, la camioneta
por la calle Heliotropo e intentó incor-
porarse a la arteria, cuando venía el
ahora occiso, quien no pudo esquivar-
lo.

Hasta anoche no había más infor-
mación sobre el presunto responsable.

Fue en los límites de Guadalupe y Apodaca.

Vuelca y resulta lesionado en Cadereyta
Sergio Luis Castillo

Un automovilista resultó
con algunos golpes, tras
perder el control de su
vehículo y terminar volcado
en el municipio de
Cadereyta.

Las autoridades men-
cionaron que en esta ocasión
fue el exceso de velocidad lo
que ocasionó el siniestro.

Afortunadamente el con-
ductor llevaba puesto el cin-
turón de seguridad, lo que
evitó que sufriera lesiones
mortales.

El percance ocurrió en la
curva de la calle prolon-
gación Morelos a unos met-
ros del Libramiento Oriente.

El conductor identificado
como Juan Carlos, de 40
años de edad, dijo tener su
domicilio en la zona centro
de Cadereyta.

Explicaron que esta per-
sona se desplazaba a bordo
de un vehículo marca
Renault tipo Kwid, modelo
2020 color guindo y con pla-
cas de circulación TER 516
B del estado de Nuevo León.

El afectado explicó que al
desplazarse por la calle
Prolongación Morelos,
repentinamente perdió el
control de su auto de color
guindo, por lo que se salió
del camino y volcó en el
sitio antes mencionado.

Antes de terminar volca-

do, el vehículo dañó un
poste de luz mercurial
propiedad de municipio,
cinco metros de alambre de
púas y cuatro estantes de

madera.
Paramédicos de Servicios

de Emergencia arribaron al
lugar, quienes rápidamente
le brindaron atención pre-

Manejaba a velocidad inmoderada.

Colonia Metroplex, en el municipio de Apodaca.

Sergio Luis Castillo

Elementos de la Secretaría de
Seguridad Pública de Allende,
lograron la detención de una
mujer que intentó asesinar a
puñaladas a su esposo por celos.

Las autoridades mencionaron
que la mujer utilizó unas tijeras
para cometer el ataque, acusando
a su pareja de salir con una veci-
na en plan amoroso.

Las autoridades mencionaron
que mal herido, el afectado llegó
hasta las instalaciones del DIF en
el municipio de Allende, en
donde fue atendido.

Detrás del herido iba siguién-
dolo su esposa, quien intentó
rematarlo.

El afectado es un hombre de
unos 35 años de edad, quien tuvo
que ser hospitalizado.

Mientras que la presunta agre-
sora fue identificada como
Brenda “N”, de 35 años de edad,
con domicilio en el municipio de
Allende.

La movilización policiaca se
registró en el interior del DIF ubi-
cado en las llamadas Colonias del
Norte, en el municipio de
Allende.

Fue el personal de la men-
cionada institución, quien solicitó
la intervención de la policía, al
llegar a pedir apoyo el herido.

Mencionaron que el hombre
estaba sangrando en forma abun-
dante.

Por lo que llego al sitio
paramédicos de la Cruz Roja,
quienes atendieron al herido y
posteriormente lo trasladaron
hacia una clínica particular para
ser atendido.

Mientras que los policías pro-
cedieron a detener a la mujer,
quien también intentó agredirlo
con las tijeras.

En todo momento, la mujer
dijo que atacó a su esposo porque
lo había sorprendido abrazado a
una vecina.

Brenda, de 35 años.

Ejecutan a conductor de 
auto mientras maneja

Muere al 
chocar en 

su moto

Intenta matar a su esposo

Encuentran 
cadáver en 
una brecha

Pierden la vida 2 albañiles 
luego de sufrir caídas
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Hasta hoy, y aunque el número
de Juegos Olímpicos vaya en el 32,
la realidad es que sólo se han real-
izado 29 Olimpiadas en la historia.

Lo que pasa es que el COI sigue
contando los Juegos Olímpicos de
1916, que se iban a celebrar en
Berlín, los de 1940, que se iban a
celebrar en Helsinki, y las de 1944,
que se iban a desarrollar en
Londres.

Esos tres años los Juegos
Olímpicos fueron suspendidos por
las guerras mundiales. El de Berlín
por la primera, y los otros dos por la
segunda.

Así que en total se han realizado
29 Juegos Olímpicos, inaugurados y
consumados en la historia.

Pero, ¿cuán-
tas ciudades han
sido sede de
estos juegos?
¿Cuántas los
han organizado
en más de una
ocasión? y,
¿cuáles países
son los que más
han albergado
unos Juegos
Olímpicos?

P a r e c e r í a
gracioso, pero el
país que inspiró al mundo para unos
Juegos Olímpicos sólo se ha encar-
gado de organizarlos en dos oca-
siones, la primera Olimpiada de la
era moderna, y la de 2004.

Atenas ni siquiera pudo organi-
zarlas en el centenario (1996). Esa
edición correspondió al país más
influyente del mundo, al rey de la
mercadotecnia, al mayor comercial-
izador del orbe. Estados Unidos.

Y vaya que cuando inició todo en
el siglo XIX, y cuando se dedujo que
los juegos fueran en París, el gobier-
no griego se indignó porque jampas
imaginó que los juegos que ellos
crearon tenían que salir de su cuna
y darle la vuelta al mundo, o casi al
mundo.

Esto de casi es porque, África
entero jamás ha podido ser sede de
una justa olímpica.

Así, tenemos que la ciudad que
más Juegos Olímpicos ha organiza-
do es Londres, con tres ocasiones:
1908, 1948 y 2012. 

Sin embargo, ninguna de las tres
ha sido tan brillante como otras ni en
cuanto a la organización, ni en cuan-
to a lo deportivo.

Le siguen cuatro ciudades con
dos ocasiones: La cuna, Atenas
(1896 y 2004), Los Ángeles (1932 y
1984), París (1900, y 1924), y Tokio
(1964 y 2020).

Y 18 ciudades las han organiza-
do una sola vez: St.Louis (1904),
Berlín (1936), Munich (1972),
Estocolmo (1912), Amberes (1920),
Amsterdam (1928), Helsinki (1952),
Melbourne (1956), Roma (1960),
México (1968), Montreal (1876),
Moscú (1980), Seúl (1988),
Barcelona (1992), Atlanta (1996),
Sidney (2000), Beijing (2008) y Río
de Janeiro (2016).

En cuanto a países, Estados
Unidos es el que en más ocasiones
ha desarrollado la Olimpiada con
cuatro ocasiones: (1904, 1932,
1984 y 1996), seguido por Inglaterra
con tres (1908, 1948 y 2012), Grecia
con dos (1896 y 2004), Francia
(1900 y 1924), Japón (1964 y 2020),
y Australia (1956 y 2000).

A estos le siguen los 14 países
restantes que sólo las han celebrado
en una ocasión: Alemania
Occidental (1936), Alemania Federal
(1972), Suecia (1912), Bélgica
(1920), Holanda (1928), Finlandia
(1952), Italia (1960), México (1968),
Canadá (1876), Rusia (1980), Corea
del Sur (1988), España (1992),
China (2008) y Brasil (2016).

Aunque en nuestros días Berlín y
Munich pertenecen al mismo país
(Alemania), hay que tomar en cuen-
ta que cuando se realizaron el país
estaba dividido por las cuestiones
ideológicas y políticas.

Así se distribuyen las Olimpiadas
a lo largo de la historia, con 16 oca-
siones realizadas en Europa, siete
en América (cinco en norteamérica y
dos en latinoamérica), cuatro en
Asia y dos en Oceanía.

Se aproximan las terceras en
París (1924), las terceras en Los
Ángeles (1928), y las primeras en
Brisbane, Australia (2032).

Pero África, jamás ha sido visita-
da por la flama olímpica.

Londres, el más
organizador de JO

14

Atlanta 96, la
última de EU.

Alberto Cantú                                                        

Los Tigres buscarán seguir esta noche con

su buen paso en el Torneo Apertura 2024,

cuando enfrenten al Atlas de Guadalajara en

la fecha dos del campeonato mexicano. 

El duelo arrancará a las 21:05 horas en el

estadio Jalisco, y de hecho será uno de los

cuatro partidos que se realizarán este día en

la Liga MX. 

El conjunto felino viene de vencer al

Necaxa en la fecha uno del Torneo Apertura

2024, donde con un gol de André Pierre

Gignac se hicieron del triunfo que fue por un

marcador de 1-0. 

Si bien los felinos se llevaron el triunfo

en ese partido y se hicieron de sus primeros

tres puntos dentro del campeonato, al final

el funcionamiento de juego no fue el mejor

en el plantel que dirige Veljko Paunovic. 

Por su parte, el cuadro del Atlas debutó en

el Torneo Apertura 2024 con un empate de

2-2 contra Bravos el pasado viernes con un

pobre funcionamiento de juego, motivo por

el cual la escuadra felina tiene un aliciente

más a su favor para hoy sentirse como

favoritos sobre los rojinegros. 

Carlos Felipe Rodríguez; Javier Aquino,

Guido Pizarro, Diego Reyes, Jesús Angulo;

Rafael Carioca, Fernando Gorriarán; Luis

Quiñones, Sebastián Córdova, Juan Brunetta

y André Pierre Gignac tal vez sea el equipo

que hoy inicie en los Tigres. 

Los Tigres intentarán hacerse hoy del tri-

unfo para treparse al liderato del naciente

campeonato mexicano, mismo que a día de

hoy le pertenece al cuadro de los Pumas. 

MÁS ACTIVIDAD DE ESTE VIERNES
Además del Atlas-Tigres, la jornada uno

del Torneo Apertura 2024 seguirá en la

noche con tres partidos más. 

El primero será en punto de las 19:00

horas cuando América reciba al conjunto

del Querétaro, mientras que a las 21:00

Tijuana será local contra Chivas y Mazatlán

será el anfitrión en su duelo en contra San

Luis.

Alberto Cantú                                               

Lamine Yamal en España y Harry

Kane en Inglaterra, Damián “Dibu”

Martínez con Argentina y James

Rodríguez en Colombia, podrían ser

los jugadores que tal vez sean las fig-

uras de sus selecciones en las finales

de la Eurocopa y Copa América

respectivamente. 

Los antes mencionados han sido

claves con su gran rendimiento para

que esas cuatro selecciones vayan a

definir el próximo domingo los títu-

los de la Copa América o la

Eurocopa. 

Por ejemplo, el jugador Lamine

Yamal de España, futbolista que

anotó un gol en el 2-1 a favor de los

ibéricos sobre Francia en las semifi-

nales de la Eurocopa, ha sido clave

en todo el certamen con los

españoles. 

Lamal ha jugado los cinco partidos

de España dentro de esta Eurocopa,

teniendo registros de un gol y tres

asistencias en cinco duelos, lo cual es

muy bueno para este joven ofensivo

que solamente tiene 16 años de edad. 

Mientras tanto, Harry Kane tam-

bién ha sido clave con Inglaterra en

esta Eurocopa con tres goles, aunque

los más importantes de él han sido en

los duelos de matar o morir, de

octavos de final en adelante. 

Además de su gol ante Dinamarca

en la fase de grupos, Kane le anotó a

Eslovaquia en el tiempo extra de la

ronda de octavos de final que sig-

nificó el pase de los ingleses a la

siguiente ronda, aunque también se

hizo de una anotación en la semifinal

frente a Holanda. 

Ya en la final de la Copa América

y por encima de Lionel Messi,

Damián “Dibu” Martínez, el portero

de Argentina, podría ser el artífice del

bicampeonato de su selección en este

torneo, ya que en los cuartos de final

pudo atajar dos penas máximas ante

Ecuador para con ello evitar el fraca-

so argentino de quedar eliminados. 

Aunado a eso, Martínez ha tenido

una gran Copa América ya que ape-

nas aceptó un gol en contra en los

cinco partidos que jugó, siendo frente

a Ecuador en los cuartos de final,

mientras que contra Canadá en fase

de grupos y después en la semifinal,

aunque también contra Chile y Perú

en los duelos del sector A, no permi-

tió tantos en su arco. 

Por su parte James Rodríguez tal

vez sea el encargado de brillar en la

final contra Argentina y darle el títu-

lo a Colombia de esta Copa América. 

El mediocampista ofensivo de

Colombia ha tenido una gran Copa

América, en donde se ha hecho de un

gol y seis asistencias en los cinco

cotejos que ha jugado con su selec-

ción en este certamen. 

Alberto Cantú                                                

Los Rayados ya definieron una inver-

sión máxima para intentar fichar a Orbelin

Pineda y de esa cifra no se van a subir. 

El cuadro de Rayados no invertirá más

de ocho millones de dólares para intentar

fichar al mediocampista mexicano

Orbelin Pineda. 

En un principio, AEK pedía 20 mil-

lones de euros por Pineda, pero Rayados

se negaba a ofrecer esa cantidad e incluso

la prensa informaba que el club regio esta-

ba dispuesto a ofrecer, como máximo,

unos 13 millones de dólares. 

Sin embargo, las más recientes infor-

maciones dictan que Rayados habría baja-

do sus pretensiones y que como máximo

gastarían unos ocho millones de dólares

por el jugador, quien si bien desea volver

a México y tomar la oferta de los regios, al

final el que decidirá si aceptar o no el

ofrecimiento será el propio AEK ya que el

connacional tiene un contrato a largo

plazo con esta institución. 

Hasta estos momentos, Rayados se ha

reforzado con Roberto De la Rosa, Oliver

Torres y Johan Rojas, pero también están

interesados en Orbelin Pineda y Osvaldo

Rodríguez, aspecto por el cual pronto

podrían haber novedades respecto a estas

dos situaciones. 

Tigres buscará su segunda victoria 
del torneo cuando visiten 

hoy al Atlas 

Van por el segundo

Los cuatro que pueden cambiar las finales
Tanto en la Eurocopa como en la Copa América

Le ponen Rayados
tope a Orbelin

En lugar de elevar la oferta, la bajan y
dicen que no gastarán más de 8 mdd

por Orbelin Pineda

No se oye en Grecia una buena oferta rayada.

21:05 Horas

Estadio Jalisco
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La final de la Copa América entre

Argentina y Colombia, misma que será el

próximo domingo, será pitada por un árbitro

brasileño: Raphael Claus, según informó la

propia Conmebol y la Copa América. 

Cabe señalar que la final de la Copa

América entre Argentina y Colombia va a ser

en el estadio Hard Rock de Miami. 

Argentina buscará vencer a Colombia para

con ello hacerse de su décimo sexto título en

este certamen. 

Por su parte, Colombia buscará vencer a

Argentina para hacerse de su segundo título de

la Copa América, de este certamen que no

ganan desde el ya lejano 2001. 

Y en la Eurocopa también ya está listo el

silbante.

El francés François Letexier será quien sir-

ija las acciones entre España e Inlaterra.

Dicho árbitro ya le pitó a España en los

octavos de final de la Eurocopa, donde

vencieron al seleccionado de Georgia. 

Cabe señalar que esta final de la Eurocopa

será el próximo domingo en el estadio

Olímpico de Berlín. 

España buscará su cuarto título de

Eurocopa, mientras que Inglaterra nunca antes

ha ganado el certamen y en esta edición inten-

tarán conseguirlo. 

En el Real Madrid ya empezaron con la

venta de camisetas referentes a Kylian

Mbappé, jugador que se unió al club en este

mismo verano. 

La venta de indumentarias con el nombre

de Mbappé empezaron a venderse ayer en la

tienda oficial del Real Madrid, en las afueras

del estadio Santiago Bernabéu. 

El costo de la indumentaria rondaba entre

los 110 a los 170 euros y todo esto dependien-

do de los requisitos que se le quieran agregar

a la camiseta. 

Cabe señalar que la presentación de Kylian

Mbappé con el cuadro merengue va a ser el

próximo martes en Santiago Bernabéu. 

Después de que Jordi Cortizo criticara el

césped del estadio BBVA y de paso el calor que

hace en ese recinto, ahora el técnico Fernando

Ortiz de Rayados salió a hablar en rueda de pren-

sa y dijo que a ese tipo de situaciones les tienen

que sacar provecho para vencer a sus rivales, ini-

ciando con Cruz Azul, a quienes recibirán en la

jornada dos de la Liga MX. 

El estratega argentino respondió a las recientes

declaraciones de Cortizo y en sus mensajes dejó

claro que él sí nota cierta mejora en el terreno de

juego, así como también afirmó que el calor que

se siente en ese lugar es algo que ya en otras oca-

siones ha ayudado al propio Rayados, al equipo

que hoy dirige. 

“Respecto a las declaraciones de Jordi Cortizo

sobre el estado de la cancha o el calor que hace en

este recinto, bueno, lo que puedo decir es que

cualquier equipo viene a sufrir en este estadio y

nuestro objetivo es el de hacerlo valer en el

campo de juego, además de que el calor que hace

aquí, en este lugar, nos ha beneficiado, además de

que sí noto una mejoría en el campo de juego”,

dijo Ortiz. 

El estratega de Rayados también mencionó que

no existe una clase de revancha ante Cruz Azul

pese a que estos últimos los eliminaron en las

semifinales del Torneo Clausura 2024. 

“Son situaciones diferentes. Es segunda fecha,

donde ambos equipos se están soltando a nivel

físico”, dijo Ortiz, quien también respondió a las

declaraciones de Luis Romo, jugador que dejó

claro que no rindió con el club regio. 

“Entiendo la situación, pero no la vi como para

argumentar lo que dijo”, aseveró Ortiz respecto a

Romo. 

A su vez, el técnico de Rayados dijo que “no le

cierra la puerta a nadie” ante la posibilidad de que

Esteban Andrada tenga la chance de tal vez irse a

la Roma de Italia. (AC)

Los Rayados sí tendrán para el duelo ante Cruz

Azul, en juego referente a la jornada dos de la

Liga MX, al zaguero Víctor Guzmán, aunque el

que aún está en duda es el también defensa

Gerardo Arteaga. 

El conjunto albiazul entrenó el día de ayer por

la mañana en el estadio BBVA y ahí Víctor

Guzmán se sumó a los entrenamientos grupales,

aspecto por el cual tiene posibilidades de ser titu-

lar o suplente en ese partido ante Cruz Azul. 

Guzmán dejó atrás sus inconvenientes físicos

por tener problemas estomacales que le hicieron

perderse el duelo ante Pachuca del domingo pasa-

do, motivo por el cual ahora tiene posibilidades de

ver minutos frente a los cementeros. 

Por su parte, Gerardo Arteaga, jugador que

sufrió una lesión de espalda en el tercer partido

del Tri en la Copa América ante Ecuador, sigue

con molestias y por eso continúa en duda para

este duelo, pero será hasta hoy cuando el técnico

Fernando Ortiz decida si este jugador verá o no

minutos ante Cruz Azul. 

Ya en más del entrenamiento de Rayados,

Johan Rojas no entrenó con el plantel por un tema

de la visa de trabajo para laborar como extranjero

en México, y por ello aún está en duda para el

cotejo ante Cruz Azul, mientras que Oliver Torres

sigue recuperándose de una lesión de clavícula y

sigue descartado para el cruce del sábado. 

Con todo esto, un posible 11 en Rayados para

enfrentar a Cruz Azul sería con Esteban Andrada

en el arco, además de Erick Aguirre, Víctor

Guzmán, Stefan Medina, Sebastián Vegas; Jorge

Rodríguez, Sergio Canales; Maxi Meza, Jesús

Manuel Corona, Germán Berterame y Roberto De

la Rosa. 

INICIA LA VENTA LIBRE DE ABONOS
En Rayados comenzaron con la venta libre de

abonos para esta temporada 2024-2025, respecto

al presente año futbolístico. 

El precio más barato en la renovación de

abonos está en los cinco mil 860 pesos, mientras

que el más caro en los 21 mil 470. 

Algunos beneficios de sacar el abono en

Rayados para sus juegos de local en la temporada

2024-2025 es el hecho de acceder a todos los par-

tidos del club en la fase regular de los Torneos

Apertura 2024 y Clausura 2025, ahorrar con respec-

to al precio de lista por partido, asegurar la  opción

de mantener y adquirir el lugar a precio preferencial

en la Liguilla, adquirir el abono Rayadas a precio

preferencial y aprovechar 10 por ciento de descuen-

to en las Tiendas Rayados todos los días y de un 15

por ciento en los martes, aunque esto no será válido

con otras promociones. (AC)

A los Tigres ya les salió competencia por el

intento de fichar a Guido Rodríguez, futbolista

que actualmente es agente libre. 

Clubes como el Southampton de Inglaterra y

el Trabzonspor de Turquía, han mostrado

interés en el mediocampista argentino de 30

años de edad. 

Los felinos fueron los primeros vía su directi-

va en acercarse al representante del futbolista y al

mismo jugador, aunque estos todavía no han

aceptado o rechazado la oferta. 

Con esto, en Tigres siguen en la búsqueda de

refuerzos y Guido Rodríguez es una opción,

aunque ahora es claro en afirmar es que no será

nada fácil el ficharlo ya que otros clubes también

están interesados en él. (AC)

En el plantel de Tigres ya van agarrando la

idea futbolística que desea implementar el téc-

nico Veljko Paunovic y una de ellas es el

dinamismo y la intensidad, algo con lo que se

siente cómodo el propio Fernando Gorriarán. 

“La verdad es que me siento muy cómodo

con el tema de la intensidad. El equipo se ha

visto más dinámico. Es algo que a mí me car-

acterizó siempre el tema de la intensidad, pero

hay detalles por pulir. 

“Por varios lapsos del partido se ha visto

que el equipo es intenso, la pelota cuando se

pierde tratar de recuperarla rápido, es compli-

cado aguantar el ritmo los 90 minutos, pero

trataremos de preparar el juego de la mejor

manera”, afirmó. 

Sobre el tema de los refuerzos, Gorriarán

dijo que eso depende de la directiva. 

“Hace un tiempo ya que venimos jugando,

dos años casi el mismo plantel, de refuerzos en

lo personal voy a muerte con mi plantel, para

mí son los mejores, hemos hecho grandes tor-

neos juntos y también hemos tenido malos tor-

neos juntos”, detalló. (AC)

Tenemos que sacar ventaja
de nuestro estadio: Ortiz 

Víctor Guzmán regresaría ante Cruz Azul
Gerardo Arteaga volvió a resentirse 

de su lesión en la espalda y sigue en duda 
para el juego de mañana

Le sale a Tigres competencia 
por Guido Rodríguez 

Southampton de Inglaterra y Trabzonspor de
Turquía están interesados en este jugador 

Siente Gorriarán
más dinámico al
Tigres de Veljko

Raphael Claus.

Listos los
árbitros para

las finales

En Copa América y la Euro

Kylian Mbappé.

Presentará el
martes el Madrid
a Kylian Mbappé 

Fernando Ortiz.

Víctor Guzmán.



Viernes 12 de julio de 2024

Los atletas que ganen la medalla de

oro en los Juegos Olímpicos de París

2024 se llevarán tres millones de pesos

como premio por parte de la Conade,

mientras que los que consigan la plata se

llevarán dos millones y los ganadores de

bronce uno. 

Ana Gabriela Guevara, la titular del

organismo, dio a conocer ayer las cifras

que se llevarán los deportistas que ganen

una presea en la máxima justa olímpica

multideportiva.

Estos montos económicos fueron los

mismos que en su momento se anuncia-

ron para los Juegos Olímpicos de Tokio

2020, que se celebraron en 2021 a causa

del Covid. 

En ese momento, la delegación mexi-

cana sumó un total de cuatro medallas de

bronce en esa competencia. 

SE VENDEN 8.6 MILLONES 
DE ENTRADAS

Los Juegos Olímpicos de París van a

tener muchos asistentes a sus competen-

cias deportivas que darán comienzo a

partir del próximo 24 de julio. 

Ayer se dio a conocer que al momen-

to ya se vendieron un total de ocho mil-

lones y 600 mil entradas para las per-

sonas que quieran acceder a las compe-

tencias deportivas de los próximos

Juegos Olímpicos. 

Esta cifra representa un récord de

entradas comercializadas desde los

Juegos Olímpicos de 1996, informó el

presidente del comité organizador de

París 2024. 

En los Juegos Olímpicos de Atlanta,

en 1996, se vendieron un total de ocho

millones y 200 mil entradas. 

Santiago González y Giuliana

Olmos, tenistas mexicanos, se

metieron a la semifinal de dobles

mixtos en el Torneo de

Wimbledon. 

Los antes mencionados se

impusieron en los cuartos de final

de dobles mixtos a los competi-

dores Alicia Barnett y Marcus

Williams de Gran Bretaña. 

Tanto González como Olmos

fueron mejores que sus rivales, a

los cuales terminaron derrotando

por parciales de 6-3 y 7-5. 

Con esto, tanto Olmos como

Giuliana enfrentarán en la semifi-

nal de dobles mixtos al argentino

Marcus González y a la noruega

Ulrike Eikkeri. 

Cabe señalar que esta semifinal

entre los mexicanos y sus rivales

va a ser el día de hoy, iniciando a

las 08:30 horas. 

PAOLINI, SE METE A LA FINAL
Jasmine Paolini, tenista de ori-

gen italiano, alcanzó el día de

ayer su primera final de

Wimbledon. 

La anteriormente mencionada

logró vencer en la semifinal a la

tenista croata Dona Vekic, siendo

esto por parciales de 2-6, 6-4 y 7-

6. 

Paolini había perdido el primer

set, pero se recompuso en los próx-

imos dos y con ello se llevó la vic-

toria. 

El encuentro, que por cierto

duró casi tres horas, dictó la vic-

toria para una Paolini que así

alcanza su segunda final de

Grand Slam. 

La italiana enfrentará en la final

de Wimbledon a la checa

Krejcikova, quien venció a la kaza-

ja Rybakina. 

Los Sultanes buscarán volver a la

senda del triunfo cuando esta noche ini-

cien una serie de tres juegos y en casa

ante los Acereros de Monclova, donde

también buscarán seguir peleando por la

cima de la Zona Norte de la temporada

regular de la Liga Mexicana de Beisbol. 

El conjunto regio tendrá el duelo de

hoy en el Palacio Sultán e iniciará en

punto de las 19:30 horas. 

Sultanes, que por cierto viene de

perder su más reciente serie que fue ante

los Saraperos de Saltillo, se encuentran

en la segunda posición de la Zona Norte

en la LMB, estando a 0.5 juegos de dis-

tancia del líder Algodoneros. 

Por su parte, los Acereros de

Monclova marchan como cuartos de la

Zona Norte y se encuentran cerca de los

Sultanes. 

A su vez, la postemporada se acerca

en la LMB y en ellos desearán estar los

Sultanes, aspecto por el cual será impor-

tante para ellos el que este fin de semana

tengan una serie ganadora, todo esto

después de que algo contrario a eso les

podría complicar en sus aspiraciones

rumbo a los playoffs. (AC)

Randy Arozarena, pelotero

naturalizado mexicano, produ-

jo dos carreras y un jonrón para

que su equipo Rays de Tampa

Bay vencieran 5-4 a los

Yanquis de Nueva York.

En este duelo de temporada

regular de las Grandes Ligas,

Randy Arozarena produjo dos

carreras y un jonrón en cuatro

turnos al bat, aunque también

una de esas rayitas fue para él

en lo individual y también

aportó con un hit.

Gran juego para Arozarena,

aunque también para Isaac

Paredes, que se hizo de una

carrera y recibió dos bases por

bolas en los dos turnos al bat

en los que estuvo en el triunfo

sobre los Yanquis.

Tampa Bay ahira tiene una

marca de 46 victorias por 47

derrotas en esta temporada.

MÁS ACTIVIDAD 
DE MEXICANOS

Ya en más actividad de la tem-

porada regular de las Mayores,

Carlos Salazar de los Astros produ-

jo una carrera en el triunfo de 6-3

sobre los Marlines de Miami.

A su vez, Jarren Durán de las

Medias Rojas de Boston se hizo de

una carrera en la victoria por mar-

cador de 7-0 sobre los Atléticos de

Oakland.

La golfista mexicana Gabriela López

terminó la primera ronda del Amundi

Evian Championship y lo hizo en la

cuarta posición.

La connacional arrancó bien en este

certamen de la PGA, en donde registró

en la primera ronda un -6 en el marcador

y 65 golpes de acumulado.

López está cerca de la líder Patty

Tavatanakit de Tailandia, la cual tiene

una ventaja de un golpe bajo par (-7)

respecto a la connacional.

Para suerte de Gaby López, el certa-

men apenas ha iniciado y aún le quedan

un total de tres rondas, aspecto por el

cual todavía aspira al triunfo.

Además la también golfista mexicana

Isabella Fierro está en la posición

número 110 de este certamen y todo esto

tras acabar la primera ronda del  Amundi

Evian Championship.

La etapa número 12 del Tour de

Francia ya es historia y en ella el

ganador terminó siendo el ciclista

Biniam Girmay. 

El anteriormente mencionado

ganó su tercera etapa en este Tour

de Francia al dominar la misma que

constó de una prueba de 203

kilómetros entre localidades de

Aurillac y Villeneuve-sur-Lot. 

Y mientras Girmay se hizo del

triunfo, el que sufrió una caída en

esa prueba que le hizo perder hasta

un minuto en la misma fue el

ciclista Primoz Roglic. 

Tras esta situación, el esloveno

Tadej Pogacar sigue de líder en este

Tour de Francia ya que su ventaja

sobre Remco Evenepoel es de poco

más de un minuto. 

Ahora lo que sigue va a ser la

etapa número 13 del Tour de

Francia que va a ser este viernes y

en una prueba de los 165,3 kilómet-

ros, iniciando la misma en la local-

idad de Agen y terminando en Pau.  

ROBAN BICICLETAS 
Al equipo TotalEnergies le han

robado hasta 12 bicicletas en el

Tour de Francia, en este certamen

que está en poco más de la mitad de

su realización. 

Además de las bicicletas, el

equipo también sufrió el ultrajo de

ruedas del camión que los trans-

portaba y el costo por todo esto

asciende a los 150 mil euros. 

De uno a tres 
mdp por medalla

Abren Sultanes serie ante los Acereros

Gran inicio de Gaby en el Amundi

Conade otorgará tres millones de pesos a quien gane
oro en los Juegos Olímpicos de París 2024, dos a los que

ganen plata, y uno a los que se lleven bronce

Los regios deben ganar para recuperar cima del norte

Arozarena 
guia a Rays

al triunfo

Randy Arozarena.

Sultanes sale esta noche a pegarle a los Acereros.

Gaby López.

Gana Biniam Girmay la
etapa 12 del Tour de Francia 

Ana Guevara dio a conocer los premios ayer.

Santiago González y Giuliana Olmos.

Santiago y Giuliana,
a semis en mixtos

En Wimbledon...

La pareja mexicana está muy cerca
de la final en el tercer

grand slam del año
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El Universal.-                                           

Shelley Alexis Duvall, quien era una
famosa actriz estadounidense, falleció
a los 75 años tras una serie de compli-
caciones médicas como parte de una
enfermedad con la que fue diagnostica-
da desde hace tiempo, así lo dio a cono-
cer Dan Gilroy, pareja de la artista.

La pareja de la protagonista de ‘El
resplandor’ dio a conocer la noticia de
forma oficial, además de compartir un
emotivo mensaje, en el cual hizo evi-
dente que los últimos días con vida de
la actriz fueron complicados, por lo
cual, a pesar del dolor, agradeció que
ahora sea libre.

"Mi querida, dulce, maravillosa

compañera de vida y amiga, nos ha
dejado. Demasiado sufrimiento última-
mente, ahora es libre. Vuela lejos, her-
mosa Shelley", escribió.

De acuerdo con el medio estadouni-
dense "The Hollywood Reporter",
Shelley Duvall falleció mientras estaba
dormida, ya que desde hace tiempo
comenzó a presentar complicaciones
derivadas de la diabetes que padecía.

La originaria de Texas, inició su
carrera histriónica al ser descubierta
por el director Robert Altman, quien
quedó cautivado por su carismática
personalidad en una fiesta y la invitó a
participar en la comedia negra,
"Brewster McCloud" en 1970.

Fallece Shelley Duvall estrella de ‘El resplandor’

El Universal.-                                        

“El barco no se hunde, se mantiene a
flote con Irina", así fue como el productor
Juan Osorio reafirmó a la actriz rusa
como la protagonista de "Aventurera",
esto a pesar de las críticas que sigue reci-
biendo y a que ya se había anunciado que
habría cambios en este musical, entre
ellos su salida.

Osorio explicó que si bien, ya había
decidido que Baeva quedara fuera del
elenco, cambió de opinión al ver el apoyo
que recibió la actriz por parte de sus com-
pañeros actores y de toda la producción.

"Irina ha tenido la fortaleza de aguan-
tar las críticas, los ataques... yo no la he
visto dudar en sus bailes, en su trabajo, es
una gente profesional que ha entregado la
vida. Por encima de un negocio, está la
calidad humana y a mí me ha caracteriza-
do eso. Yo confié desde el principio en
ella y merece estar en este proyecto, yo la
respaldo", dijo durante un breve encuen-
tro con la prensa.

Irina, por su parte, agradeció el voto de
confianza que volvió a recibir del pro-
ductor y explicó que ella está todos los
días en el Salón Los Ángeles ensayando
y poniendo lo mejor de su parte; pero
también está tomando en cuenta todos los
comentarios que la gente le hace.

"Vengan a ver la obra, porque cada día
estamos rompiéndonos el alma en la pista
y mejorando. Para mí el rival más grande,
más allá de las críticas, soy yo misma en
el espejo y todos los días trato de ser una
mejor persona, una mejor actriz, una
mejor bailarina, una mejor cantante, una
mejor Elena Tejero", expresó Baeva.

La actriz aseguró que como buena
rusa-mexicana nunca se rinde, y bajo esa

premisa, no se puede vencer a quien no se
rinde, como mandando un mensaje a sus
detractores.

"Las cosas pasan por algo, y qué
bueno que hayan pasado así porque ten-
dremos un mejor show", agregó.

Sobre cómo ha sobrellevado las críti-
cas y el "hate" en las redes sociales, Irina
explicó que ha sido gracias a que toma

terapia, además de que ya tiene experien-
cia, haciendo referencia al escándalo que
se desató cuando inició su romance con
Gabriel Soto.

Finalmente Juan agradeció a todas las
actrices, como Ninel Conde, Karenka,
Mariana Seoane, por mencionar algunas;
que levantaron la mano para sustituir a
Baeva en esta temporada.

El Universal.-                                              

Mientras Bob Esponja aprovechó
para celebrar su cumpleaños 25 pasan-
do por la alfombra verde de los pre-
mios MTV Miaw (gala que reconoce a
las figuras más influyentes de Internet
y la escena musical) otras personalida-
des como Young Miko, Gabito
Ballesteros y Danna (Paola) también
estuvieron presentes en el evento que
se llevó a cabo esta noche en la
CDMX, donde la cantante Danna se
lució en el escenario y obtuvo un
galardón.

La ceremonia completa será trans-
mitida el sábado 13 de julio.

La boricua, Miko, solo posó unos
momentos para las cámaras que ya la
esperaban, y rápidamente salió de la
pasarela para ocupar su lugar como
conductora principal de la gala. Por su
parte, Ballesteros se tomó unos minu-
tos para regalar fotografías y platicar
con otros colegas.

Soy Germán (uno de los streamers
más importantes de las redes sociales)

y cantantes mexicanos emergentes
como Joaquín Medina o Dan García
(quién se presentará en el Flow Fest)
fueron otros de los artistas que se die-
ron cita en el evento.

Incluso, Igor Lichnovsky, defensa
central del Club América, desfilo por la
alfombra, esto debido a que, a la par de
su profesión como futbolista, mantiene
un proyecto de podcast.

Drake Bell fue uno de los pocos
artistas que se detuvo a hablar con los
medios, aunque solo adelantó que está
preparando nueva música.

"Estoy preparando nuevas cancio-
nes y también estudiando español para
conectar con mis fans de México que
me han arropado", dijo el cantante a EL
UNIVERSAL.

Lasso, El Malilla, Danny Ocean,
fueron otros de los artistas que desfila-
ron y que, además, competirán en dife-
rentes categorías como Creador del
Año, Creador Global, Icono Miaw,
Podcast del Año y Celebrity Crush,
reconocimiento que también peleará
Danna.

La actriz dijo que nunca se rinde y dijo tener experiencia en el “hate”.

Danna Paola, resplandeciente en la alfombra verde, obtuvo un galardón
en la fiesta de los influencers.

Así se vivió la alfombra
del MTV Miaw en CDMX

Especial.-                                                     

Camilo y Evaluna Montaner anun-
ciaron que se separarán por unos días
previo a que nazca Amaranto, el
segundo hijo del matrimonio.

La decisión de la pareja se dio a
conocer a través de su cuenta de
Youtube en el que el pasado fin de
semana se publicó un vídeo titulado
como: "Conflicto entre realidades:
nos separamos por unos días".

EL MOTIVO
En este nuevo videoblog de la

querida pareja explicó que esta deci-
sión está motivada para que Camilo

pueda seguir cumpliendo la serie de
conciertos que tendrá por Sevilla, en
tanto, Evaluna comenzará los prepa-
rativos para la llegada del bebé en
Estados Unidos.

"Necesito estar en mi casa para
esperar a Amaranto, pero también
tengo miedo de estar sola en mi casa
sin mi esposo esperando que llegue
Amaranto", confesó la hija de
Ricardo Montaner. ”.

Además de ello, Evaluna necesita-
ba trasladarse para las labores de
parto antes de que las aerolíneas se lo
impidieran por el estado de su emba-
razo.

Con ello cabe aclarar que esta

separación no representa que Camilo
y Evaluna no seguirán juntos, sino
que, deben de separarse por algunos
días para seguir avanzando con el
embarazo de la cantante venezolana.

En el vídeo también Camilo se
mostró notablemente afectado, sin
embargo, aceptó que son decisiones
por el bien de su esposa y de su bebé.

Camilo lamentó no poder regresar
con ella en medio de sus compromi-
sos de trabajo.

“Evaluna está muy embarazada y
sintió en su corazón que era hora de
irse para la casa, a estar en casa, sol-
tar el ancla y estar en calma, a mí me
falta una semana de gira”.

Camilo y Evaluna se separan antes del nacimiento de segundo bebé

Sufría complicaciones de la diabetes.

YO LA RESPALDO: JUAN OSORIO

Seguirá Irina Baeva
siendo ‘Aventurera’

El Universal.-                                         

Britney Spears puso fin a su rela-
ción con Paul Soliz, el hombre con
"antecedentes penales" con quien se le
vinculó sentimentalmente después de
su separación del actor Sam Asghari en
2023.

La cantante de "Toxic" compartió
en Instagram que "Estaba soltera como
una mi…", añadiendo que "nunca
estará con otro hombre mientras viva".

La relación entre Soliz y Spears fue
breve pero tumultuosa y salió a la luz
pública después de una pelea que
tuvieron en el hotel Chateau Marmont
de Los Ángeles. Durante el incidente,

la cantante se lesionó el tobillo y fue
fotografiada por los paparazzi saliendo
del edificio envuelta en una sábana con
una almohada en brazos.

Según informes de "Page Six",
Britney decidió distanciarse de Soliz,
quien es padre de nueve hijos, hace
tres semanas al darse cuenta de que él
estaba aprovechándose de su estilo de
vida lujoso y usándola para acercarse
al mundo de la fama.

Desde entonces, la cantante ordenó
a sus guardias de seguridad que no per-
mitan la entrada de Paul a su residen-
cia en California, donde originalmente
lo había contratado como ama de lla-
ves.

A pesar de la desilusión, Britney
habría externado su satisfacción por
haber comprendido las verdaderas
intenciones de Soliz, lo cual también
ha sido un alivio para su círculo.
Fuentes cercanas a la famosa describen
al ex de Britney como "extremadamen-
te peligroso".

Medios internacionales detallan que
Paul Soliz ha enfrentado múltiples car-
gos en los últimos diez años, incluyen-
do posesión de armas de fuego. Su
contratación por parte de la artista ocu-
rrió sin una verificación adecuada de
antecedentes, y eventualmente la rela-
ción se convirtió en algo más que pro-
fesional.

Está Britney Spears de nuevo en soltería

Dice adiós a su relación breve pero tumultuosa con Paul Soliz.

La banda DC9 hizo acto de presencia, para disfrute de sus fans.

Es algo temporal, aclaran.


